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cUlleralesil 
Hoy, viernes, comienza el 

congreso del Partido Popular, 
una cita que ya ha sido califi
cada por sus oponentes como 
el congreso de la autosatisfac
ción. No hay motivo para creer 
que pueda ser de otra forma, 
puesto que el gobierno de 
Aznar llega a la fiesta en el 
momento cumbre de su esti
mac1on por los electores, 
según las últimas encuestas, 
mientras su principal rival, el 
PSOE, parece dedicado pre
ferentemente a liquidar de una 
vez a González, aunque sea 
enviándolo a presidir Europa, 
para que Borren consiga algo 
más de soltura en sus movi
mientos, pues no parece 
sobrado de espacio ni siquiera 
después de apartar a Almunia. 

Ante el congreso del PP. 
diversos socialistas de guardia 
tratan de descalificar a los 
populares por liberales. No fal
tan pretextos para ello porque 
cosas que ahora dicen de nue
vo ciertos populares suenan a 
liberalismo clásico -y por 
tanto también moderno-, 
pero no merece la pena que los 
elementos liberales que haya 
en la sociedad española -es 
de suponer que alguno habrá, 
por exigencias del cálculo de 
probabilidades- alberguen 
esperanza alguna ni los socia
listas al uso -la mayor parte 
de los españoles- sientan 
algún temor ante la posibilidad 
de que el gobierno de Aznar se 
les vuelva liberal en un repen
te. Una cosa es predicar y otra 
dar trigo. Consecuentemente, 
el gobierno de Aznar continua
rá en su linea radical y exten
samente antiliberal sin renun
ciar a su intervención univer
sal sobre la base de la activi
dad económica española, tal y 
como ha hecho hasta ahora, 
según pronósticamos en esta 
misma página ya hace años. 

Hablar de liberalismo queda 
bien hoy para los gobiernos, 
pero ningún gobierno europeo 
es liberal y podría apostarse 
con poco riesgo a que el espa
ñol se encuentra entre los más 
antiliberales de todos ellos. 

PUERTA de Madrid 
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.:1 u 11il: una encuesta can dos previsianes 

Fuentes informativas socialis
tas que tienen motivos para estar 
bien informadas nos hablan de 
una encuesta de la FSM cuyo 
crédito no garantizamos, pero 
cuyo manejo, si realmente las 
cosas fueran así, resultaría entre 
humorístico y chocante, amén de 
maquiavélico, en lo que se refiere 
a las previsiones sobre la corpo
ración municipal complutense 
que saldrá de las elecciones del 
próximo 13 de junio. Lo chusco 
de estos manejos es que, según 
malas lenguas habitualmente 
bien informadas, la FSM maneja 
dos resultados para Alcalá. A 
unos, a los que quiere animar, 
les dice que la previsión para el 
PSOE es de once concejales; a 
otros, a los que quizá querría avi
sar contra la posibilidad de que 
el PP alcance mayoría absoluta, 
les asegura que la previsión elec
toral no adjudica más de siete 
sillones a los socialistas, con cin
co para Izquierda Unida. las 
cuentas así quedarían claras: el 
PP se alzaría con quince escaños 
en la corporación, previsión que, 
para inri más conspicuo en la 
cruz socialista, coincide con las 
cifras que divulgan más o menos 
discretamente los populares. 

Así se verificaría lo que a algu
nos nos parece poco probable: 
que en esta Alcalá otrora roja el 
Partido Popular se alce con el 
santo -la mayoría- y la limos
na -absoluta-. Claro que 
cuando nosotros nos resistimos 
a creer que el PP pueda obtener 
mayoría absoluta en el ayunta
miento de Alcalá también reco
nocemos que nuestro criterio 
puede estar deformado por la 
larga y extensa dominación que 
la llamada izquierda ha ejercido 
del poder municipal: desde el 79 

hasta el 95 con enormes diferen
cias porcentuales sobre el PP, y 
recuérdese que al dia de hoy, 
según los últimos datos reales 
computados, los del 95, todavia 
la suma de fuerzas de Izquierda 
Unida y del PSOE es muy supe
rior a la del Partido Popular, tan
to en número de escaños como 
en cantidad de votos obtenidos. 
Pese a ello, si la brecha abierta 
entre PP y PSOE de que dan 
cuenta algunas encuestas de 
ámbito más o menos nacional 
empezara a ser tan grande como 
se dice, los socialistas podrían 
tener motivos para estar desa
lentados. Digamos de paso que, 
de ser cierto que la FSM cree que 
el PSOE obtendrá sólo 7 conceja
les en Alcalá, el papel que haría 
interpretar a Manuel Peinado, 
.fichado como goleador, seria 
poco propicio al lucimiento. 

Por otra parte, aunque exista 
tal encuesta y arroje unos u 
otros datos, queda claro que aún 
falta por desollar no sólo el rabo, 
sino la mayor parte del toro. Y 
también podría sospecharse que 
los mentores del PSOE preten
den que el PP se confie y baje la 
guardia, comportamiento popu
lar que no parece probable por
que las huestes bart.olomin.as se 
baten con denuedo en todos los 
frentes, convencidas de que su 
reto histórico -alcanzar la 
mayoría absoluta- puede diri
mirse en sólo un palmo de terre
no, que eso viene a ser en térmi
nos D'Hont una diferencia suple
mentaria de unos cientos de 
votos a la hora de adjudicar el 
último sillón de los 27 prepara
dos en el Salón Noble para aco
ger las ilustres posaderas de los 
próceres políticos que al final ter
minen por sentarse en ellos. 
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Esa cosa llamada centro 
político tiene tan buena pren
sa que en cuanto algún parti
do afirma que se va a centrar 
sus oponentes dicen que no se 
centrará, que lo que quiere es 
disfrazarse de cordero para 
ocultar la piel de lobo feroz -o 
la de doberman cimarrón- y 
que no es más que un intento 
electoralista. Algunos españo
les, seguramente pocos, tienen 
dificultades para entender las 
virtudes de ese centro porque 
sospechan que no son exacta
mente moderación y mesura 
en la imposición de las propias 
convicciones, sino componen
das con los rivales, tongo para 
estafar al público que paga un 
espectáculo al que asiste obli
gatoriamente, reparto de pre
bendas entre unos y otros, 
contubernio para asignaciones · 
de predios y cosas así. 

Sin embargo, los comenta
ristas políticos profesionales, 
con muy pocas excepciones, 
llevan décadas haciéndose len
guas de las bondades inmarce
sibles del eximio centro. Más 
aún: hasta el catecismo católi
co se adelantaba a ellos situan
do la virtud precisamente en el 
centro, entre los extremos, y 
eso ya debe de ser poco menos 
que teología. Y no digamos de 
los eclécticos prácticos, los que 
venden y compran burras y 
similares con el buen sentido 
de partir la diferencia entre la 
petición y la manda iniciales. 

El centro ofrece virtudes 
incluso para los golfos. Por 
ejemplo, si un carterista se 
coloca a la izquierda de un gru
po de personas podrá robarles 
mejor con la derecha. Por el 
contrario, si se coloca en la 
parte derecha, le quedará la 
izquierda más operativa para 
trabajar. Sin embargo, el cen
tro es hallazgo genial para los 
carteristas, puesto que un 
ladrón que se sitúe en el centro 
de la multitud podrá robar con 
la derecha y con la izquierda, 
alternativamente o, si es sufi
cientemente hábil y sabe cómo 
fascinar y distraer a sus vícti
mas, simultáneamente con la 
derecha y con la izquierda. 

!O de enero de t999 



La decana Dolores Cabañas, el alcalde de Alcalá y la directora general de turismo de la CAM, que hizo la presentación. 

JO de enero de t999 

El ·oía de Alcalá' se 
celebró el 28 de enero 

Alcalá tue 
protagonista 
del stand 
delaCAM 

Alcalá fue la protagonista 
del stand de la CAM el jue
ves 28 de enero. Al alcalde 
de la ciudad complutense, 
Bartolomé González, y a los 
concejales del equipo de 
gobierno y la oposición que 
asistieron a los actos que 
se organizaron con motivo 
del 'Día de Alcalá' se sumó 
la directora general de 
Turismo de la Comunidad 
de Madrid, Teresa García 
Siso. El programa de la jor
nada incluyó la presenta
ción a cargo del OADE de la 
'Guía de Restaurantes del 
certamen de calidad gas
tronómica de Alcalá', la 
presentación de las bases 
del Concurso de Cocina 
Cervantina que se celebra
rá coincidiendo con la 
Semana Gastronómica Cer
vantina y una breve reseña 
acerca de Alcalá Patrimonio 
de la Humanidad y ciudad 
dentro del Camino de la 
Lengua Castellana ofrecida 
por la decana de la facultad 
de Filosofia y Letras de la 
Universidad de Alcalá, la 
profesora Dolores Cabañas. 

No faltó el reparto de 
material turístico y la 
degustación de productos 
típicos alcalaínos, como 
rosquillas, costrada o 
almendras garrapiñadas. 
Para terminar la mañana, 
la Escuela de Hostelería 
ofreció un vino español. 

PUERTA de Madrid 



Después de FITUR toca degustar la comida típica complutense 

Se inauguró la 1111 Semana Gastronómica 
Veintitrés restaurantes ofrecerán sus más elaborados menús durante la XIII Semana Gastronó
mica que se celebra del 1 al 7 de febrero. No hay descanso para las promociones turísticas. Nada 
más terminar la Feria Internacional del Turismo (FITUR), en la que Alcalá ha tenido una impor
tante presencia, da comienzo este evento gastronómico que pretende ser otro reclamo turístico 
para atraer a la que ya es Ciudad Patrimonio de la Humanidad a los turistas de España y del mundo. 

La XIII Semana Gastronómica 
se inauguró oficialmente el jue
ves 28 de enero con un sencillo 
acto que tuvo lugar en La Hoste-

PUERTA de Madrid 

ria del Estudiante y que contó 
con la presencia del alcalde de 
la ciudad, Bartolomé González, 
y de la concejala de Turismo, 

Marta Viñuelas. Ambos destaca
ron la importancia de la hostele
ría para el turismo compluten
se, agradeciendo a los hostele-

ros alcalainos el esfuerzo reali
zado hasta el momento. El reto 
a partir del nombramiento como 
Patrimonio de la Humanidad 
está ahí pero tanto el primer edil 
como su responsable de Turis
mo están convencidos de que 
los hosteleros de Alcalá segui
rán dando la talla. 

En las páginas centrales de 
este mismo número les ofrece
mos información detallada 
sobre los menús y estableci
mientos que participan en la 
XIII Semana Gastronómica. 
¡Buen provecho! 

JO de enero de t999 



Acuerdo de 
Estabilidad de Empleo 

No parece lógico hablar del 
Acuerdo de Estabilidad en el 
empleo en el Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares aún cuando 
haya sido aprobado por unani
midad el pasado 15 de diciem
bre, teniendo en cuenta que 
todavía no ha sido firmado por 
el Sr. Alcalde D. Bartolomé 
González, el Secretario Comar
cal de CC.00, Ángel Díaz-Car
diel y por el Secretario de URM
UGT José Ricardo Martínez. 

Pero en cualquier caso, hacer 
el análisis que hace D. Alejan
dro Guerra, delegado sindical 
de UGT-Ayuntamiento, es lle
var a la simpleza un acuerdo 
que tiene y debe tener gran 
transcendencia social, política 
y económica y que es necesario 
resaltar a continuación: 

l º. - Existe un acuerdo entre 
la Comunidad de Madrid, 
CC.00. y UGT sobre la estabi
lidad en el empleo. 

2 º .- No es una adhesión a 
dicho acuerdo, es un acuerdo 
con características propias 
para Alcalá de Henares. 

3 º .- El acuerdo establece que 
se transformarán los contratos 
temporales, eventuales e interi
nos, en indefinidos a través de 
su vinculación con la Oferta de 
Empleo de 1999. 

4º.- Únicamente quedará 
justificado el uso de contratos 
realmente causalizados por 
una obra o servicio determina
do puntual o dependiente de 
programas concretos. 

5º.- Que en aquellos servicios 
que actualmente se prestan 
con empresas privadas y pue
dan pasar a ser gestionadas 
directamente, el Ayuntamiento 
se compromete a subrayar la 
plantilla. 

6º .- No se utilizarán por el 
Ayuntamiento, en ningún caso, 
las Empresas de Trabajo Tem
poral, ni por sus empresas 
municipales. ni sus Organis
mos Autónomos. 

7 º . - Eliminación de horas 
extraordinarias en el Ayunta
miento, Empresas Municipales 
y Organismos Autónomos con 
el objetivo de aumentar y mejo
rar el empleo existente. 

8 º .- El Ayuntamiento se com
promete a no privatizar ningu
no de los Servicios Municipales 
y a recuperar para la gestión 
directa aquellos servicios que 
en la actualidad se prestan por 
empresas privadas. 

9 º .- En la adjudicación de 
servicios, se barema con un 
200A> del total del pliego de con
diciones, a las empresas que 
tengan en su p lantilla estabili
dad en el empleo y se valorarán 
criterios como, la potenciación 
de la economía social, coopera-

:so de enero de 1999 

Oplnl6n 
tivas y sociedades anónimas 
locales que se encuentran ubi
cadas en el entorno territorial. 

Por lo tanto, el acuerdo 
representa mucho más que el 
hecho de que un trabajador 
despedido improcedentemente 
pueda optar por la indemniza
ción o el reingreso en plantilla. 

El acuerdo implica una 
apuesta seria por lo público, 
por el empleo en cantidad y 
calidad. Y su desarrollo sólo es 
posible bajo el control sindical 
de las partes firmantes CC.00. 
y UGT a través de la comisión 
mixta, que estará formada por 
representantes sindicales del 
Ayuntamiento y de los territo
rios. 

Comisiones Obreras espera y 
desea que dicha comisión 
desarrolle un trabajo serio y de 
control, y denunciará todas 
aquellas irregularidades que se 
den en lo referente al citado 
acuerdo. 

José Antonio GARCÍA DÍAZ 
Responsable de Acción Sindi

cal y Política Industrial del 
Corredor del Henares 

El Pleno: 
.:Quién manda aquíil 

Por razones de egoísmo sin
dical, CC.00. corre a toda pri
sa para que, en la comisión 
informativa de personal del 
jueves 14 de enero, aprobar la 
oferta pública de empleo del 
año 1998, para que ésta sea 
debatida en el pleno de la cor
poración del martes 19 de ene
ro. Para llegar hasta aquí 
CC.00. tiene que variar sus 
posiciones, pues donde decían 
que a la administración muni
cipal se accede por oposición 
libre, ahora curiosamente (hay 
elecciones sindicales el 1 O de 
febrero) dicen lo mismo que 
siempre ha dicho UGT. Con
curso-oposición valorando: la 
capacidad, el mérito y la anti
güedad. Como en dicha comi
sión informativa de personal 
no había unanimidad, la seño
ra concejala de personal, en su 
furibundo ataque de centris
mo, dice que una cosa de esta 
importancia debe aprobarse 
por unanimidad, y convoca a 
CC.00. y a UGT en su despa
cho para la mañana siguiente. 
Asistimos, y en cinco minutos 
nos dice que por haber eleccio
nes municipales próximamente 
va a presentar la 0.P.E . en el 
pleno del mes de enero. Y le 
decimos desde la UGT, si no 
seria más conveniente esperar 
al pleno del mes de febrero. 
para así estudiar mejor dicha 
oferta. Ella nos dice que no, 
que tiene que ser en este mes 
(hay elecciones sindicales el 1 O 

de febrero) . 
Por la tarde se reúnen los 

grupos políticos y aprueban la 
O.P.E.. entre ellas una muy 
necesaria plaza de suboficial 
de la Policía Local, vacante 
desde el año 1997, haciéndolo 
por promoción interna entre 
los sargentos de la plantilla de 
Alcalá. 

Cinco horas antes del co
mienzo del pleno comienza la 
falta de respeto a todas las ins
tituciones. CC.00. dice que ya 
hay cinco sargentos, y que no 
es necesaria la plaza de subofi
cial, porque son contrarios a la 
creación de esta plaza, supone
mos que por razones de estra
tegias. Con lo cual se modifica 
dicha 0.P.E. a la media vuelta, 
y con ello se queda sin sitio el 
viaje al centro de la concejala 
de personal, ya no importa 
mantener el criterio de los 
acuerdos alcanzados con los 
grupos políticos y con los sindi
catos. Al final CC.00. ha vul
nerado todos los acuerdos y ha 
colocado sumisamente a sus 
subordinados políticos y ha 
quitado la careta centrista de 
la concejala de personal, mos
trando su auténtica faz. 

Enhorabuena . 

Victoria 
IZQUIERDO DOMÍNGUEZ 
Sección Sindical de UGT 

en el Excmo. Ayto. 
de Alcalá de Henares 

Elnndela 
sanidad pública 

El debate final en el Congre
so de los Diputados, poco 
antes de acabar el año, no lo 
impidió y los nacionalistas se 
volvíeron a vender. En este mes 
de enero de 1999 los hospitales 
de nuestro país se convertirán 
en fundaciones. 

¿Qué significa fundaciones? 
Según el diccionario de la Real 
Academia de la Lengua dice, 
"es un documento en el cual 
constan las cláusulas de una 
institución". 

Efectivamente, en apenas 
tres folios, un artículo único y 
11 párrafos de desarrollo, el PP 
presentó una Ley de acompa
ñamiento a los presupuestos 
generales para el año 99, el 
último día com premeditación, 
alevosía y nocturnidad. 

Se trata de una de las refor
mas de mayor calado empren
didas por el Gobierno del PP. 
junto con la del I.RP.F. Eso sí, 
el gobierno del Sr. Aznar, no lo 
quiere reconocer. 

También es cierto, que no se 
atrevíeron de un plumazo, a 
privatizar la Sanidad Pública, 
pero éste ha sido sólo el primer 
paso para dejarnos sin una de 

las prestaciones, que conjunta
mente con la Educación son 
las más valoradas por los espa
ñoles. 

Tengo que ser tajante, avisar 
y alertar a todos, que todo esto 
supone que los hospitales y 
centros sanitarios tendrán 
menos personal, menos servi
cios y menos gastos, el porqué 
es muy sencillo, tienen que 
priorizar los resultados econó
micos sobre la atención. 

Tenemos pruebas más que 
suficientes para reafirmar lo 
antes escrito. 

El señor Romay Beccaría, 
Ministro de Sanidad, antiguo 
fiel colaborador del Sr. Fraga 
lribarne en la Xunta de Galicia, 
ahora nos exporta lo que ya 
hizo allí. El Hospital de Verin 
(dispone de un circuito cerrado 
de televísión para transmitir en 
directo las misas) el cual no ha 
dejado de tener listas de espe
ra y sólo atiende a una pobla
ción de 35.000 habitantes. 

¿Qué pasará en nuestro Hos
pital Principe de Asturias, que 
atiende a una población de 
más de 250.000 habitantes? 
¿Si ya tenemos listas de espe
ra, qué pasará cuando aumen
te? y ¿qué pasará cuando ten
gan que convivir personal con 
igual cualificación y responsa
bilidad, pero con distinto régi
men laboral? 

La respuesta es muy sencilla: 
Derivar y con un coste propio- a 
los usuarios hacia las clínicas 
privadas para que hagan las 
pruebas o incluso los ingresos, 
pobrecitos los enfermos cróni
cos y de la tercera edad, por no 
ser rentables. 

En cuanto a nosotras las 
mujeres, actualmente en nues
tra ciudad (Patrimonio de la 
Humanidad), tenemos listas de 
espera en Ginecología de más 
de año y medio para una revi
sión periódica. Estamos en pie 
de guerra, ya que la atención 
que tenían para aquellas muje
res de medio y alto riesgo de 
cáncer de mama, nos la han 
robado, pero eso sí, nos dicen 
que tendremos un autobús 
comodísimo y muy adecuado 
para nuestra propia intimidad, 
en el que se podrá hacer una 
mamografia a todas aquellas 
mujeres que sean mayores de 
50 años. Las de menos edad, 
pues lo dicho, esperaremos 
año y medio a que tengan la 
bondad de atendernos. 

Ahora más que nunca nos 
tenemos que movilizar por 
nuestra Sanidad Pública, que 
no se convierta en lo que ya 
pasó en Inglaterra. 

Señores del Gobierno, no 
sean "DAMOS DE HIERRO". 

Silvia UYARRA VALENCIA 
Concejal de l.U. 

PUERTA de Madrid 
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Más venta.ias para 
los no tomadores 
v no bebedores 

Es enorme la preocupación 
que en estos días produce en 
el público, en general, la acti
tud de las personas que tienen 
hábitos perjudiciales para su 
salud y para la de los demás. 
Y cuando se hacía referencia a 
este aspecto, aproximadamen
te siglo y medio atrás, causaba 
risa, o malestar, y se tachaba 
de persona anticuada a quien 
realizaba esos comentarios. 

Entre las conocidas desven
tajas hay dos que no se men
cionan a menudo, y que tienen 
que ver más con el carácter, 
aunque sus consecuencias 
fisicas son manifiestas. Se tra
ta de la progresiva y segura 
pérdida de la fuerza de volun
tad, y la confianza en las per
sonas. Y ni que decir tiene que 
estas consecuencias se agra
van cuando se interrelacionan 
el uso del tabaco y el alcohol 
con el consumo de otras dro
gas y estupefacientes. 

No fumar, no beber, así 
como una alimentación ade
cuada, tiene otras ventajas 
adicionales. Por ejemplo en un 
artículo recientemente publi
cado en el diario "El País", se 
hablaba de un colectivo que 
tiene un promedio de diez 
años más de vida de lo nor
mal. Son los miembros de La 
Iglesia de Jesucristo de los 
Santos de los Últimos días, 
más conocidos como mormo
nes, quienes prácticamente 
desde sus ínicios no consu
men tabaco, alcohol, té ni 
café. 

Siendo así no es de extrañar 
que una ímportante compañía 
aseguradora esté ofreciendo 
un seguro de vida colectivo 
especial para miembros de 
esta congregación cristiana, 
en unas muy buenas condicio
nes económicas. 

La conclusión a la que pode
mos llegar es que, si bien el 
ejercicio fisico es necesario pa
ra tener una buena salud, el 
vencer malos hábitos como el 
consumo de alcohol y el taba-

co conlleva grandes ventajas. 
Mejora el carácter e incluso, 
conlleva beneficios econó
micos. 

Lucio FREIRE ANGULO 
Economista 

¡11e1uva! 
Señor director de PUERTA 

DE MADRID: 
Abusando de su amabilidad 

quisiera que se publicaran 
estas letras y unir mi granito 
de arena a favor del Patrimo
nio de la Humanidad. Ya sé 
que todo ha pasado, pero por 
las circunstancias que han 
ocurrido, tengo que mandar 
todo esto con retraso. Prime
ramente porque tengo 88 años 
y estoy ciego y tengo que valer
me de una nieta. 

Pero como mis dos mejores 
amigos que tengo que son 
Tiburcio y Canutillo y expli
cándome todo lo que ha pasa
do para traerse en el bolsillo 
nuestro querido alcalde, con la 
imaginación, me he dado 
cuenta de todo lo bien que han 
llevado el asunto el alcalde y 
toda la corporación como 
Manuel Gala y sus compañe
ros que han trabajado desde 
hace tiempo. A ellos en con
junto y a todos los habitantes 
de esta ciudad un saludo para 
todos por igual. 

Ya por ellos supe la llegada a 
Barajas con siete autocares y 
la llegada el día 7 al llegar toda 
la corporación pasada la me
dia tarde y el recibimiento que 
les tributaron todos los habi
tantes de esta ciudad. 

¡Qué bonito!, según me de
cían mis amigos, las charan
gas lanzando al aire las notas 
y cantando en toda la plaza el 
pasacalles de Alcalá de Hena
res. Todo muy emocionante. Y 
el día posterior, ¡qué castillos 
de fuegos artificiales y qué 
cosa tan bien hecha! 

Todo esto ya ha pasado a la 
historia y a esos alcalaínos de 
adopción que tanto han dicho 
hace muchos años que habían 
venido a un corral de vacas no 
se merecen más que escupir
les a la cara porque aquí no 
pintan nada y que se marchen 

SABADO, 30 DE ENERO 

l '30 de la madrugada 

PUERTA de Madrid 

la 
Canción Española 

con 

ANA ORTEGA 

a su pueblo. 
Y como taurinos que somos 

los tres, tanto Tiburcio, Canu
tillo y un servidor, les hablaré 
en términos taurinos como 
decía el gran torero "El Gue
rra": 

- "Primero yo, después yo y 
después de yo, naíde". 

Y nosotros decímos los tres a 
coro: 

- "Primero Alcalá, después 
Alcalá y después de Alcalá, 
naíde". 

Así, que no les digo más, un 
saludo muy afectivo tanto al 
alcalde, a toda la corporación, 
como a la Universidad y a todo 
el pueblo de Alcalá. Y así me 
despido diciéndoles como se 
decía en tiempos de la Repú
blica: 

- Avur, y muchas gracias. 

Cecilio RODRÍGUEZ SORIA 

ta selección de 
basuras 

Sr. Director: 
Veo en las noticias la gran 

barbaridad de pilas acumula
das en bidones y tiradas por el 
suelo en un vertedero del 
Campo de Gibraltar, y me que
do anonadada una vez más. 
Como decía la locutora es un 
gran peligro para nuestro en
torno ... nuestra TIERRA. 

Tanta campaña para 
concienciarnos de que hay que 
ser cuidadosos con el medio 
ambiente, que hagamos esto y 
aquello para proteger nuestro 
planeta... Todo me parece 
bien, a veces dificiles de poner 
en práctica, pero hay muchas 
que se pueden hacer. 

Una de ellas, la selección de 
basuras, me alegró pues era 
algo que nosotros podíamos 
hacer desde casa, sólo con un 
poco de educación famíliar y ... 
bueno, una bolsa más de por 
medio dentro de mí cocina. 
Para colmo no conseguí ese 
famoso doble cubo de basura 
que regaló el ayuntamiento, 
por lo que esa bolsa siempre 
está a la vista. 

Siempre eduqué a mis hijos 
con pequeñas cosas, frases, 
según la edad y les aseguro 

que no fue dificil. 
Decía: "No pises el césped" o 

"No des patadas a los árboles, 
que les haces daño" o "No tires 
los papeles al suelo, utiliza esa 
papelera, así el parque siem
pre estará bonito". 

Luego vino el no tirar las 
basuras cuando íbamos al 
campo, más tarde el reciclaje 
de papel, vidrio, ... por lo que 
cuando llegó esta nueva nor
mativa fue relativamente fácil 
e incluso gratificante. 

Por eso me indigné muchísi
mo cuando, el día 1 de enero, 
cerca del medio día, daba un 
paseo por la avenida de Reyes 
Católicos y yi cómo un camión 
de la basura metía dentro toda 
la basura de los contenedores 
verdes y amarillos. 

Quiero pensar que esto no 
sucede siempre. De hecho he 
tenido la oportunidad de ver 
cómo recogen bien las basuras 
por separado. Ojalá que allá 
donde las lleven se hagan las 
cosas bien y no pase lo de la 
noticia de "las pilas". 

Si se nos pide colaboración 
ciudadana para cuidar del 
medio ambiente que empiece 
por ellos, que nos den su 
ejemplo, que cumplan con to
dos los requisitos y cumplan 
sus obligaciones. 

Nosotros los ciudadanos de 
a pie ponemos nuestro granito 
de arena. En sus manos está 
el qué hacen con los millones 
(?) de granitos de arena de to
dos nosotros. No querrán en
terrarnos con ellos, ¿verdad? 
Pues a trabajar a conciencia. 

Helena Maria 
ASCEN~ÁO LONTRO 

Para ser Capital de 
la Cultura de la C.l.M .... 

Últimamente, es frecuente 
oír y leer que Alcalá es la Capi
tal de la Comunidad de Ma
drid, de hecho, hasta el mis
mísimo presidente de la CAM 
lo ha afirmado en más de una 
ocasión. Entonces, si eso es 
verdad ¿¿Por qué no está en 
Alcalá la sede de la Consejeria 
de Educación y Cultura?? 

Pedro GARCÍA 

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 
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la muestra podrá contemplarse en la biblioteca centnl hasta el 21 de febrero y otros documentos que dejan 
constancia de la importancia de 
la ciudad en aquel momento. 
Hay también fondos bibliográfi
cos que dan fe del especial de
sarrollo de la imprenta complu
tense en esta época, y otros fon
dos valiosos e interesantes de la 
colección bibliográfica munici
pal. La. muestra se completa en 
las paredes con una galeria de 
personajes relacionados al mis
mo tiempo con Felipe 11 y Alcalá. 

El alcalde inauguró una exposición 
sobre Felipe 11 v Alcalá 
Organizada por el servicio municipal de archivos y bibliotecas del ayuntamiento de Alcalá bajo la 
dirección del jefe de este servicio, José Maria Nogales, el martes 26 de enero se inauguró a cargo 
del alcalde complutense la exposición 'Felipe U y Alcalá de Henares'. La muestra podrá contem
plarse en la biblioteca central, situada en la calle San Julián, número l, hasta el día 27 de febrero. 

El alcalde complutense fue el 
encargado de inaugurar con 
varios concejales de la corpora
ción municipal esta exposición 
el martes 26 de enero. 

Según José Maria Nogales, 
"con esta exposición hemos pre
tendido hacer una muestra de 
los fondos bibliográficos, archi-

vísticos, hemerográficos y de 
mediateca de los que dispone
mos en el servicio, vinculados 
de alguna manera a la figura de 

' 

~ 
D. Juan Antonio 
Rodrigo Magaña 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 21 de enero de 1999 

a los 7 4 añ.os de edad 

D. E. P. 
La misa funeral por su eterno descan

so se celebrará el día 5 de febrero a las 
19'30 horas, en el convento de RR.MM. 
Carmelitas Descalzas del Sagrado Cora
zón (C/. Imagen) de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas 

líneas su más profunda gratitud a todas 
las personas que los han acompañado 
en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
" ' 
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' 

Felipe JI". 
En la muestra se pueden con

templar documentos reales con 
la firma autógrafa del monarca 

AGRADECIMIENTO 

Dña. Mª de los Ángeles 
del Álamo González 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 27 de Enero de 1999 

a los 75 años de edad 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica 

D. E. P. 

Sus familiares ruegan una oración 
por su alma y agradecen los nume
rosos testimonios de condolencia 
recibidos con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

PUERTA de Madrid 



Espero no contribuir a la 
ceremonia de la confusión 
que rodea a todo lo que con
cierne al problema vasco. Sé 
lo que es un carajo y una 
vela, incluso entiendo a los 
que dicen que alguna vez se 
han visto obligados a encen
der una vela del carajo para 
traspasar la oscuridad maci
za de un gran apagón como 
los de Nueva York y Alcalá de 
Henares, pero no tengo ni 
idea de qué quería decir 
exactamente Arzallus cuan
do afirmó - refiriéndose a 
Tarradellas - que éste había 
sido un ególatra del carajo 
de la vela. Entre otras cosas, 
porque todo lo que dice Arza
llus me importa un idem, a 
diferencia de lo que hace que 
es ya otro cantar. 

Sé que el dirigente 
nacionalista tiene un carajo 
y una vela con los que hace 
lo que le da la gana mientras 
sus adversarios o enemigos -
o lo que carajo sean - se que
dan a dos velas, inmóviles y 
extasiados ante sus avisos, 
amenazas, broncas y des
plantes. A fuerza de acumu
lar cumpleaños, uno ha 
aprendido a disociar las 
palabras de los hechos si 
tiene delante a un político. 
De niño, disfrutaba mucho 
contemplando las maravillas 
que sacaban de su chistera 
los prestidigitadores pero un 
día acabé por descubrir que, 
prendido de los momentos 
de magia que me transmití
an, nunca caía en la cuenta 
de que se aprovechaban de 
mi inocencia porque mi ino
cencia no se fijaba en los 
bolsillos de su bocamanga ni 
en el doble fondo de sus baú
les. "Atengámonos a los 
hechos", decía el inspector 
de John B. Priestley, des
pués de llamar a la puerta, 
porque · buscaba la verdad 
en aquella obra de teatro que 
empezaba por el segundo · 
acto y terminaba con el pri
mero. 

lño 2000: la cuenta atrás 

Tacita a Tacita 
Eso es lo importante: los 

hechos. En Arzallus y en los 
demás. Don Javier tiene un 
carajo y una vela; y con 
ambos - usándolos unas 
veces como herramientas y 
otras como armas - va 
ganando sus batallitas, una 
tras otra. Ignoro si el carajo 
de Arzallus tiene dimensio
nes envidiables y no pienso 
hacerme el gracioso con 
referencias pasadas de rosca 
a las dos primeras siglas de 
su partido. Sobre todo, por
que da lo mismo y a estas 
alturas ya hay demasiados 
convencidos de que el carajo 
de don Javier es un obelisco. 
Ya lo decía John Ford, entre 
la realidad y la leyenda, la 
gente prefiere quedarse con 
la leyenda; así que aquí les 
ha pasado a muchos lo 
mismo que a aquella beata 
del chiste del cura - quizá 
jesuita - que estaba obsesio
nada con que la botonadura 
de la sotana era bragueta de 
arriba a abajo. 

Y luego está la vela de 
Arzallus. Con su vela, lunes, 
miércoles y viernes, alumbra 
alguna capilla católica, apos
tólica y romana. Y martes, 
jueves y sábados, la cede 
encendida - como si fuera el 
testigo de una carrera o la 
antorcha olímpica - para que 
algún sobrino-nieto suyo 
encienda la mecha. 

A mi, el señor Arzallus me 
recuerda a doña Calidad; 
aquella cursi de la tele que 
puso de moda el Avecrem; y 
que, tacita a tacita, - como 
era tan buena administrado
ra - conseguia hacerse con 
una fortuna como la del 
Banco Santander-Central
Hispano-BBV-Popular
Argentarla, después de la 
próxima fusión. Lo digo por-

que esto de que los partidos 
que se supone tienen una 
minima seguridad en que 
España y los españoles exis
ten - y además aspiran a 
gobernar a todos ellos -, 
anden jugando a este juego 
sucedáneo del póker no tiene 
el menor sentido. Cuando yo 
era estudiante universitario, 
aprendí a jugar al póker en 
lugar de hacer lo que todos 
los demás: jugar, y muy bien 
por cierto, al mus. Pero al 
mus se aprende de jovencito 
o no se aprende nunca y ése 
ha sido el precio que he teni
do que pagar; además, natu
ralmente, de no llegar a ser 
un buen jugador de póker. 
Para serlo uno tiene que 
jugarse todo lo que tiene, 
menos la vida, y a mi me 
falta valor para eso. La vida 
no hay que jugársela al 
póker porque el jugador la 
necesita para quitársela 
cuando ya es un perdedor 
definitivo que no puede jugar 
más por carecer de crédito 
ante sus compañeros de 
mesa. 

Yo, ya digo, no valgo y la 
prueba es que nunca he 
pasado de diez duros a la 
hora de abrir las apuestas. 
Bueno, pues eso es lo que 
está ocurriendo entre el 
señor Arzallus y los demás 
políticos del Partido Popular 
y del PSOE, principalmente, 
que andan enfrascados en 
una partida de póker de 
apuesta limitada, a cambio 
de que éstos se obliguen a 
jugar enseñando sus cartas 
mientras el jugador naciona
lista puede mantenerlas 
ocultas hasta el desenlace de 
cada mano. Descarto a 
Izquierda Unida que, en este 
juego, se limita a traerle 
tabaco a una parte de los 

jugadores a cambio de aspi
rar el humo de segunda 
mano. 

En esta partida - dema
siado larga ya - nunca, hasta 
ahora, Arzallus ha ganado 
más de un millón de euros 
en ninguna jugada pero, 
poco a poco, tacita a tacita, 
los está dejando más pelados 
que al novato sentado en 
ese sitio que siempre dejan 
vacío los tahúres para que 
pique el más tonto del casi
no. 

A nadie se le puede obligar 
a permanecer en una casa 
que no le gusta y empeñarse 
en ello no deja de ser un 
abuso. Pero obligar a alguien 
a permanecer en tu casa y , 
sin embargo, permitirle que 
la ensucie, destroce y se 
quede con la parte del león 
de la cuenta corriente de la 
familia para compensarle del 
disgusto de la permanencia, 
es del género tonto. 

Puestos a jugar al póker, 
que se haga de verdad y con 
las mismas reglas para todos 
los jugadores. Que se jue
guen el resto y que gane el 
mejor o el que tenga más 
suerte a la hora de recibir los 
naípes. O, incluso el que se 
atreva a sostener el farol 
más acojonante con la mira
da. 

Eso seria preferible a este 
pseudo-póker devaluado en 
el que el tahúr Arzalluz está 
desplumando a los otros 
jugadores de la mesa con 
apuestas pequeñas que 
siempre gana él porque es el 
único que puede ver las car
tas de los demás. Y encima 
tiene detrás la sombra amiga 
de un mirón pistolero, como 
en las películas del oeste. No 
sé si se han fijado ustedes 
pero la compañía de pistole
ros mirones siempre ha dado 
muy buena suerte a los juga
dores de póker. 

Sergio Coello 

111 JORNADAS GASTRONOMICAS DON SANCHO 
Entradas 
•Almejas Don Sancho 
• Pulpo a la Gallega 
•Bueyde Mar 

Primero 
• Parrillada de 

Marisco 
individual 

Segundo 
• Paletilla Asada 

al estilo Aranda 
en Horno de Leña 

Postre 
• Postre Don Sancho 
Vino blanco de Valdeorras 
Vino tinto Rioja, 
Café y Copa de Cava 

3.988 ... ~ 
Olís111l 

CONOZCA NUESTROS NUEVOS SALONES PARA COMUNIONES, BODAS, BANQUETES ... 
RESTAURANTE 

ASADOR 
COCEDERO 

MARISQUERIA 

~ lL/ ·¿:? el Avila, s/n. 

;;:z/CJ--/b J éb/lO/bCJ--
1 

ALCALA DE HENARES 

RESERV~S - TIF.: 9 'I BBO 87 04 
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Esto del tema del aeropuerto de 
Madrid parece el cuento de nunca 
acabar. Ya llevamos mucho tiempo 
sin que los dos organismos impli
cados lleguen a un acuerdo defini
tivo. Es decir, entre Ja Comunidad 
de Madrid y el Ministerio de 
Fomento, aunque en Jos últimos 
días parece que las posturas ya 
están algo más próximas. La CAM 
siempre ha mantenido Ja idea de 
que Madrid necesita otro aeropuer
to, y el Ministerio de Fomento 
diciendo que con ampliar Barajas 
al máximo Madrid no necesitaría 
otro aeropuerto. Ahora ya parece 
que el Ministerio ha comprendido 
que en un futuro no muy lejano 
Barajas se quedaría pequeño, aún 
por muchas ampliaciones que se Je 
hagan y se necesita por tanto aco
meter Ja construcción de uno 
nuevo. La Comunidad de Madrid 
cede en Ja ampliación de Barajas 
pero sin que ello sea la solución 
definitiva, sino como una solución 
mientras en los próximos 15 años 
se construye el nuevo. 

A todo esto los vecinos de Jos 
pueblos afectados elevan sus pro
testas por la ampliación en Barajas 
ya efectuada, como es la apertura 

Los comentarios, tanto de la 
prensa alcalaína como de los políti
cos opositores y los de cualquier 
paisano con el que platiques, es el 
hablar y no parar de la suciedad que 
inunda a la ciudad. Y en esas lleva
mos ni se sabe el tiempo y cada vez 
hay más basura, más cochambre, 
más deterioro. Los miles de millo
nes que cobra URBASER, no dan 
resultado, a la vista del estercolero 
que presenta la ciudad, dando la 
sensación de que Jo que pagamos a 
Ja empresa y Ja basura van en la 
relación directa del más a más. O 
sea, mientras más dinero Je paga
mos a la empresa más basura hay. 
Y, que se sepa, ninguno de Jos polí
ticos ha intentado que esa relación 
sea también directa pero de menos 
a menos. Es decir, menos dinero a 
pagar, menos basura. Por Ja sencilla 
razón de que la esencia de la lim
pieza no está en limpiar, sino en no 
ensuciar. El cómo se consigue esto 
-que tiene solución, cómo no- lo 
tienen que resolver los políticos. 
¿Para qué les pagamos? 

Estoy cansado de decirlo y casi 
avergonzado de tener que referirme 
una y otra vez a Ja purrela de gober
nantes que sufrimos. No es posible, 
repito una vez más, gestionar con 
acierto y efectividad, mientras las 
criaturas que osan gobernar, tengan 
como norma de obligado cumpli
miento trajinarse al ciudadano con 
engañifas para arrancarle el voto y 
ponerlo a Jos pies de la dirección 
tiránica de su partido político. Vasa
llaje que Je reporta el que le llenen 
la escudilla -con nuestro dinero, 
para más inri- y le abre la luz verde 
a la posibilidad de gobernar sin 
tener ni puñetera idea de lo que eso 
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La solución del aeropuerto en 
Campo Real no es buena 

de la nueva pista, y la posibilidad y 
el temor a mayores ampliaciones. 
Es comprensible su protesta ya que 
muchos de estas personas se hicie
ron sus casas sin que nadie le advir
tiera de las posibles molestias que 
se les venían encima por la amplia
ción del aeropuerto. 

Desde PUERTA DE MADRID 
yo he mantenido los razonamientos 
más cercanos a la postura adoptada 
por la Comunidad de Madrid, pero 
desde luego no en su totalidad. Es 
decir, siempre hemos dicho que 
Madrid necesita otro aeropuerto, 
pero lo que nunca hemos dicho es 
que el sitio idóneo sea Campo 
Real. Hemos dicho que el futuro 
aeropuerto se ha de situar lo más 
alejado posible del actual, ya que 
los dos serán necesarios al cien por 
cien de su capacidad. 

Desde estas páginas siempre 
hemos dicho que Barajas se ha 
hecho pequeño por Ja saturación de 

tráfico aéreo más que por Ja falta de 
infraestructuras terrestres (pistas, 
rodaduras o terminales de pasaje
ros). El problema por tanto está, 
cuando el avión levanta las ruedas 
del suelo, desde, donde, las aerona
ves han de seguir unas determina
das rutas que cumplan con la segu
ridad de vuelo. Esto ya lo hemos 
explicado otras veces. Pero si lo 
que estamos diciendo es que lo que 
está congestionado son las rutas 
aéreas, hacer un nuevo aeropuerto 
en Campo Real, no solucionará el 
problema en su totalidad puesto 
que es un lugar muy cercano a 
Barajas y además lugar por donde 
se hacen todas las entradas al aero
puerto actual. Si nos situamos 
delante de un plano vemos que 
Barajas esta en el Noreste de la 
capital, Torrejón en el Noreste tam
bién, y Campo Real en el Sureste. 
Y además a una distancia de unos 
20 ó 25 kilómetros que, para la 

La cagada 
significa. Y como no necesitan más 
esfuerzo para ocupar un cargo 
público que el que acabo de expo
ner, la consideración que deben al 
contribuyente es nula. 

También sabemos que al gober
nante español le sobran el desprecio 
y el autoritarismo que Je salen por 
Jos poros, pero no la autoridad, de 
Ja que carecen. La autoridad es la 
pieza clave de la convivencia en Ja 
sociedad civilizada. La protección 
del ciudadano, el respeto, la educa
ción, la urbanidad, etc., etc., no 
podrian existir sin ella. Si yo tengo 
un hijo que lo tira todo por el suelo, 
rompe muebles y no tiene ordenada 
su habitación, pongo por caso, ten
dré que tirar de Ja autoridad para 
hacerle ver lo reprobable de su con
ducta y aplicarle un castigo si el 
niño se lo toma a cachondeo, entre 
otros motivos, para facilitarle la 
convivencia a Jos otros componen
tes de la familia. Pues esa misma 
autoridad es Ja que tienen que apli
car Jos gobernantes a Jos ciudada
nos que no cumplan con su deber 
cívico, entre otras razones, para 
proteger al que sí cumple, que per
tenece a los más. Y nada más senci
llo. Tras unos días de aviso público 
a todos Jos alcalaínos pongan a con
tinuación una nutrida vigilancia -no 
habrá dinero mejor gastado- para 
brear a multas a Jos padres o tutores 
de Jos niños y jóvenes que deterio
ren Ja ciudad con roturas, pintadas, 
meadas, lanzamiento de detritos y 
todo lo demás. Y lo mismo aunque 
con más dureza a los adultos. No 
son sólo Jos niños y jóvenes Jos 

cafres. 
Me explico: Tengo un pastor ale

mán al que saco tres veces al día 
para que haga ejercicio y sus nece
sidades. Llevo en los bolsillos tres 
bolsas de plástico para recoger Jo 
que suelte y a continuación lo echo 
en un contenedor o en su defecto en 
una papelera. Entro por la puerta de 
un pequeño parque que se ha dis
puesto en el antiguo vivero de 
Reyes Católicos. Pues bien, algu
nos días hay tal cantidad de mon
toncitos que para recoger lo que 
defeca mi perro tengo que andar de 
puntillas, como si estuviera pasan
do por un campo de minas. Segui
damente, pasado este parque entro 
en los terrenos del conocido vivero 
en el que han montado también un 
mini parque con el consabido 
columpio y varios bancos donde 
descansar sobre un suelo de arena. 
Y es ahí, a unos cinco metros de ese 
mini parque, dónde ocurrió Jo que 
sigue: La semana pasada, al entrar 
por la puerta antes descrita encontré 
a una señora a Ja que veo diaria
mente con su perro. La vi un tanto 
descompuesta y mirando fijamente 
a un menda de unos cuarenta y 
cinco o cincuenta años que salia del 
citado campo. ¿Qué Je pasa seño
ra?, le pregunté. Pues que al entrar 
con mi perro vi como este fulano 
estaba cagando junto al mini par
que. Eran las nueve de la mañana 
de un día espléndido de sol, de luz. 
Y el grupo de viviendas con sus 
numerosas terrazas y ventanas se 
hallan ubicadas a unos cincuenta 
metros de donde este elemento 

aviación es muy poco, ya que aún 
en velocidades de aproximación o 
despegue estamos hablando de 
unos 300 Km. por hora. Por tanto, 
se han de interferir los tráficos por 
muchos encajes de bolillos que se 
hagan en las cartas de aproxima
ción y despegue. 

Y ahora vamos a otra cuestión. Si 
el aeropuerto se hace en Campo 
Real nuestra zona puede verse 
afectada por el impacto acústico 
que hoy están sufriendo los pue
blos cercanos a Barajas. Es decir, 
Alcalá de Henares, Villalbilla, 
sobre todo la zona de Los Hueros 
donde se prevé una población de 
12.000 habitantes, Torres de Ja Ala
meda, Loeches y todos Jos peque
ños pueblos de Ja zona, sobre todo 
si la orientación de las pistas se 
hace en dirección Norte-Sur, que es 
lo más probable por los vientos rei
nantes en la zona. Por tanto, este
mos atentos al tema porque el 
acuerdo parece ya más posible que 
hace unos meses y a nosotros nadie 
nos esta advirtiendo de lo que se 
nos puede venir encima. 

Ignacio 
GIRON CLARAMONTE 

colocó la puesta. Y no hay coartada 
que valga ni por un apretón siquie
ra, puesto que son numerosos los 
bares que tiene esa zona y están 
más cerca para el viandante que el 
sitio de la cagada. Ni ese interfecto 
tiene perro ni está entre Jos dos o 
tres paseantes habituales de la 
mañana. Más claro, hay que ir 
expresamente al campo a soltar la 
carga siniestra. Debe ser un carver
nícola al que llevó allí la querencia. 
Posiblemente, uno de los que desde 
niño ha jiñado en cuclillas y no hay 
un Dios que lo siente en la taza del 
retrete. Como ocurre con tantos 
otros según me han comentado des
pués, aunque nocturnos. Asunto 
éste que te funde los plomos si 
resulta que son padres de familia. Y 
además te obliga a cuidar de que tu 
perro no pise la trampa, que suele 
ser cagueta por venir de personas 
mayores. Y ,¿qué les parece el deta
llazo si lo hubieran visto uno de los 
grupos de japoneses que vienen con 
su cámara desde tan lejano lugar 
para extasiarse ante la grandeza y 
belleza de Ja recién estrenada ciu
dad patrimonio de la humanidad? 
Es una cosa ... 

Conste que Jo que acabo de expo
ner lo he hecho con reserva. No 
quiero que ningún enamorado del 
medio ambiente me tache de bárba
ro por oponerme a que se deposite 
en la madre tierra el que dicen ser el 
mejor abono para ella. A más 
teniendo reciente la lección que nos 
ha dado el candidato del PSOE, 
señor Peinado, sobre la cadena ali
menticia a partir del para él desesti
mado suelo. 

Jaime TUR JEREMIAS 
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No es que seamos pesados; 
es que eso es lo que se dice en 
la Constitución, la ley de leyes, 
que rige en todo el territorio de 
la Nación Española, de Galicia 
a Cataluña por un lado y desde 
las Vascongadas hasta Andalu
cía, por otro, amén de en las 
islas, en las Baleares y en las 
Canarias. Por si a alguien se le 
había olvidado. Que parece que 
en algún lugar lo han olvidado. 
Parece. Bueno, pues pese a 
estar todo tan claro en la 
norma más importante que 
tenemos, los hay que no se dan 
por enterados cuando promul
gan leyes de esas que parecen 
referirse a la pesca submarina 
pero que en realidad se refieren 
a otra cosa. Cuando se habla 
de inmersiones no se refiere a 
costas y similares, sino al idio
ma de que se trate, que para 
eso se trata de inmersiones lin
güísticas. Vamos que aunque 
se tenga derecho, por ejemplo, 
a que si yo me traslado a Cata
luña, pueda seguir utilizando 
mi idioma, el español o caste
llano, de algún modo más o 
menos legal, se me quiere pri
var de un derecho. Y cuando 
uno tiene un derecho, cuando 
un derecho pertenece a un 
sujeto, al derecho se puede 
renunciar pero nunca será 
legítimo que del derecho se me 
pueda despojar por una 
norma, en este caso una ley, 
norma de un rango inferior. 
Sill embargo la contestación 
desde los castellanoparlantes 
es de un altruismo desmedido, 
de una altruismo que ronda la 
necedad. 

Cuando desde la prensa en 
lengua española, que es la que 
interesa por eso de que es la 
que se vende siendo muy esca
sita la que se produce en algún 
otro de los demás idiomas 
nacionales, cuando desde la 
prensa de tirada nacional y 
lengua castellana nos referi
mos, por ejemplo a Londres, lo 
escribimos así, Londres y no 
London, como escriben los 
ingleses. Y cuando hablando 
de Francia nos referimos, un 
suponer a los ríos Loira o Garo
na, escribimos Loira y Garona, 
no escribimos Loire et Garon-

las conndencias de Don Miguel 

El castellano, las demás 
lenguas españolas. 
Y los vascos ... 
Todos conocemos, o todos deberíamos conocer, el con
tenido de nuestra Constitución, en la que se dice - artí
culo 4°- que el castellano es la lengua oficial del Esta
do, para luego seguir con las demaís lenguas españolas 
serán también oficiales en las respectivas Comunidades 
Autónomas, cerrando con algo que es también muy 
importante, esto es, con la afirmación de que la riqueza 
de las distintas modalidades lingiiísticas de España es un 
patrimonio cultural que será objeto de especial respeto y 
protección. Todo eso dice el artículo cuarto constitucio
nal; bueno también dice, y es importante, y lo dice res
pecto a la lengua castellana, o sea respecto a la lengua 
oficial del Estado, que todos los españoles tienen el 
deber de conocerla y el derecho a usarla. Y eso último, 
lo del deber de conocerla y derecho a usarla, se refiere a 
todos los españoles y a 18. lengua española, a la lengua 
oficial de España, o sea al castellano. 
ne. Parecería ridiculo, ¿ ver
dad?. Sin embargo cuando se 
escribe del Gobierno de Cata
luña y de su Presidente, lee
mos que tal decisión se ha 
adoptado por la Generalitat o 
que ha hecho tales declaracio
nes el President Jordi Pujol. De 
igual modo que se escribe no 
del Presidente vasco sino del 
lehendakari lbaretxe, como si 
es castellano no tuviéramos 
una preciosa letra ch sin que 
necesitemos de eso de tx. Se ve 
que en Castilla, en las Casti
llas, en la vieja y mesetaria 
España, acostumbrada a que 
nos las den todas. aprendimos 
pero que muy bien la vieja 
enseña evangélica de que si te 
sueltan una bofetada en el 
carrillo derecho, debes poner 
además el izquierdo para que 
te sacudan también ... 

Es un tanto chungo, pero 
legítimo el que ya no existan ni 
La Coruña, ni Orense, ni tam
poco Lérida o Gerona. Aproba
do por el Congreso de la 
Nación, por las Cortes Españo
las -sólo faltaría que se hubie
ra aprobado en las Asambleas 
Autonómicas y para obligación 
nacional- han desaparecido 
tales importantes capitales de 
provincia, para convertirse en 

A Coruña, Ourense, Lleida y 
Girona. Bien es verdad que yo 
sigo llamándolas como · siem
pre, salvo cuando hablo en 
gallego o catalán. Y es también 
un tanto chungo que el equipo 
catalán mas españolista, me 
estoy refiriendo como todo el 
mundo sabe al Español de Bar
celona, ya no se nombre en 
algunos medios escritos como 
siempre se hizo sino que se le 
llama el Espanyol. Como los 
hay que hasta barbarizan con 
un Catalunya. ¿ Tendremos 
nosotros la culpa de que por 
allá no conozcan una letra tan 
bonita como la ñ y tengan que 
escribir ny ?. ¿O de que los 
unos y los otros desconozcan 
la jota de J y la pronuncien 
como Y ... ? 

No hay que hojear demasia
dos periódicos para encontrar
nos con los Otegi o Egíbar por 
Otegui o Eguibar o bien los 
Karrera y Elkoro por Carrera y 
Elcoro y tantos y tantos necios 
barbarismos, pésimos coloni
zadores de la lengua castella
na. Tal vez deferencia. Y máxi
me cuando procede de una 
autonomía que siempre ha 
sacado la mayor tajada del 
Estado, del que se carcajea 
cada día y a cada hora. 

Desde la vuelta al redil 
peneuvista de los muchachos 
etarras, los asesinos desgaja
dos por Emparanza y Madaria
ga, los sapos a tragar son cada 
día de una mayor inmensidad: 
el tal José A. Urruticoechea, 
conocido en el terrorismo como 
el Josu Ternera, con las bendi
ciones del Padre Arzallus - "es 
estupendo que "Ternera" con
trole los derechos humanos", 
dijo- ha pasado de dirigir una 
banda terrorista a sentarse en 
la Comisión, nada menos, que 
de Derechos Humanos, para 
vergüenza y ludibrio de las 
gentes demócratas o meramen
te decentes. Culpa de ello la 
tienen los Jueces de la Audien
cia Nacional que lo han mante
nido hasta hoy en situación 
preventiva. Y mayor aún es la 
culpa matonesca de los 
nacionalistas vascos que tra
gan el sapo, al que engordan 
con sus votos y su apoyo. Y 
nada digamos de la última gra
cieta, esa gracieta independis
ta-separatista -insconstitucio
nal de la Asamblea de Munici
pios Vascos, reverdecedora de 
viejas majaderías, con 'los 
peneuvistas de Arzallus. los 
eas de Garaicoechea y las 
herribatasunadas de Otegui, 
de la que nada querrán saber 
ni los alaveses, ni los navarros, 
ni menos aún los del norte, los 
vascofranceses de lparralde, 
con Laburdi, Zuberoa y Baja 
Navarra. 

En todo caso no hay que olvi
dar que todos ellos adoran al 
tal Sabino Arana, digno prece
dente de Hitler, que dejó escri
to, y copio textualmente, 
incluso respetando la ridícula 
K, que si un maketo se cae a la 
ria y tu puedes salvarlo ten
diéndole una mano, no se la 
tiendas... En el tal Arana 
basan todos ellos su ideología, 
fundamental para la soberanía 
vasca, sin que nada quieran 
saber de los partidos estatales, 
salvo para mamar de la teta 
nutricia. Habrá que revisar 
aquello de Eta no, vascos sí. 
Digo yo. 

Manuel GALVAN FRADEJAS 

c~:~~isto Henacar, S.A. Com-:.:;RD 
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lnventaño de chapuzas 

El buzón ególatra 
¿Recuerdan ustedes la his

toria del buzón andarín que se 
recorrió las calles de Santiago 
y Cervantes haciendo etapas 
en cuatro o cinco lugares dife
rentes antes de acabar reca
lando en su ubicación origi
nal? Pues al parecer algunos 
de sus congéneres le tenían 
envidia y han decidido imitar
lo, si no en sus excursiones. al 
menos en su afán de protago
nismo. 

Esto es lo que ocurre con el 
que está situado en la calle de 
Daoíz y Velarde a la altura del 
antiguo colegio de Don Juan I; 
en lugar de ubicarse de una 
forma discreta. digamos por 
ejemplo en el callejón que 
separa el edificio del antiguo 
colegio del bloque de viviendas 
contiguo, se alza orgulloso en 
mitad de la acera sin venir a 
cuento. Conviene recordar 
que no se trata de un buzón 
de uso público sino de uso 
reservado para los carteros, 
por lo que no se entiende 
tamaño afán de protagonis
mo... Y como Correos ni si-

quiera se ha molestado en 
pintarlo, pues además da asco 
verlo. 

Y las aceras 
que no lo son 

No hace falta salir de esta 
misma calle para encontrar
nos con otro problema. esta 
vez más molesto para los pea
tones: Los vados existentes en 
las aceras, en lugar de ser me
ros rebajes están asfaltados 
como si de bocacalles se trata
ra. la consecuencia práctica 
es que estos vados, que en 
muchos casos no se utilizan 
desde hace años, se convier
ten en cómodos aparcamien
tos en batería... Y aunque el 
coche aparcado en la fotogra
fia respetó al menos parte de 
la anchura, no resulta infre
cuente que se coloquen pe
gando con los parachoques en 
la fachada, lo que obliga a los 
peatones a bajarse a la calza
da; pero a estos coches, ca
sualmente, nunca se los lleva 
la grúa. 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 14 de 

fecha 18 de enero de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA LA CONTRATACION MEDIANTE 
PROCEDIMIENTO ABIERTO DE LA ASISTENCIA TÉCNICA 
PARA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO DE CONSTRUC
CIÓN DE EDIFICIO DE CASA DE LA CULTURA Y URBANI
ZACIÓN PERIMETRAL EN LAS PARCELAS 26 Y 27 DEL 
PLAN PARCIAL DEL SECTOR 103 "LA RINCONADA". 

Precio de licitación máximo: 4.000.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 15 de febrero de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 16 de febrero de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 20 de enero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 11 de 

fecha 14 de enero de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE CERRAMIENTO DE 
PARCELA Y OBRAS DE ACONDICONAMIENTO EN EDIFI
CIO DEL AUDITORIO SITO EN LA CALLE NTRA. SRA. DEL 
PILAR. 

Precio de licitación máximo: 13.134.496. - ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 9 de febrero de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 1 O de febrero de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 20 de enero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bc•a.1vu11ta•iema 
de Alcalá de Henares 
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MANUEL PEINADO 
Y CABAÑEROS 

De un tiempo a esta 
parte Manuel Peinado, 
candidato a la alcaldía por 
el PSOE para las próximas 
elecciones municipales, 
viene publicando en este 
semanario una serie de 
interesantes artículos 
sobre el medio ambiente, 
lo que le hace trascender 
del plano estrictamente 
político para incluirlo en el 
mucho más atractivo de la 
divulgación. Así pues, vaya 
mi felicitación a Manuel 
Peinado por su labor. 

Sin embargo, hay una 
cuestión que no deja de 
preocuparme. Si no me 
falla la memoria, y agrade
cería al candidato socialis
ta que me corrigiera si me 
equivoco, creo recordar 
que fue precisamente él 
quien hace unos años 
redactó (o al menos firmó) 
un informe sobre Cabañe
ros encargado por el Minis
terio de Defensa, que que
ría construir allí un campo 
de tiro apoyándose en las 
conclusiones del citado 
informe, según el cual este 
paraje natural carecería de 
valor ecológico merecedor 
de ser preservado. 

El resto de la historia es 
conocido: El campo de tiro 
finalmente no se llegó a 
construir, y Cabañeros es 
hoy un parque nacional 
qtie goza del grado de pro
tección máximo contem
plado por las leyes españo
las, condición que compar
te con apenas una docena 
de parajes españoles tales 
como Doñana, los Picos de 
Europa, Ordesa o las 
Tablas de Daimiel. .. Y del 
famoso informe, claro está, 
nunca más se supo. 

EL PASEO 
DELOS CURAS 

O, por hablar con más 
propiedad, su cruce con 
Era Honda y Luis Vives. 
Aunque hacía ya tiempo 
que deseaba hablar de este 
tema, el reciente accidente 
de un motorista en sus 
proximidades me mueve a 
comentar una circunstan
cia que desde mi punto de 
vista no puede ser más 
absurda: El semáforo que 
teóricamente debería regu
lar el tráfico en este lugar 
lleva años (y no exagero) en 
ámbar activándose única
mente cuando desea cru
zar un peatón, por lo que 
en lo que a la circulación 
de vehículos se refiere es 
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( Gacetillas Complutenses J 
como si no existiera. Y el 
cruce se las trae. 

Tiene toda la razón Mari
ví Salazar cuando afirma 
que, para empeorar toda
vía más las cosas. la parte 
central del cruce, donde 
debería haber una raque
ta, está invadida por varias 
filas de coches aparcados 
que, además de entorpecer 
el tráfico, quitan visibili
dad a los conductores de 
una forma preocupante. Si 
a ello sumamos la pronun
ciada curva que describe 
en ese lugar el paseo de los 
Curas, y el tramo carente 
de aceras en el que los 
coches aparcados en bate
ría impiden el paso a los 
peatones, nos encontrare
mos con todos los ingre
dientes necesarios para 
que ese lugar sea uno de 
los puntos negros del tráfi
co de la ciudad... Como 
efectivamente lo es. 

... Y EL RESTO 
DELA CIUDAD 

Asimismo tiene razón 
Félix Prado cuando denun
cia que el problema de los 
coches aparcados en doble 
y hasta triple fila, a lo que 
añado yo el de los vehícu
los (y no sólo coches, sino 
también furgonetas y 
hasta camiones) subidos a 
las aceras, o atravesados 
en los pasos de peatones o 
en las esquinas, que tam
bién estorban lo suyo. Y se 
trata de un problema que 
abarca a la totalidad de 
Alcalá, sin distinción algu
na de barrios, que se 
desenvuelve aparentemen
te en una atmósfera de 
total impunidad, puesto 
que no se puede decir que 
la policía municipal haga 
demasiado por impedirlo; 
como tampoco impide que 
las calles peatonales lo 
sean sólo de nombre, 
empezando por la propia 
calle Mayor y siguiendo por 
otras tales como Victoria, 
Cervantes o San Felipe ... 
Con el agravante de que en 
muchas ocasiones los con
ductores desaprensivos 
que se ponen la peatonali
dad por montera ni van a 
cargar o descargar nada 
(como no sea su caradura). 
ni tan siquiera van a hacer 
nada importante, ya que es 
fácil descubrir que en 
algunos lugares tales como 
la calle de San Felipe a lo 

que van es a tomarse unas 
cervezas. Ocurre en 
muchos sitios, pero preci
samente en esta calle es 
todavía más grave dado 
que en ella se encuentra 
un colegio cuyos alumnos 
corren el riesgo real de ser 
atropellados por estos 
desaprensivos que irrum
pen en una calle presunta
mente peatonal sin impor
tarles un pimiento la 
infracción que cometen ni 
el daño que pueden llegar 
a causar. 

Sin embargo, al parecer 
la grúa prefiere (o al menos 
amenaza con ello) llevarse 
a los coches bien aparca
dos en zona azul pero que 
hayan cometido el delito de 
no pagar por el aparca
miento, infracción al pare
cer más grave que circular 
por una calle peatonal, 
aparcar en doble fila o 
subirse a la acera. La pre
gunta de perogrullo es sen
cilla: ¿Por qué no empiezan 
por las infracciones más 
graves? Estoy seguro que 
trabajo no es precisamente 
lo que les iba a faltar. 

EL BARRIO 
DE FORJAS 
Los vecinos de Esparta

les nos recuerdan dia tras 
día los problemas que 
están sufriendo por culpa 
de una negligente planifi
cación urbanistica, y a fe 
mía que hacen bien prime
ro porque tienen razón, y 
segundo porque en esta 
ciudad parece ser que los 
problemas dejan de existir 
para el ayuntamiento no 
cuando se resuelven, sino 
cuando se deja de hablar 
de ellos. Esto último es lo 
que ha pasado con el 
barrio de Forjas, también 
cuajado de problemas: Las 
movilizaciones vecinales de 
hace unos meses lograron 
que se resolvieran algunos 
temas tales como la limpie
za del barrio, los contene
dores o el paso subterrá
neo, actualmente en cons
trucción, pero siguen toda
vía pendientes otros no 
menos importantes: El 
poblado chabolista conti
núa allí, partido en dos por 
las obras del subterráneo, 
el camino de Teatinos y la 
salida del barrio de los 
Nogales a la carretera de 
Meco siguen sin urbanizar, 
hay muchos solares sin 
vallar, el acceso a la pasa-

rela de la estación es un 
barrizal apenas salvado 
por un estrecho camino de 
asfalto, las zonas verdes 
son solares que de parques 
sólo tienen el nombre y en 
todo el barrio ni hay ni una 
sola cabina de teléfonos, ni 
un solo buzón de correos. 
Pero como en Alcalá parece 
ser que quien no protesta 
no existe, mucho me temo 
que habrá que movilizar de 
nuevo a los vecinos del 
barrio para recordar al 
ayuntamiento que todavía 
son muchas las cosas que 
quedan por hacer allí. 

LOS "ADORNOS" 
DELAS 
FACHADAS 

Paso frecuentemente por 
la plaza de la Cruz Verde, 
razón que me ha permitido 
seguir con bastante detalle 
la construcción del edificio 
situado en la esquina de la 
Vía Complutense con Don 
Juan 1, el cual está ya 
prácticamente acabado. 
Resignado a la epidemia de 
fealdad que parece afectar 
a la mayor parte de los 
arquitectos, incapaces al 
parecer de hacer edificios 
medianamente artísticos, 
fue para mí una grata sor
presa descubrir que la 
fachada de éste se salía de 
lo corriente, y además para 
bien ... Y me gustaba, cada 
vez que pasaba por allí, 
echarle un vistazo. Pero he 
ahí que, cuando el edificio 
estaba todavía sin termí
nar, descubrí un buen día 
que en mítad de la fachada 
habían plantado un espan
toso aparato de aire acon
dicionado, acompañado 
por supuesto por sus 
correspondientes conduc
ciones, que rompe total
mente la estética del con
junto. 

Claro está que no se 
trata de un caso aislado 
sino, por el contrario, com
pletamente habitual en 
Alcalá, no sólo con los apa
ratos de aire acondiciona
do sino con otros armatos
tes no menos escandalosos 
tales como antenas para
bólicas, rótulos publicita
rios y un amplio etcétera. 
En Madrid, por lo que yo 
sé, se ha promulgado una 
normativa prohibiendo la 
instalación de antenas 
parabólicas en ventanas y 
balcones, pero aquí al 
parecer todo esto importa 
un pimíento. 

José Carlos CANALDA 
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¿Quien manda en el 
ayuntamiento?, se pre
guntan los concejales del 
PSOE, refiriéndose al 
vacío de poder que existe 
con el alcalde postrado 
en la cama y recuperan
dose de una odiosa her
nia discal.-Desde aquí le 
envió mis mejores deseos 
de recuperación de su 
salud-. Yo no voy a criti
car a Bartolomé por no 
haber delegado temporal
mente, ya que el desgo
bierno del ayuntamiento 
es tal que hasta es posi
ble que funcione mejor 
sin la presencia del Alcal
de. 

Bartolomé tal vez ges
tione ciertos servicios 
municipales, incluso 
también mande, en senti
do de ejercicio de autori
dad, pero empiezo a pen
sar que quien gobierna 
en el ayuntamiento son 
las grandes empresas 
·adjudicatarias: Urbaser 
del grupo Dragados, 
Seragua, del grupo 
Fomento, Funespaña ... 
Esto no es un novedad 
introducida por el P.P .. En 
tiempos pasados, seme
jante poder detentó Fe
rrovial. 

En democracia se 
supone que gobierna el 
pueblo, porque es el que 
elige para la defensa de 
sus intereses y bienestar 
a sus gobernantes, en 
este caso, a los concejales 
y al alcalde. Cuando ese 
gobierno elegido tuerce 
los objetivos y sirve a 
otros intereses oligárqui
cos, empresariales o ban
carios, la democracia se 
convierte en una máscara 
de los auténticos gober
nantes. 

Decisiones recientes 
nos hacen pensar que en 
nuestro ayuntamiento se 
gobierna para preservar 
los intereses de URBA
SER, empresa que acu
mula en su provecho las 
contratas más suculen
tas: La limpieza viaria, la 
recogida de basuras 
domiciliarias, la recogida 
selectiva de residuos por 
un montante de 1581 
millones anuales, con 
suculentos intereses de 
mora, que tiene sumidos 
los barrios en la sucie
dad, y a quien, como pre
mio, acaba de serle pro
rrogado su contrato por 
otros 8 años más, que 
sumados al periodo pen
diente significa un con
trato hasta el 2009. No 
hace falta ser un econo
mista doctorado para cal-
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¿Para quién se gobierna? 
cular que, incluido legíti
mo beneficio industrial, 
el coste completo del ser
vicio no supera los mil 
millones de pesetas y que 
en consecuencia URBA
SER obtiene limpios unos 
quinientos millones al 
afio. 

¿Qué extraños poderes 
tiene Urbaser para que la 
propuesta de la prórroga 
de la contrata por otros 
ocho años no se haya 
sacado a licitación, como 
manda la constitución y 
la ley? ¿Que fuerzas 
maneja esta empresa 
dependiente de un gran 
banco protagonizador de 
la ultima fusión, para que 
su renovación se parara 
en julio por la oposicion 
de 1.U. y PSOE y en octu
bre el PSOE se plegara a 
su propuesta? ¿Cual su 
capacidad de convencí-· 
miento para que Jesús 
Dominguez y Bartolomé 
no hayan negociado la 
deuda sobre la base del 
incumplimiento claro de 
las condiciones de pres
tación del servicio? ¿Por 
qué nunca se ha tirado 
para adelante de la afir
mación pública y con car
teleria ciudadana de los 
dos sindicatos represen
tativos, CCOO y UGT, de 
que de los 245 trabajado
res previstos en el pliego 
de adjudicación, sola
mente prestaban servicio 
habitualmente 203? .Se 
ha preferido mirar para 
otra parte. 

Por si alguien le queda 
alguna duda, Urbaser 
también presta el servicio 
de mantenimiento de los 
parques y zonas verdes 
de la ciudad. Otros 
milloncetes de vellón que 
se lleva la pobrecita. Y 
para mayor promoción de 
la libre competencia, !que 
causalidad¡, como bien 
dice F. Muñoz, gestiona 
la publicidad en el mobi
liario urbano y la poda 
del arbolado. 

Ello explica perfecta -
mente la generosidad de 
Urbaser pagándole a Bar
tolomé la fiesta del Patri
monio de la Humanidad 
del 8 de diciembre. Y digo 
la fiesta de Bartolomé, 
porque nunca se ha apro
bado en Comisión muni
cipal la fiesta pagada a 
medias entre Urbaser y 
Seragua. 

Otra que manda, aun
que no gobierna, es 
SERAGUA, empresa que 
gestiona el servicio de 
cobro de recibos y conta
dores, perteneciente al 
grupo Fomento de la 
seftora Koplovitz, que 
también gestiona a través 
de otras de sus empresas 
(Aguas Filtradas) la 
depuradora y a su vez el 
mantenimiento de las 
fuentes publicas de la 
ciudad por el módico pre
cio de más un millón por 
fuente publica. Este 
grupo de empresas anda 
conspirando, es decir, 
moviendo sus peones y 
algún que otro alfil, para 
que le sea adjudicada la 
privatización del Servicio 
Municipal del Agua, 
suculento pastel que 
podría reportar unos diez 
mil millones de pesetas. 
Después nos pasará lo 
que en Toledo, Oviedo, 
Granada, Talavera de la 
Reina, Vigo, en los que la 
privatización ha costado 
a los vecinos aumentos 
del precio del servicio de 
más de un 50%. 

La redes de pod~r de las 
empresas privadas en 
nuestro ayuntamiento 
son tales que lleva a sus 
representantes a reírse 
de la autoridad munici
pal. Reírse o echar un 
pulso de poder, es lo que 
acaba de hacer el Sr. 
Pedro Valencia recurrien
do el acuerdo plenario 
por el que en vez de sub
vencionar en 68 millones 
de pesetas anuales, como 
se hizo en el 96-97, a la 
Empresa Mixta Cemen
terio Jardín, se decidió 
exclusivamente aportar
los como ampliación de 
capital. Este Sr. es el 
gerente, perteneciente a 
la empresa FUNES
PAÑA. ¡Sí! Aquella a la 
que el alcalde del P.P. de 
Madrid regaló la funera
ria por menos de un 
millón de pesetas y el pri
mer año obtuvo unos 
beneficios de ochocien
tos. Es nuestro socio 
minoritario en el Cemen
terio Jardín y al que nos 
liga un contrato de ges
tión indisoluble, gracias a 
Florencia Campos, por 
cincuenta años, hasta el 
afio 2040. 

Según mis conocimien
tos un gerente tiene con 

su empresa un contrato 
de alta dirección, que 
según Real Decreto 
1182/85 que regula esta 
relación laboral especial, 
se basa "en la recíproca 
confianza de la partes, 
las cuales acomodarán el 
ejercicio de sus derechos 
y obligaciones a las exi
gencias de la buena 
fe"(art.2.). ¿Cual es la 
lealtad al Consejo de 
administración y al accio
nista mayoritario del 
Cementerio Jardín, nues
tro ayuntamiento, qué 
practica el Sr. Valencia?. 
En una empresa privada 
el Sr. Valencia hubiera 
recibido la carta de despi
do a través del vigilante 
jurado que esta en la 
puerta. Ni siquiera hubie
ra sido recibido por el 
Jefe de personal. Claro 
que se me olvida que el 
Sr. Valencia amenaza a 
nuestros concejales con 
embargarlos.¡Vaya insul
to a la inteligencia del 
pueblo!. ¿Qué responsa
bilidad puede pedir 
Funespañ.a a los miem
bros del Consejo de admi
nistración, como no sea 
la negligencia de no 
haber declarado la quie
bra o la suspensión de 
pagos del Cementerio?. 

Bartolomé, sus conceja
les y el acompaftamiento 
de "otros" en el Consejo 
de administración nos 
pretenden adormecer con 
cuentos. Cuento parecido 
al que utilizan de que la 
BNP les embargaría por 
la no devolución del cré
dito hipotecario de 500 
millones. ¡Por favor! No 
confundan Vds. al pue
blo. Que leche tendrá que 
ver la responsabilidad 
real de todo crédito hipo
tecario con la responsabi
lidad solidaria de los con
sejeros por la deudas de 
la sociedad anónima. ¿no 
tenían Vds. un asesor 
jurídico en el Consejo de 
administración?. No se 
amparen Vds en la igno
rancia ajena para ocultar 
sus vergüenzas. 

Así pues más que pre
guntarse quien manda, 
convendría saber para 
que intereses se gobier
na.Demasiada interferen
cia de intereses empresa
riales en la gestión muni
cipal. 

Luis Suárez Machota 
Candidato de l. U. 

a la alcaldía. 
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Desde hace un tiempo a esta 
parte, a J.C. Canald~. le ha en
trado una 1.U-MANIA, que ya 
empieza a ser cargante. 

Soy de la opinión, que cada 
cual es libre de utilizar como le 
venga en gana la libertad de 
expresión, siempre que con ello 
no falte al respeto a los demás. 
Sin embargo nadie, absoluta
mente nadie debe pretender 
que el mundo esté hecho a su 
imagen y semejanza. J.C. Ca
nalda tampoco, y mucho menos 
en el caso que nos ocupa, ya 
que dicho ciudadano no es ads
crito a 1.U. 

Que conste que me une una 
buena amistad con el mismo, y 
así espero que siga siendo por 
muchos años. Quizás sea este 
uno de los motivos por los que 
no he respondido antes a las 
continuas andanadas con que 
éste obsequia demasiado a 
menudo a esta fuerza política; 
sin embargo estimo que ha lle
gado el momento de empezar a 
hacerlo, por aquello de quien 
calla otorga. 

Tiene por costumbre este 
buen amigo el atacar duramen
te a l. U cuando su grupo de 
concejales en el ayuntamiento 
lleva mociones a Pleno que re
basan el marco municipal. Sin 
duda, ello se debe a la estre
chez de miras con que éste con
templa la vida política y social 
de nuestra ciudad, más digna 
de tiempos de autarquía, donde 
los limites de estos asuntos no 
podían rebasar el Gurugú, la 
Venta de Meco, la Peruana o el 
Puente del Torote. 

Ese rancio concepto de muni
cipalismo, afortunadamente ha 
sido superado porque vivimos 
otros tiempos, que sin llegar a 
ser los que muchos deseára
mos, hacen que la cosa de la 
vida político y social, tenga un 
campo de acción mucho mas 
amplio. Sería absurdo que 
cuando la globalización de la 
economía, de los medios de co
municación, de los transportes, 
de la ciencia, en el campo de la 
política y de lo social, nos que
dáramos mirándonos la punta 
de los zapatos. 

Si el ayuntamiento es el Par-
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La l.U.-manía, tidad, amigo Canalda! 
Los alcalainos y por miles, 

pese a quien pese, están cola
borando con nosotros en esa 
tarea, y por lo que se ve lo están 
haciendo encantados, también 
algunas decenas de entidades 
sociales de nuestra ciudad. Tal 
vez sea porque están habitua
dos a que l. U. se dirija a ellos 
de forma directa y permanente 
desde el mismo momento en 
que ésta se fundó. Ya hace de 
esto algunos años, antes lo 
hacía el PCE. Algunos incluso, 
cosa que agradecemos enor
memente, añaden en escrito 
adjunto a dichas encuestas 
planteamiento e iniciativas pro
pias que no están recogidas en 
dichas encuestas, lo que dice 
muy a las claras su interés por 
participar en los asuntos que 
atañen a su ciudad. 

que padece J.C. Canalda 
lamento de nuestro término 
municipal, y los concejales son 
los representantes políticos 
más cercanos elegidos por el 
pueblo, es de cajón de madera 
de Pino que éstos traten de 
todos los asuntos que afecten 
directa o indirectamente a los 
vecinos residentes en dicho tér
mino. Por tal motivo, es de toda 
lógica que los asuntos que sean 
de competencia exclusiva o 
compartida del ayuntamiento, 
se gestionen directamente, y los 
que corresponda a institucio
nes de rango superior (regiona
les, nacionales o internaciona
les), se inste a quien competa 
en cada momento, a que los 
resuelvan de forma favorable a 
nuestros intereses o forma de 
entender la vida. 

Amigo Canalda, nada de lo 
que ocurre en esta vida nos es 
ajeno, por lo tanto es de agra
decer que nuestros represen
tantes más directos se ocupen 
de ello; lo contrario, según mi 
discutible entender, sería una 
dejación de funciones. 

Otra de las fijaciones de José 
Carlos es que los concejales de 
la Oposición no deberían tener 
sueldo y que, según el, sólo 
deberían tenerlo los que tengan 
competencias de gestión. 

Quizás esto tuviese cierta 
lógica en los tiempos en que él 
vestía pantalón corto y Alcalá 
apenas rebasaba los 30.000 
habitantes, pero tal concepto 
carece de toda lógica en una 
ciudad de cerca de doscientos 
mil, y con un presupuesto por 
encima de los 15.000 millones 
año. Si el planteamiento de 
Canalda se llevara adelante, 
sólo podrían ser concejales las 
personas con negocios o recur
sos económicos suficientes 
para prescindir de toda, o parte 
de la nomina, durante los cua
tro años que dura la legislatura 
municipal. . 

Si un concejal es dependiente 

de una tienda, camarero, eba
nista, electricista, mecánico, 
profesional de los medios de 
comunicación, etc, y tiene que 
faltar varias horas al dia a su 
trabajo, para poder atender las 
tareas que le llevarian sus res
ponsabilidades municipales, lo 
lógico es que la empresa para la 
que trabaja le descuente esas 
horas. Cuando llegue el final de 
mes y le falte un tercio o la 
mitad de su salario, ¿qué obre
ro podría soportar eso? ¿O es 
que acaso los trabajadores no 
pueden o deben representar al 
Pueblo en sus instituciones 
públicas?. 

Estoy de acuerdo con Canal
da en que nadie debería apro
vechar un cargo público en 
beneficio propio o de su parti
do. Pero para que esto no ocu
rra los partidos políticos, como 
instrumento del sistema parla
mentario, deberían tener una 
financiación clara y adecuada. 
A la vez que ningún cargo pú
blico cobrase por serlo más de 
su salario habitual y los gastos 
de representación, debidamen
te justificados ante la comisión 
especial de cuentas. 

Con respecto a la tan denos
tada por su parte ENCUESTA 
del.U., decir que sólo el hecho 
de dirigirse a los alcalainos pa
ra pedirle su opinión, es un 
gesto lo suficiente importante 
para valorarlo de forma positi
va. 

Es cierto que la calidad técni
ca es manifiestamente mejora
ble. Pues claro que es mejora
ble, está hecha por nosotros 
mismos, que no somos profe
sionales. Ahora eso es bastante 
mas digno que si nos la hubie
se preparado una empresa del 
sector estadístico y "GRACIO
SAMENTE" nos la hubiese sub
vencionado una de las potentes 
empresas privadas que prestan 
servicios al ayuntamiento. 
¡Cuestión de estilo y de hones-

Podemos adelantar que no es 
el casco histórico lo que más les 
preocupa, y sí la falta de pues
tos de trabajo. Ellos sí creen 
que el ayuntamiento debe y 
puede hacer mucho mas de lo 
que está haciendo por la crea
ción del mismo en Alcalá, y no 
es precisamente incrementan
do la plantilla municipal, cues
tión en la que coinciden básica
mente con I.U. También coinci
den con nosotros en que, poco 
y mal, aportan la mayoría de 
las empresas privadas que 
prestan servicios o realizan 
obras de carácter municipal. 

JU está donde pensamos que 
debe estar. Actúa como la 
mayoría de sus adscritos pen
samos que debe actuar, y sólo 
el tiempo y los resultados elec
torales nos darán o quitaran 
razones, el 13 de Junio se verá. 
Tiempo al tiempo. Mientras 
tanto amigo Canalda, exijamos 
a Bartolomé González, y a los 
concejales del P.P. que son el 
gobierno municipal, una mayor 
calidad de vida para todas las 
personas que residimos en este 
término municipal, para las 
que residen en El Olivar tam
bién. 

Joaquín ARIAS ABENGÓZAR 
Miembro de la Cº Redactora 

del Programa Electoral 
de l. U. para Alcalá 
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La semana pasada el Alcal
de de Alcalá se pronunciaba 
a favor de las privatizaciones 
de los servicios municipales. 
Nada original: nuestro pri
mer edil baila al son de la 
música que le tocan desde 
Madrid, una música cuyas 
partituras se plasman en las 
ponencias del XIII Congreso 
Nacional del PP que circulan 
desde hace días por Internet 
y que abogan por la compe
tencia individual, la reduc
ción de las prestaciones 
sociales y la privatización de 
los servicios públicos. 

Un recetario popular 
en Internet 

Como cabía esperar, las 
ponencias rezuman auto
complacencia, pues los 
populares viven en el mejor 
de los mundos, felices habi
tantes de una dulce esfera 
vital a la que, lamenta
blemente. cercan los opreso
res muros del Estado de bie
nestar, un artefacto sociali
zado que han herededado, 
que no les gusta y al que hay 
que reducir al mínimo para 
que prospere el mercado y , 
con él, la libertad individual 
como fundamento de la 
sociedad competitiva que 
propugna la revolución con
servadora ahora travestida 
en centro reformista, un 
centro dialogante de cuya 
tolerancia tuvieron buena 
prueba los estudiantes de la 
Universidad Autónoma de 
Barcelona. 

El Ministro de Economía y 
Hacienda Rodrigo Rato sus
cribe la ponencia España en 
un mundo global, en la que, 
como buen neoliberal, 
defiende la prevalencia de la 
economía sobre la política y 
considera que tras la caída 
del muro de Berlín vivimos 
en un mundo que ha supe
rado cualquier concepto soli
dario para ponerse en manos 
del mercado. Pertenece D. 
Rodrigo al grupo de quienes, 
aprovechando los cascotes 
del muro, reclaman el triun
fo definitivo de un modelo de 
desarrollo y de convivencia 
basado en el funcionamiento 
autónomo y universal de un 
mercado liberado por fin de 
toda intervención de los 
poderes del Estado. 

Pero, ¿qué tipo de Estado 
quiere el PP? Lo expresa con 

claridad Dª Luisa Fernanda 
Rudi, alcaldesa de Zaragoza, 
en su ponencia La España 
de las libertades. No se trata 
de nada nuevo, no. Es el 
Estado thatcheriano, el 
Estado minimalista, un 
Estado que -cito textualmen
te- debe buscar "sin cansan
cio la forma de que sus pres
taciones Y. su actividad sean 
cada vez menos necesarias o 
puedan reducirse hasta que
darse sólo en aquello que, 
por su naturaleza, sólo 
puede ser realizado adecua
damente por la autoridad 
pública". El viejo sueño de la 
derecha: un Estado limitado 
a garantizar el orden público 
en una sociedad desregulari
zada en la que los más fuer
tes campen por sus respetos. 
Para lograrlo, es preciso des
prenderse de la ganga social 
del pasado, de un pasado 
proteccionista del que somos 
culpables los españoles: "Es 
evidente -nos dice la alcalde
sa- que la debilidad tradicio
nal de la sociedad española 
ha favorecido la construc
ción de un Estado sobredi
mensionado e ineficaz". Para 
remediar el excesivo peso del 
Estado la primera edil zara
gozana parece abonarse al 
eslogan comercial de 
Harrods, Aquí se vende todo, 
porque "la sociedad vital" 
que quiere construir el PP 
"está intimamente vinculada 
con el valor de lo privado", y, 
por ello, la política de priva
tizaciones es esencial en la 
nueva sociedad que nos 
reserva el PP, "cuya voluntad 
es que el proceso (de privati
zaciones) se extienda a todas 
las Administraciones Públi
cas, particularmente a las 
Comunidades Autónomas y 
a los Municipios". 

Poco sutil se muestra D. 
Eduardo Zaplana, Presiden
te de la Comunidad Valen
ciana y redactor de la ponen
cia La España de las oportu
nidades. En la mejor tradi-
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c1on neoliberal, propugna 
don Eduardo una sociedad 
darwinista en la que priva lo 
individual y lo competitivo. 
La persona es lo prioritario y 
el único valor social efectivo 
la competitividad personal. 
De acuerdo con la ponencia, 
el PP "renuncia a las posicio
nes dirigistas y paternalistas 
que, en el pasado, conduje
ron a que las manifestacio
nes del bienestar social fue
ran más una concesión inte
resada del poder político que 
la asunción de nuevos dere
chos y responsabilidades". 
Decenas de años de luchas 
sindicales y de esfuerzos ciu
dadanos por conseguir 
escuela y hospitales para 
todos, la sangre, el sudor y 
las lágrimas vertidos en 
demanda de una jornada 
laboral justa, de un salario 
suficiente y de un sistema de 
pensiones y subsidios que 
garantice al menos la super
vivencia de los más necesita
dos, son así borrados de un 
plumazo e incorporados 
como concesiones interesa
das dirigistas y paternalis
tas. 

¿Cómo combatir · el paro? 
Don Eduardo tiene también 
respuestas inteligentes. Ade
más de las consabidas de 
crecimiento económico, con
trol de los salarios y flexibili
dad en los despidos, se culpa 
a los desempleados de no 
tener empleo porque "el paro 
ha generado una serie de 
hábitos y actitudes muy 
negativas" que "han configu
rado una modalidad de vida: 
la de vivir del desempleo". 
Por tanto, entre las estrate
gias del PP se cuenta acabar 
con aquellas políticas que se 
limiten a "registrar al desem
pleado y a proporcionarle un 
subsidio para paliar sus 
necesidades". 

¿Qué piensan los ponentes 
de los viejos valores de justi
cia social, igualdad y solida
ridad que se demandan al 

TALLERES LERMA 
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Taller: Camino de la Esgaravita, 5 
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menos desde la revolución 
francesa? Ni se mencionan. 
Los valores que deben trans
mitirse como fundamentales 
-nos dice el señor Zaplana, 
son "el esfuerzo, la creativi
dad y el sentido de la res
ponsabilidad individual". Y 
si es usted pensionista o 
puede serlo en el futuro vaya 
preparándose, pues sostiene 
Zaplana que hay que 
"replantearse la jubilación 
tal y como hoy la entende
mos", ya que "hay que bus
car el equilibrio entre la eco
nomía personal y las aporta
ciones públicas y privadas 
para garantizar el manteni
miento de los sistemas 
públicos de pensiones". para 
lo cual el PP "apuesta por un 
nuevo Pacto Toledo". Si algu
na vez tienen mayoría abso
luta, más claro, agua. 

En definitiva, las ponen
cias populares transmiten el 
recetario de lo que hoy es 
políticamente correcto, el 
pensamiento único, una 
confusa aleación de conser
vadurismo y liberalismo eco
nómico, cuyos pilares son 
asertos tales como la prima
cía de la economía frente a lo 
político, el abandono de sus
tento ideológico disfrazado 
de centrismo, la identifica
ción de la democracia con el 
mercado, el rechazo de la 
cohesión social como garan
te de la convivencia y su sus
titución por la feroz compe
tencia, y el considerar a la 
persona exclusivamente 
como recurso humano de la 
competitividad económica. 
· Nos anuncian los ponentes 
que el Estado no podrá ser la 
respuesta para los proble
mas de los ciudadanos 
¿Quién protegerá entonces a 
esa considerable legión de 
desheredados a los que ha 
marginado la economía de 
mercado en las últimas 
décadas? ¿Qué pasará con 
ayudas sociales, subsidios y 
pensiones? ¿Quién atenderá 
un sistema sanitario univer
sal y una educación en 
igualdad para todos? La res
puesta en Internet. 

Manuel Peinado Lorca 
es candidato del PSOE a la 

alcaldía de Alcalá de Henares. 
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los comnonamlentos llumanos 

Se anuncia en toda la hoja de un periódico 
para pedir a su novia que vuelva 
Un italiano contrata una página entera en la prensa para pedirle a su novia que vuelva y lo 
hace con un poema: "Mu: vuelve a mí. Con todo mi amor eterno. Tu C". Así termina el poe
ma que un enamorado dlrlge a la mujer de sus sueños, que le abandonó hace diez días. Ade
mú de poeta, el romántico "C" es adinerado y generoso: la tarifa de la última página de "Il 
Giomale" de Milán roza los tres millones de pesetas. Pero está claro: su "Mu" vale mucho más. 

La vida da sorpresas, y vean 
ustedes cómo existen personas 
que ante un abandono de su 
amada no resisten esa ruptura 
y nada menos que se anuncian 
en un periódico a nivel nacional 
para que todo el mundo se en
tere del amor que siente por esa 
mujer. Existen personas que 
sufren tanto sin el amor "fijo" 
de su pareja que harían lo que 
fuera por no perderla. También 
hay seres humanos que estos 
dramas los consideran fuera de 
lugar o exagerados. Unos nece
sitan exteriorizar sus senti
mientos afectivos y no les im
porta besarse en público o de
mostrar con otros actos que su 
ser amado es el que tiene a su 
lado, y lo hace a bombo y plati
llo. De ahí que se dan seguido
res de "lo que necesitas es 
amor" y en verdad que en Espa
ña, que genéticamente prolife
ran más los seres emotivos y 
extrovertidos, este tipo de pro
gramas triunfa y tiene muchos 
seguidores; pero también ha
brán observado que las perso
nas que son de distinto tempe
ramento al extrovertido, no les 
gusta ese programa y conside
ran fuera de tono y algo de mal 
gusto el ir a un medio público a 
desvelar sus intimidades. Las 
riecesidades, los gustos, las 
apetencias y hasta la forma de 
sentir y amar tienen mucho 
que ver con factores heredita
rios de nuestro comportamien
to. 

Así, nuestro enamorado dice 
en su poema: "¿Qué es un vele
ro en medio de un mar sin vien
to? ¿Qué es un libro donde no 
haya escrita ni una sola pala
bra? ¿Qué soy yo sin ti? La res
puesta a estas preguntas es 
sólo una: ¡NADA!". Con el cora
zón roto, "C" asegura que "sólo 
quiero devolverte la sonrisa 
demostrándote que he cambia-

do. Hoy son sólo diez días y me 
parece una eternidad. No sabes 
cuánto me arrepiento y cuánto 
te echo en falta". Del mismo 
modo que los afectivos, extro
vertidos o emotivos son más 
dados a hacer demostraciones 
públicas de su amor, también 
son los seres que con mayor fa
cilidad cometen errores y sue
len perder a la persona amada. 
Entre otras muchas cosas por
que se dejan querer demasiado 
por otras personas y porque se 
dan demasiado hacia otros que 
confunden su buena forma de 
ser con provocaciones o simu
laciones de querer "ligar", que 
en verdad no hay. Pero como 
los seres humanos que no son 
así, es decir muy afectivos o 
muy necesitados de cariño, no 
ven esa forma de ser hacia los 
demás normal, sino que la ven 
como que les provocan o que 
quieren conquistarles, es muy 
fácil que cualquier persona 
muy extrovertida tenga graves 
tropiezos en su vida porque los 
que le rodean creen ver en sus 
acciones cosas contrarias a la 
motivación de las mismas. Pre
cisamente por ello, los que se 
parecen psíquicamente se en
tienden mejor y suelen necesi
tar lo mismo y pedir las necesi
dades de la misma forma. Por el 
contrario, cuando los sujetos 
son diferentes, con acciones de 
este tipo espontáneas de los 
afectivos, por ejemplo de muje
res, creen ver que éllas insi
núan algo y que desean ligar, 
cuando en verdad no es así. 

Los italianos son únicos para 
declarar su amor. Se lee en 
enormes "grafitti" por las pare
des e incluso en las aceras. 
Parece corno si un muro visible 
desde la ventana de la amada 
fuese una cuartilla en blanco 
desde la que gritar "Te quiero" 
con caligrafía de aerosol. Al 

menos en estos tiempos de con
fesiones televisivas, "C" tiene el 
buen gusto de escribir en verso 
y de mantener el anonimato. No 
se sabe todavia si ha logrado 
conmover a su amada, pero el 
país se muere de curiosidad. 
Declararse a golpe de un anun
cio de prensa parece ser una 
nueva moda en Italia que creo 
pronto llegará a España pues 
genéticamente en el comporta
miento nos parecernos mucho. 
Hace tan sólo unos días "La 
República" publicaba, en su 
edición de Florencia, la de otro 
caballero. En todo caso, los ita
lianos no son los primeros en 
declarar su amor a base de in
serción publicitaria pagada. En 
mayo de 1994 lo hicieron en las 
páginas de 1imes" de Londres 
Richard Gere y Cindy Crawford. 
Afirmaban que "no somos gays" 
y que su amor era eterno. Por 
desgracia no duró mucho. Si 
hacen las paces, "Mu" y "C" 
pueden tener mejor fortuna, 
aunque en España existe una 
metodología muy avanzada y 
científica que indica sin error la 
compatibilidad de una pareja a 
través del "análisis digital" , 
igual que si usted quisiera sa
ber si tiene el mismo grupo 
sanguíneo que su mujer, y ade
más conociendo esa compatibi
lidad la pareja funciona mejor 
en todos los órdenes y sobre 
todo en el sexual. Por esta ra
zón, el invento de "la viagra" 
no es necesario si existe una 
verdadera compatibilidad entre 
la pareja ya que se acrecienta el 
flujo entre ambos y sus necesi
dades se satisfacen con mayor 
entendimiento. Del mismo 
modo que: cuando una pareja 
es compatible su afinidad 
aumenta y se entienden con 
la mirada e incluso se excitan 
con su propio olor, también 
las parejas que no son compa-

tibies pero que se quieren se 
transmiten sus diferencias y 
cada uno de ellos adquiere 
algo del otro en un intento de 
llegar a parecerse. De ahí: 
"dos que duermen en el mis
mo colchón se vuelven de la 
misma condición". Pero esto 
es como cuando se hace un 
acople con una tuerca inade
cuada; lo otro, es decir cuan
do la pareja es compatible y 
además se aman, es llegar a 
sentir y obrar en las "mejores 
condiciones", sin necesidad 
de "viagra" y hasta la más 
extendida vejez. 

Es indudable que este italia
no "C" es un sujeto afectivo, 
emotivo y muy necesitado de 
cariño y afecto, como muchos y 
muchas de las personas que 
puedan leer este articulo. Pero 
lo que no sabe "C". y debería 
haberlo hecho y con menos 
coste que esa página del perió
dico, es cómo es él, qué cuali
dades tiene, y lo más esencial: 
¿Qué pasa señor "C" si después 
de tanto anuncio y demostra
ciones su "Mu" no vuelve o, lo 
que es peor, se pasea delante de 
usted con otro? Ahí es donde se 
precisa el "conocimiento de 
uno mismo" para saber qué 
hay que hacer en situaciones 
dlficiles y cómo superar los 
peores problemas y situacio
nes de la vida". Yo le diría a 
"Mu" la solución a su dificultad 
en este caso, para salir airoso y 
sufrir menos dentro de su 
decepción, pero me van a per
donar ustedes que me lo reser
ve y sea motivo de otro articulo 
cuando la noticia se preste a 
ello. 

Lo que sí deseo decir antes de 
acabar es que, casos como este 
del señor "Mu" provocan, sobre 
todo en personas muy emoti
vas, sensibles y nerviosas, ver
daderas "depresiones galopan
tes" que acaban en muchas 
ocasiones, por desgracia, en 
suicidios, cuando no en bo
rracheras, drogas o todo tipo 
de escapes por no saber salir 
de esa falta de cariño que le 
han robado a esa persona. Por 
todo ello, aún siendo seres 
incompletos y faltos de la abso
luta perfección, deberíamos 
intentar pulirnos más y saber 
algo sobre nosotros mismos: 
"el mejor tiempo empleado es 
el que Vd. dedica a sí mismo". 

Luis ORDUÑA LOZANO 

GASOLEO A DOMICILIO 
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PUERTA @e Madri~ 
Tls.: " 889 26 5J 

91888 85 89 
FU.: 91 IH •S DI 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ......................................•..•......... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ................•........•.•............................................. 91 888 15 21 
Cruz Roja ......•.•........................•....................•..... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .............•..•.....................................................•.. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..........•..•...•.................•........ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional ....................................•................•.................................... 091 
Policía Municipal ....................•....•.•................•.......•................•.....•.....•.•.... 092 
Guardia Civil ...........................................................•.......•............ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .............................•......................... 062 
Bomberos ......•..........•.....•...•.•..•................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ....•............•.............•............................ 085 
Protección Civil ......•...................................•.•................•.•........... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ....................................................................•........ 91 888 33 00 
Taxis ..........•.........•........................................................................ 91 88810 11 
RENFE .•.•..........................•........•................................•..•.............. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ...•.........•............................•......................... 91 888 00 21 
Continental Auto ...•.•...............•.....................•...•....•..............•.... 91 888 16 22 
Cementerio ......•..........................................•.............•...••....•.....•.. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................•...............•.. 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ...............................................................•. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ............•......................................•.... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I .......•......•..........•............................. 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ..•.......•..................•......................•............. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .......................................•............. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ......•......................................•.....•............. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..................•..•.......•.......•..•...... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................•......•........... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana •............................................•................ 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ..•................................................ 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .........•..•...................•......... 91 883 08 62 
Fundación Colegio del Rey •.....................•............•......•......•..... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...........•..............................••.................. 91 882 24 97 
OMIC .....•...........•.•........•.........••.........................•..................•........ 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .........•......•....•..•........•..•........................... 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ...•......•...•..............•.•........•..............•.•........•.. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ...........•..•........•..•....•......•.. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ....•....•... 91 881 34 61 
Archivo Municipal .•...........................................•..........•......•..•.... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ........................................•................ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..................................•....•.....•..•.......•..•..... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ........................•..•....•.•......... 91 885 40 00 
Hacienda .........................................•..........................•.......•......... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................•.......•.......... 91 888 56 18 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ......................................•.•............ 91 881 42 31 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .....•...............••.....•............. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ....••.•................•................. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ........................•......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Tllf.: 19491 26 26 02 - 26 7131 - e/ V1111111a Navano. 5 y 1 Azll•••ca ... •••res lllUADAUUUAJ 

Km. 44 Ctta. llADRID-BDCElONA 
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Madame la Marquise ha 
pasado a la historia por sus 
dotes literarias, en especial 
para el género epistolar, pero 
como profeta se asemejaba, sin 
duda, al comunista ortodoxo, 
Ignacio Gallego, que a la pre
gunta televisiva de Balbín sobre 
si, muerto Tito, podria haber 
algún cambio en Yugoslavia, 
sentenció, ofendido, que todo 
seguiría igual, porque un pue
blo que había conseguido vivir 
en un sistema socialista (comu
nista) no iba a retroceder. Ya 
digo, un vidente; como la otra. 

Racine está considerado ac
tualmente el gran trágico del 
teatro francés y una de las figu
ras más señeras de las letras 
galas, incluso tras haber caído 
en desgracia por la ocurrencia 
de escribir una "Memoria sobre 
la miseria del pueblo" y dirigír
sela a D. Luis XIV, el rey su 
señor. Vamos, como regalar a 
Pinochet un marco con la foto 
de Garzón. 

En cuanto al café, hoy resul
ta dificil imaginarse un mundo 
en el que faltase . Sus consumi
dores habituales se cuentan 
por millones y pueblos enteros 
viven de su cultivo, manipula
ción y comercio. Mueve ingen
tes cantidades de dinero, al ser 
uno de los productos punteros 
en el tráfico mundial de mer
cancías, y lo curioso es que 
frente a otras bebidas como la 
cerveza, el vino, o el té, es un 
recién llegado. 

Los españoles nos gastamos 
en café cerca de 200.000 millo
nes anuales, y eso, contando 
con que únicamente consumi
mos 3'5 kilos por habitante y 
año, frente a los 12'1 de los fin
landeses y suecos, los 9'6 de los 
holandeses o los 7'7 de los aus
triacos, sin salirnos de Europa. 

Pero veamos someramente de 
quién estamos hablando. 

El cafeto, o árbol del café, se 
cultiva en el espacio compren
dido entre los trópicos de Cán
cer y de Capricornio. América 
Central y del Sur, Africa, la In
dia, Indonesia, Filipinas y Ha
way son sus principales pro
ductores. El árbol alcanza una 
altura de hasta 1 O metros en 
estado salvaje que se reducen a 
3 cuando se cultiva. Puede vivir 
de 20 a 25 años, alcanzando su 
madurez entre los 4 y 5. Da 
unas flores blancas con olor 
que recuerda el jazmín y raci
mos de frutos de color verde 
que se tornan carmesí y seme
jan cerezas. 

En cuanto a su descubri
miento como útil para el hom
bre existen leyendas de toda 
clase, trufadas incluso con cre
encias religiosas y mitos, apro
piados para arrimar el ascua a 
la sardina ideológica de cada 
cual. 

Dicen que el mism1srmo 
arcángel Gabriel, el de nuestra 
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Con mucho gusto 

Una taza 
de café 
"Racme pasará como el café". 

M. de Sévigné. ( 1672) 

anunciación, le ofreció a Maho
ma un café que le dejó como 
nuevo. Otros, que un peregrino 
hacia la Meca, tras pasar mil 
fatigas fue condenado por un 
sultán al destierro en un 
desierto para que no se ligase a 
la princesa. Y no pasmó gracias 
a los arbustos que crecían en el 
secarral que, ¿lo habéis adivi
nado? eran cafetos. Fue perdo
nado, se casó con la moza y, se 
supone, el sultán creó una 
multinacional cafetera por la 
zona, nombrando al yerno 
director general o algo así. 

Aseguran algunos que el café 
se usaba en Persia en el siglo 
IX y que Averroes, el filósofo 
andaluz, nacido en 1126, lo 

conocía y lo denominaba 
"bunc", nombre que se utiliza 
actualmente en Abisinia. Por 
contra, otros opinan que el uso 
del café entre los musulmanes 
se debe al califa Ornar II que en 
el 656 de la Hégira expandió su 
consumo desde Arabia a todo 
el mundo islámico. 

Con todo, la leyenda más 
admitida es aquella que atribu
ye el descubrimiento a un pas
tor del Yemen, o Abisinia en 
época que difiere notablemente 
según la fuente. Según este 
relato, el pastor de cabras 
yemeni, o de la meseta de Kaf
fa, en Etiopía, observó que, 
tras ramonear en determina
dos arbustos, los animales no 
paraban de triscar, deduciendo 
que estaban endemoniados, 
vista su constante agitación, 

por lo que fue presuroso a con
tar el extraño sucedido a un 
monje o morabito, según gus
tos, que cogió los frutos, los 
probó o cocinó e hizo participes 
a sus hermanos en la fe que 
comprobaron que la bebida les 
despejaba y permitía orar más 
tiempo. Y de alli, ¡hala!, se fue 
corriendo la voz, hasta ahora 
mismo. 

En cualquier caso, Brillat
Savarin dice con mucho senti
do: "El honor del descubri
miento sólo pertenece a medias 
al cabrero observador; la otra 
mitad pertenece indudable
mente a aquel que por primera 
vez concibió la idea de tostar 
esta semilla". 

Y es que, realmente, es el tos
tado lo que confiere al café su 
verdadero sabor y gusto, hasta 
el punto de estar considerado 
un arte en el mundo de la ali
mentación. El tostado no debe 
ser muy fuerte para que el gra
no no pierda sus valores. Has
ta hace unos años, en España 
gustaba el café bien negro, ton 
sabor amargo que se conseguia 
mediante el tueste alto con el 
añadido de azúcar que al tos
tarse confería al grano un color 
muy oscuro y brillante. Algu
nos, incluso gustaban del 
Torrefacto hecho en Portugal, 
todavía más acusado. "Natural" 
o "Torrefacto" son los nombres 
con que se distingue el tueste 
efectuado, sin o con azúcar. 
Actualmente se aprecia más el 
natural, como es idem, aun
que, por mor de la costumbre 

se suele utilizar mucho mitad/ 
mitad. Muy importante, tam
bién, es la correcta molienda, 
para la que se debe tener en 
cuenta el tipo de recipiente con 
el que se va a extraer el liquido. 

El café se difundió en Europa 
durante el siglo XVIII , sobre 
todo a raíz de la derrota de los 
turcos ante Viena con el consi
guiente abandono de la inten
dencia, entre la que se encon
traban 500 sacos de café que 
utilizó el polaco traidor Kols
chitzky, quien se quedó con 
ellos, sabedor de su uso y valor 
e inició los cafés, es decir, los 
establecimientos para tomar 
café. En España se empezó a 
usar en el XVIII, no sin reticen
cias, pues estaba muy arraiga
do el consumo del chocolate y, 
como siempre, la iglesia puso 
sus objeciones y los médicos 
sus aprensiones pseudocientifi
cas. 

Existen diversas clases de 
café, siendo la más conocida la 
"arábica", original de Etiopía 
que se cultiva en América del 
Sur, América Central, Oceanía 
y en algunos países de Africa y 
Asia. Sus granos lisos con poca 
acidez, bastante cuerpo y aro
ma intenso. Representa el 80% 
de la producción mundial. 

Le sigue en importancia el 
"Robusta" que procede del Afri
ca negra. Sus granos son alar
gados e irregulares de color ma
rrón pálido. Contienen más ca
feína y se cultiva en Africa y 
Asia. Abarcan el 18% de la pro
ducción, quedando el pequeño 
resto para variedades en regre
sión, como el "Libérica" y 
"Excelsa". 

El mayor productor de café es 
Brasil, seguido de Colombia, y 
el de más calidad, o al menos 
de mayor costo es el Tipo Blue 
mountain, de Jamaica, no apto 
para bolsillos escasos. Su pre
cio le hace merecedor de ser 
tratado como producto de joye
ría. Ignoro como se cotizará 
actualmente, pero la última vez 
que lo vi andaba por las 10.000 
pesetas kilo. Se sirve en cajas 
de madera y hierro que en gran 
cantidad se exportan a Japón, 
en donde son devotos de su ini
gualable perfume, muy ligera
mente ácido. Placer de dioses ... 
y de ricos. 

Sin llegar a tanto, hay en el 
mercado muy buenos cafés a 
precio tolerable que puedes 
degustar en la modalidad que 
más te guste, como colofón de 
una buena comida o como 
"silencioso testigo de las doctas 
tertulias y amenas charlas". 

Y recuerda: Caliente, Amargo, 
Fuerte, Escaso, dicen que sig
nifica y si hace mucho frío , con 
una copa de coñac dentro; "Un 
cortado de hombre" que decía 
mi sargento. 

Carlos CONDÉS 
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Doctor eueno en nutñciín, escñtor v también Pillar: 

Exposición de cuadros de 
Tomás Taure en Gutemberg 
Tomás Taure es UD hombre que sigue fielmente el modelo rena
centista. Muy polifacético, este catalán de nacimiento que resi
de desde hace algunos años en una urbanización de Villalbilla y 
reconoce que le encanta la ciudad complutense, abarca muchos 
campos artísticos y científicos. Hasta el 1 de febrero expone 
cuadros en Gutemberg, un establecimiento de bellas artes situa
do en la calle Cruz de Guadalajara (sin número) en Cuatro 
Caños. El establecimiento tiene UD rincón del arte en el que los 
artistas pueden exponer encontrando lo que muchas veces más 
necesitan, UD lugar donde mostrar sus obras. 

Tomás Taure es médico 
experto en nutrición; es 
autor de un libro, 'El placer 
de adelgazar' con un méto
do que ha llegado a univer
sidades norteamericanas y 
que puede suponer una 
auténtica revolución en el 
problema de la obesidad. 

Pero además de su traba
jo profesional, Tomás Taure 
ha hecho incursiones en el 
mundo literario. Hace unos 
meses publicó un libro titu
lado 'Prrr'. un trabajo diver
tido sobre el pedo. Prepara 
Taure un nuevo libro de 
recetas de cocina para adel
gazar y continúa sus inves-

ligaciones en ese aspecto. 
Ahora el doctor nos sor

prende con otra de sus 
grandes aficiones, la pintu
ra. Taure presenta en 
Gutemberg varios trabajos 
realizados en carbones, 
óleos y pastel, principal
mente muchas miniaturas. 
Los motivos pictóricos a los 
que más recurre son el pai
saje y sobre todo la figura 
femenina, especialmente de 
espaldas: "Empecé a dibu
jar con los lápices hace 
muchos años pero como 
una afición. Fue en la facul
tad donde me puse más en 
serio puesto que me encar-

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 15 de 

fecha 19 de enero de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE 
JUEGOS INFANTILES EN EL PARQUE MUNICIPAL 
O'DONNELL, 2ª FASE. 

Precio de licitación máximo: 5.000.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 15 de febrero de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 16 de febrero de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de enero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Tomás Taure ante algunos de sus cuadros 

garon que dibujara láminas 
para los libros de texto de 
anatonúa". 

Después tuvo otro largo 
paréntesis: "Estuve como 
diez o quince años sin pin
tar nada y sobre los cua
renta años de edad volví a 
coger los pinceles". Sin 
embargo se reconoce como 
un artista muy peculiar: "A 

lo mejor estoy una semana 
entera pintando a tope pero 
luego estoy dos meses sin 
hacer nada". 

En Gutemberg se puede 
ver una muestra de los tra
bajos de Taure, un hombre 
al que siempre le gusta 
ilustrar los libros que escri
be con dibujos realizados 
por él. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 15 de 

fecha 19 de enero de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE BOLARDOS, 
VALLAS, BARANDILLAS Y MATERIAL DE SEÑALIZACIÓN 
VERTICAL PARA MANTENIMIENTO Y REPOSICIÓN 
DURANTE UN AÑO. 

Precio de licitación máximo: 7.526.648.- ptas. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 15 de febrero de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 16 de febrero de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de enero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avullllmiento 
de Alcalá de Henares 

IJ 
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la FIPA critica la desidia del Avuntamiento por no haber 
negociado a dempo las necesidades educauvas de la ciudad 

Alcalá estará 'a la cola' en las 
inversiones del Pacto Escolar de la CAM 
La Federación de Asociaciones de Padres de Alcalá se lamenta de que el Ayuntamiento no 
haya aprovechado el foro creado en la Comunidad de Madrid en tomo al llamado Pacto Esco
lar para reclamar sus carencias en materia de educación y beneficiarse de los 131.000 millo
nes de pesetas que el gobierno de la CAM piensa invertir en la región en los próximos 5 años. 

El presidente de la comuni- tos para invertir en educa- complutense, que está ahora 
dad autónoma madrileña, ción en la CAM. Maite de concluyendo ese proyecto, 
Alberto Ruiz-Gallardón, fir- Valenzuela, presidenta de la una semana después de la 
maba con todos los sectores federación de asociaciones firma del pacto, tendrá que 
implicados, el pasado 19 de de padres, reiteró la queja de conformarse con lo que le 
enero, el Pacto por la Educa- la FAPA por la "desidia den. "Alcalá es el segundo 
ción, con el que se pretende demostrada por los actuales municipio más grande de la 
mejorar la calidad del siste- responsables del Ayunta- CAM, tiene casi 50.000 
ma educativo. Algunos ayun- miento de Alcalá, que ante alumnos y muchas carencias 
tamientos llegaron a las nuestra petición como orga- en educación. Necesitamos 
negociaciones de ese pacto nización de padres, que colegios, dotación, profesora
con un documento en el que hemos repetido hasta la do, ciclos formativos... Pero 
se recogían todas sus necesi- saciedad, para que elabora- Alcalá no está dentro del 
dades educativas, proyecto sen el proyecto de necesida- pacto porque nada de esto 
que la FAPA viene reclaman- des educativas para la ciu- está valorado ni cuantifica
do al Ayuntamiento de Alca- dad no han hecho absoluta- do, a pesar de los esfuerzos 
lá desde hace meses, aunque mente nada". de una organización plural 
no ha sido hasta ahora que De Valenzuela está conven- como la nuestra, que ha ofre
los responsables municipa- cida de que la prioridad en el cido su colaboración y la han 
les de educación se han Pacto Escolar la tendrán los despreciado"· 
puesto a trabajar en ello. municipios que "se han Con el cambio de responsa-

Según la FAPA, esto signifi- molestado en detallar sus ble en la concejalía de Edu
cará para Alcalá estar 'a la necesidades y las han nego- cación, de Isabel Rodríguez a 
cola' en la adjudicación de ciado directamente con la Elisa de Francisco, la FAPA 
los 131.000 millones previs- CAM" mientras que la ciudad 

Coincidiendo con 11 testividad de su patrón 

El Calegio de legados envega una placa a la 
ciudad de Alcalá por su reciente nombramiento 
como PaUimonio de la Humanidad 

malo Main, Esteban Mestre 
Martinez y José Antonio Agui
lera Leiva. 

Maite de Valenzuela, presidenta 
de la federación de asociacio
nes de padres 

no ha notado demasiadas 
mejoras: "Nos dan muy bue
nas palabras y cuando les 
decimos que hay que hacer 
determinadas obras nos res
ponden que se prioriza por
que no hay dinero. Para 
solucionar eso podían haber
lo negociado con la CAM 
como han hecho otros muni
cipios. Nos tienen verdadera
mente enfadados". 

El Colegio de Abogados de 
Alcalá de Henares celebrará el 
sábado 30 de enero la festivi
dad de su patrón, San Rai
mundo de Peñafort, con un 
acto que tendrá lugar en el 
salón noble de la institución 
(c/ Colegios nºl). Según el 
programa previsto, a las 12 de 
la mañana dará comienzo el 
acto con la toma de posesión 
de Jesús Pedro Rivera y Jorge 
Condés como Diputado 3º y 
Bibliotecario-Contador respec
tivamente. A continuación, el 
abogado y profesor de Filosofia 
del Derecho, Jaime Nadal Cor
balán pronunciará un discur
so sobre "Algunos aspectos 
políticos y jurídicos de los 
denominados derechos huma
nos", al que seguirá la jura o 
promesa de los letrados del 
Colegio de Abogados de Alcalá, 
la entrega de trofeos de las 
competiciones de fútbol y mus 
y la imposición de Insignias 
del Honor del Colegio y de la 
Institución a Miguel Marcha-

Seguidamente, el Colegio de 
Abogados hará entrega de una 
placa a la Ciudad de Alcalá, 
primera de la CAM designada 
Patrimonio de la Humanidad, 
en la persona de su legal 
representante, el alcalde, Bar
tolomé González. El presidente 
de la Institución de Estudios 
Complutenses y Cronista Ofi
cial de la Ciudad, Francisco 
Javier García Gutiérrez, ofre
cerá unas palabras sobre esta 
distinción antes de que al 
Decano del Colegio de Aboga
dos de Alcalá, lnocencio de 
Simón Velasco, le sea impues
ta la Cruz Distinguida de Pri
mera Clase de la Orden de San 
Raimundo de Peñafort por el 
presidente del Consejo Gene
ral de la Abogacía Española, -
Eugenio Gay. 

Talleres propios 
Diseños y composturas 

en joyería y relojería 

PUERTA de Madrid 

Para finalizar la jornada se 
ofrecerá un Vino de Honor. 

el Marqués de Alonso Martínez, 9 e/ San Vidal, 19 
Telf.: 91 882 39 67 Telf.: 91 880 56 48 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 

JO de enero de t999 



El 1í11ero de e11barazas 11 dese1d1s eme Jíve1es de 14 a1& 1i11 se 111 tri licad1 

El avuntamiento emprende una 
campaña para la prevención de 
embarazos en adolescentes 
El ayuntamiento de Alcalá ha emprendido una campaña para la prevención de embarazos 
en adolescentes que tratará de informar a los jóvenes sobre todos los aspectos relacio
nados con la sexualidad y la necesidad de utilizar medios anticonceptivos en todas las 
relaciones sexuales. Las concejalías de juventud. educación y mujer son las artífices de 
esta campaña que fue presentada por las dos responsables de estos departamentos muni
cipales. Elisa de Francisco e Isabel Rodríguez. El problema. según ambas. es que los ado
lescentes carecen de información sobre la sexualidad y eso ha provocado una alarmante 
aumento de los embarazos no deseados. A través de los datos recabados por el centro ase
sor de la Mujer. por la concejalía de la juventud y por los centros de salud pública. los 
embarazos no deseados entre adolescentes de 14 a 16 años se han triplicado en 1998 con 
respecto a años anteriores. tanto en Alcalá como en todo el corredor del Henares. 

Isabel Rodríguez y Elisa de ---~ 

Francisco tienen muy claro que 
los jóvenes no están bien infor
mados sobre los aspectos que 
tienen que ver con la sexualidad 
y las relaciones sexuales. Lo han 
notado en sus respectivos 
departamentos cuando acuden 
muchos y muchas jóvenes 
demandando información. "Se 
han llegado a recibir consultas 
de jóvenes universitarios que 
preguntaban cómo hay que uti
lizar un preservativo. Es curioso 
porque con los medios que hay 
en la actualidad, con las posibi
lidades mediáticas que existen, 
se supone que los jóvenes tienen 
muchos elementos para estar 
informados, pero no es así". 

La consecuencia de esta nula 
o mala información es el aumen
to de embarazos no deseados: 
"Nos preocupan estas estimacio
nes de que el número se ha tri
plicado entre adolescentes con 
edades comprendidas entre los 
14 y 16 años". Elisa de Francis
co e Isabel Rodríguez argumen
taron que los datos no son esta
dísticos y por eso no hay cifras 
tangibles, pero sí estimaciones 
que establecen que el número de 
embarazos se ha podido triplicar 
en 1998 con respecto a los años 
anteriores. Al mismo tiempo ha 
aumentado la demanda de infor
mación por parte de este sector 
de la población: "Con respecto a 
la sexualidad y a la primera vez 
que se mantienen relaciones 
sexuales hay que desmitificar 
algunas cuestiones. El peligro 
que se corre es algo tan serio 
como un embarazo no deseado", 
explicó Isabel Rodríguez para 
añadir que la asesoria sobre 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.P.B. 

:so de enero de t 999 

Elisa de Francisco e Isabel Rodríguez, responsables 
de las concejalías de Juventud, Educación y Mujer. 

sexualidad de la concejalia de la 
Juventud superó las 200 con
sultas el año pasado. 

Charlas en los 
centros escolares 
y folletos 
informativos 

A fin de proporcionar una 
información fundamental, la 
campaña que emprende el ayun
tamiento con la colaboración del 
Centro Asesor de la Mujer y de 
la comunidad de Madrid a tra
vés de la dirección general de la 
Mujer y de la red de centros de 
información juvenil, consiste en 
la edición de folletos informati
vos y en la realización de charlas 
informativas en los centros de 
enseñanzas medias de Alcalá. 
Sin embargo, de los catorce cen
tros que hay en la ciudad com
plutense sólo la mitad ha acep
tado la visita de la psicóloga 
colaboradora del centro asesor 
de la Mujer que impartirá las 
conferencias. Se trata de los 
centros Pedro Gumiel, Complu
tense, Alonso de Avellaneda, 
Antonio Machado, Gregario 
Marañón, Isaac Albéniz y Maria 

Isidra de Guzmán: "El resto o 
bien ya ha programado actos 
informativos de estas caracteris
ticas o bien no les ha interesa
do". 

Los folletos 
y las tres 
reglas de oro 

El ayuntamiento ha editado 
más de cuatro mil folletos en los 
que se explica que la sexualidad 
es un aspecto de la persona que 
va más allá de las meras relacio
nes coitales. Para un sano desa
rrollo de nuestra sexualidad son 
muy importantes las caricias, 
los besos, las palabras cariñosas 
y todo aquello que forma parte 
del mundo de los afectos. 

Algo fundamental es que la 
maternidad-paternidad debe ser 
fruto de una decisión madura y 
responsable que no se puede 
tomar a la ligera. El conocimien
to de los métodos anticoncepti
vos es necesario para saber cual 
es el más adecuado según el 
momento, las condiciones per
sonales, etc. Lo importante es 
utilizar algún método eficaz, 
aunque por diversos motivos el 

..... 
catmce 

.. 
s61o .......... ........ 

programar I• 
actividades 

más recomendable para los y las 
adolescentes es el preservativo. 

Tres reglas de oro para la pre
vención de embarazos son no 
mantener relaciones coitales sin 
utilizar métodos anticonceptivos 
desde la primera vez puesto que 
siempre que se produce una 
penetración vaginal existe riesgo 
de embarazo, incluso la primera 
vez. Además, la utilización de 
preservativos implica seguridad 
en la prevención de enfermeda
des por transmisión sexual. · 

La segunda regla de oro es no 
practicar la 'marcha atrás' por
que no es un método anticon
ceptivo; el liquido lubricante que 
expulsan los hombres antes de 
la eyaculación contiene esper
matozoides y por tanto existe 
riesgo de embarazo. 

La tercera regla es tomar las 
mismas precauciones los. últi
mos días de la menstruación ya 
que no existe ningún dia absolu
tamente seguro dentro del ciclo 
menstrual. En cualquier mo
mento puede haber una ovula
ción espontánea por motivos 
emocionales u orgánicos, y pro
ducirse un embarazo. 

"Cada vez vienen 
más chicas jóvenes 
embarazadas" 

Isabel Rodríguez explicó que 
"a menudo, después de un fin de 
semana vienen chicos a la ase
soría de información sexual de 
la concejalía de la Juventud 
contando su experiencia sexual 
y preguntando si hay riesgo de 
embarazo". Elisa de Francisco 
añadió que "cada vez vienen al 
Centro Asesor de la Mujer chi
cas más jóvenes que están 
embarazadas". 

La propia Elisa de Francisco 
explicó que "los jóvenes de ahora 
se creen que tienen mucha 
información porque tenemos 
unos medios audiovisuales 
impresionantes pero lo cierto es 
que carecen de esa información 
elemental. A veces te hacen pre
guntas que te quedas impresio
nado y te preguntas en qué 

PUERTA de Madrid 
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Elisa de Francisco 

mundo vivimos. La conclusión a 
la que hemos llegado es que los 
jóvenes entre los 14 y los 16 
años no saben apenas nada 
sobre sexualidad. Lo que saben 
es por lo que ellos mismos expe
rimentan pero hay muchos 
tabúes que vienen de genera
ciones y generaciones". 

Son muchos los jóvenes que 
acuden a estos centros públicos 
preguntando por la píldora post
coital y preguntando cuestiones 
acerca de una posible mala uti
lización del preservativo. 

"Es preferible que 
pregunten antes que 
ocurra un embarazo 
no deseado" 

Tanto el Centro Asesor de la 
Mujer como la asesoría de infor
mación sexual pueden prestar 
un apoyo importante y sobre 
todo informar para prevenir. 
Pero poco se puede hacer desde 
las instituciones públicas en 
caso de un embarazo no desea
do. Con todo y con ello Isabel 
Rodríguez y Elisa de Francisco 
aseguraron que Mes preferible 
que vengan a preguntamos a 
que vengan con el problema de 
un embarazo no deseado. Cuan
do una chica de 14 años llega al 
centro embarazada, no le pode
mos dar soluciones al problema 
fuera de apoyarles, asesorarles y 
derivarles a otros centros". 

Una posibilidad ante un 
embarazo no deseado puede ser 
el de entregar al recien nacido 
para adopción. MHay jóvenes que 
nos preguntan por la posibilidad 
de abortar. En ese sentido la ley 
contempla los tres supuestos, 
en caso de violación, en caso de 
malformaciones en el feto y en 
caso de riesgo de que el embara
zo pueda perjudicar la salud de 
la madre. Una chica de catorce 
años que no ha sido violada y 
que queda embarazada tiene 
muy dificil entrar en los supues
tos de aborto". 

Casos dramáticos que se 
recuerdan en el centro asesor de 

PUERTA de Madrid 

la mujer es el de una adolescen
te que quedó embarazada: 
"Tanto ella como su compañero 
querían casarse y tener el niño, 
pero los padres se oponían. La 
solución que daban los padres 
de ambos era que la chica tuvie
ra el niño y fuera cedido en 
adopción. Lo que nosotros hici
mos fue poner a la chica en con
tacto con nuestra asesoría psi
cológica. El problema fue impor
tante". Hay gente que a pesar de 
todo pregunta donde se puede 
abortar. 

Otro caso fue el del universita
rio que pidió información sobre 
el uso del preservativo. 

Las direcciones 
para conseguir 
información 

Centro de Información y 
Asesoramiento Juvenil 

(CIDAJ). Calle San Felipe Neri, 
l. 28801 , Alcalá de Henares. 
Teléfono 91 882 96 70. 

Asesoría de Información 
Sexual. Horario; lunes, miérco
les, jueves y viernes, de 17 a 20 
horas, martes de 10 a 13 horas. 

Centro Asesor de la Mujer. 
Plaza de los Santos Niños, 4, 2º , 
28801 Alcalá de Henares. Telé
fono 91 881 64 61. Horario de 
lunes a viernes de 10 a 13 
horas. 

Planificación Familiar. Cen
tro de Salud 'Luis Vives'. 
Calles Luis Vives, sin número. 
28803 Alcalá de Henares. Telé
fono 91 888 07 12. Horario: de 
lunes a viernes de 8'30 a 14 
horas. 

Centro Joven de Anticon
cepción y Sexualidad. Calle 
San Vicente Ferrer, 86. 28015 
Madrid. Teléfono 91 531 66 55. 
Horario: lunes de 9'30 a 14'30 

Isabel Rodríguez 

horas y lunes, martes, miércoles 
y jueves de 16 a 20 horas. 

• lo más natural para los pies de tus hijos ... ¿LE GUSTARÍA VER A SU HIJO 
O A USTED MISMO 

HACIENDO PUBLICIDAD 

.. .los Biomecanics• de Garvalín 
zapatos cómodos, sooos y funcionol<S que st ajustan d< 
"1dad a lo foona y""""'ª d< andar d< los pi<s d< tus hijos. -· ,.__.... .. _... ____ .... ...,. _____ ...._,_ ... __ ~ 

EN T. V., CATALOGOS 
ó ACTUANDO EN CINE, 
FOTONOVELAS, ETC ... 

Si la respuesta es afirmativa 
y vemos en ti cualidades, 
realizaremos pruebas a 

aspirantes de O a 28 años 

H ote 1 Cisneros 
Alcalá de Henares 
Sábado 30 de enero. de 16,30 a 21,30 h. 

Domingo 31 de enero. de 11,30 a 13,30 
y de 16,30 a 21,30 h. 

Lunes 1 de febrero. de 16,30 a 21,30 h. 
*LOS MENORES DE 18 AÑOS: imprescindible la presencia pe padre y madre 

PARA MAS INFORMACION LLAMAR AL 639 63 08 80 
- Plazas limitadas por sesión -

30 de enero de 1999 
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El ioven escritor alcalaíno Alfonso Gota 
presentó su primer libro ... Huértanos de padres vivos·· 

"No creo que consiga iamás 
vivir de la literatura'' 
"Huérfanos de padres vivos" es el título del primer libro de poemas del joven 
alcalaíno Alfonso Gota. de 26 años de edad. que. con gran sensibilidad, muestra 
la cruda soledad de los niños que por diferentes circunstancias están separados 
de sus familias. Este nuevo volumen fue presentado por Arsenio Lope Huerta, 
en presencia del autor y del concejal de Cultura. Gustavo Severién. el pasado 22 
de enero. en el salón de actos •Gerardo Diego' de la Biblioteca Central. 

Decimos que éste es el primer 
libro de Alfonso Gota, aunque 
habria que puntualizar que el 
primero en solitario ya que una 
muestra de su obra se ha edita
do antes en una antología de 
varios autores titulada "Finalis
mo". El mismo nombre recibe 
una revista dedicada a la cultu
ra y a la investigación que Gota 
dirige. 

"Huérfanos de padres vivos" 
es resultado de la experiencia 
personal del autor al entrar en 
contacto con un centro de aco
gida infantil, donde descubre 
una realidad que no imaginaba. 
"Este es un libro bastante con
creto. Habla del dolor de los 
niños que carecen de familia y 
de padres, pero no porque estén 
muertos sino porque las cir
cunstancias les han privado de 
ellos. Y habla del dolor que pro
duce en uno la soledad de esos 
niños al ser contemplada". 

En el acto de presentación del libro, el autor estuvo acompañado 
por Gustavo Severién y Arsenio Lope Huerta. 

Alfonso Gota comentó que ha 
sido pura casualidad el haber 
escrito un libro de poemas cohe
rentes entre sí temáticamente. 
Cada vez escribe sobre un terna 
diferente y no se tiene por un 
poeta 'de denuncia social', aun
que en este caso "la denuncia 
por estos niños que no tienen 
voz es inevitable". 

Publicar es la 
"vanidad del escritor" 

Alfonso Gota, conocido en la 
ciudad complutense por su des
tacada faceta deportiva -fue tres 
veces Campeón de España de 
lanzamiento de disco- , se siente 
muy satisfecho con la publica
ción de su libro, a sabiendas de 
lo dificil que para un escritor 
novel resulta publicar en Espa-

ña: "Es muy dificil y en poesía 
casi imposible. "Huérfanos de 
padres vivos" es un libro del 94 
y se edita en el 99, eso lo expli
ca todo. Hace falta mucho sacri
ficio y dar la lata a muchas per
sonas. Pero siempre merece la 
pena, porque hasta que una 
obra no es exhibida no es una 
obra. Se trata de una actividad 
que está al margen de cualquier 
ambición económica, política o 
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Alfonso Gota, a sus 26 años de 
edad, ha conseguido publicar 
su primer libro de poesía. 

social, es sólo la vanidad del 
escritor". 

Gota, que se gana la vida rea
lizando una actividad técnica, 
está convencido de que nunca 
va a vivir de la literatura: "No 
creo que lo consiga jamás. Dedi
carte a la literatura y creer que 
vas a vivir de ella no se debe 
pensar, al contrario de lo que 
piensan ahora muchos jóvenes 
autores y representantes de 
autores". 

Alfonso ya está trabajando en 
nuevos e interesantes proyec
tos: "Estoy repasando una nove
la corta para intentar publicarla 
y también un libro que será una 
reedición de un libro que hizo 
un bisabuelo mio en Huesca, la 
primera hernerografia realizada 
con un método que habla de 
historia del periodismo". 
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El PP quiere hacer ver a la administración que Alcalá 
necesita que el tren vava baio tierra 

El avunta01iento dará a la CAi el 
provecto de enterramiento de las vías 
El equipo de gobierno mlinicipal, formado por el Partido Popular, quiere compromisos 
formales de la administración autonómica y estatal con respecto al enterramiento de 
las vías de tren. Esto no pasa de ser un deseo de la ciudad complutense que ve como 
el paso del ferrocarril es actualmente una barrera que separa los barrios del norte del 
resto de Alcalá. Sin embargo, desde este deseo de toda una ciudad se quiere hacer ver 
a la comunidad de Madrid y al ministerio de Fomento la necesidad que tiene Alcalá 
de que la administración autonómica y la del Estado financien un proyecto que la ciu
dad por sí misma no puede acometer puesto que puede superar los 15.000 millones 
de pesetas. Por esta razón el equipo de gobierno municipal del PP ha sacado a con
curso público pagado por el ayuntamiento el tratamiento superficial del área que ocu
pan las vías a su paso por Alcalá y el propio proyecto para el enterramiento. 

La concejal de Urbanismo que es un problema que hay la parte superficial de las vías, 
del ayuntamiento de Alcalá, que solucionar. Hemos empe- es decir, como quedaría la ciu
Beatriz Díaz Manzanares, zado a hacer lo que podemos, dad con las vías enterradas". 
reconoció que "el enterramien- sacar a concurso el pliego de Pero no solamente quiere 
to de las vías es un compromi- condiciones para hacer el pro- dar ese paso el actual equipo 
so que nosotros asumimos ya yecto sobre el tratamiento de de gobierno: "En los presu-

'4 t\~ a . ~!~~~~~ 5~ !~~!'!!ION 
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• La ejecucl6n 
del provecto 
no costará 
menos de 

ts.aao 
millones de 

pesetas 

-
puestos de 1999 vamos a 
incluir una partida presu
puestaría de 70 millones de 
pesetas para poder presentar 
a la administración el proyec
to de ejecución del enterra
miento de las vías y que sean 
ellos los que lo financien ya 
que el ayuntamiento no puede 
hacerlo por sí mismo puesto 
que puede superar los 15.000 
millones de pesetas". 

Beatriz Díaz Manzanares 
explicó que "hemos estado en 
negociaciones tanto con el 
ministerio de Fomento, como 
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con RENFE y con la comuni
dad de Madrid. El problema es 
que la CAM parece que es poco 
receptiva al enterramiento de 
vías. No entendemos que para 
Getafe haya dinero para ente
rrar sus vías de tren y para 
Alcalá no lo haya cuando tene
mos una situación más com
pleja todavía que la de Getafe. 
No desistimos de nuestro 
empeño y si no conseguimos 
en esta legislatura firmar un 
convenio, en el próximo man
dato va a ser nuestro caballo 
de batalla". 

El alcalde se 
entrevistará con el 
presidente regional 
Bartolomé González explicó 

que "después de la declaración 
de patrimonio de la humani
dad no hemos tenido oportu
nidad de hablar con la comu
nidad de Madrid y quiero 
hacerlo. Espero reunirme 
pronto con el presidente del 
gobierno de Madrid, Alberto 
Ruiz Gallardón. Quiero hablar 
con él de los puntos más 
emblemáticos que demanda la 
ciudad para un futuro inme
diato. el enterramiento de las 
vías del tren y la recuperación 
del rio Henares para la ciudad, 
eso aparte de un programa 
muy ambicioso de rehabilita
ciones en el casco histórico. El 
objeto de esta conversación es 
que esos 12.000 millones de 
pesetas que el propio presi
dente anunció para la ciudad 
cuando fuimos declarados 
patrimonio de la humanidad, 
se concreten, no se queden en 
una simple promesa sino en 
una realidad, en una declara
ción escrita que podamos ofre
cerle a la ciudad". 

El alcalde anunció que "el 
enterramiento de las vías va a 
ser nuestro punto estrella en 
el programa electoral con el 
que nos presentaremos a las 
elecciones del 13 de junio". 

Beatriz Díaz Manzanares 
aseguró que "con los presu
puestos municipales y con la 
escasa cantidad de dinero que 
nos metieron los grupos de la 
oposición, no se puede hacer 
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otra cosa. Lo ideal hubiese 
sido hacer el proyecto comple
to para poder ir al ministerio 
de Fomento y a la comunidad 
de Madrid para demostrarles 
que es viable el enterramiento 
de las vías". 

Cómo quieren los 
alcalaínos que quede 
el espacio que hoy 
ocupan las vías 
Pero lo más inmediato y que 

ya ha salido a concurso es el 
pliego de condiciones sobre el 
tratamiento posterior de la 
superficie una vez enterradas 
las vías: "Queremos llevar a 
las administraciones el pro
yecto de cómo quedaria esa 
parte de la ciudad sin las vías 
del tren", explicó Bartolomé 
González: "Nuestra idea es 
hacer un proyecto abierto, 
queremos que los alcalaínos lo 
conozcan y opinen. Queremos 
que todos los alcalaínos ten
gan la oportunidad de diseñar 
el futuro de esa zona de la ciu~ 
dad. No sólo queremos traba
jar desde el ayuntamiento". 

Venga a verlo a: 
ALCAI.A 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

Ese proyecto servirá de base 
al equipo de gobierno del PP 
para presentarse a la comuni
dad de Madrid y al ministerio 
de Fomento: "Queremos mos
trarles la necesidad que tiene 
la ciudad de que las vías del 
tren sean enterradas, mos
trarles cómo tenemos la ciu
dad y cómo queremos que 
quede una vez que se entie
rren las vías. Alcalá está divi
da por dos y prácticamente ya 
tenemos el mismo número de 
habitantes al norte que al sur, 
y con el desarrollo que va a 
tener el norte pronto habrá 
más habitantes allí. Alcalá no 
va a crecer hacia el sur pero sí 
hacia el norte". explicó Beatriz 
Díaz Manzanares que añadió 
que "una ciudad que acaba de 
ser declarada patrimonio de la 
humanidad no puede estar 
dividida como está y no puede 
estar con ese entramado de 
cables que hay por donde van 
las vías". La concejal de urba
nismo explicó también que 
"pretendemos que lo que 
ahora es algo abstracto. 
empiece a ser algo concreto, 
una herramienta de trabajo. 

Una vez realizado el proyecto 
queremos recoger firmas de 
todos los alcalaínos para 
acompañarlo cuando lo pre
sentemos a las administracio
nes". 

El proyecto sobre el trata
miento superficial, que ya está 
en fase de concurso, tiene un 
presupuesto de 11 millones de 
pesetas: "Cuando sepamos lo 
que queremos en ese espacio 
estaremos en condiciones de 
hacer un proyecto de ejecu
ción para presentarlo a las 
administraciones. Ese proyec
to es el que queremos incluir 
en los presupuesto de 1999 
por valor de 70 millones de 
pesetas", explicó el alcalde que 
añadió que "ahora lo que hace 
falta es que la oposición nos 
apruebe estos presupuestos". 

El enterramiento de las vías 
afecta a una longitud de casi 8 
kilómetros. Una vez que se 
aprobaran los proyectos con 
todos los trámites administra
tivos habria que calcular un 
periodo de ejecución con todo 
de entre cinco y diez años y un 
coste que puede superar los 
15.000 millones. 
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Tlfs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla. 12 
Tif.: 91 676 88 11 

JO de enero de 1999 



Dos momentos correspondientes a las elecciones del claustro universitario complutense: votación y recuento. 

PIS votó en un 83%, profesorado en un 42% v alumnado sólo en un 4% 

Pocas sorpresas en las elecciones al claustro 
No hubo sorpresas en las elecciones al Claustro de la Universidad de Alcalá celebradas el pasado 
20 de enero. Las votaciones se celebraron sin problemas y la participación por colectivos fue muy 
similar a la registrada en anteriores comicios: el 83% en el caso del personal administrativo y de 
servicios, el 42% en el caso del profesorado y tan sólo el 4% entre el alumnado. La renovación 
de los 500 miembros del claustro no despertó demasiado interés y es que quizás faltaba el ali
ciente de elegir rector, ya que el mandato de este claustro es de dos años y la legislatura del rec
tor Gala no finaliza hasta el 2.002. La única anécdota de la jornada fue quizás que el coordina
dor de la candidatura estudiantil más votada, 'Unión de Estudiantes', no resultó elegido, aunque 
José Manuel Prieto no perdia la esperanza de formar parte del claustro, ya que podia ocurrir, 
según él mismo manifestó, que alguno de sus compañeros renunciara voluntariamente a su puesto. 

"El Claustro está 
medio muerto" 

El Claustro es el órgano 
supremo de la comunidad uru
versitaria, está presidido por 
el Rector y está encargado de 
supervisar la gestión de la 
Uruversidad y marcar sus líne
as generales de actuación. Son 
competencias del Claustro, 
entre otras, debatir y aprobar 
las directrices generales de la 
vida académica; elaborar, 
modificar y velar por el cum
plimiento de los estatutos; y 
manifestar la opinión de la 
comunidad universitaria. 

Esto es al menos lo que mar
can los estatutos, ya que en 
opinión del catedrático Julio 
Gutiérrez, oponente de 
Manuel Gala en las últimas 
elecciones a Rector y miembro 
de una corriente crítica surgi
da en la Uruversidad de Alcalá, 
"el claustro en estos momen
tos está medio muerto". Según 
Gutiérrez se reúne sólo una 
vez al año, la participación es 
muy baja y se decida lo que se 
decida o bien lo ha hecho ya la 
Junta de Gobierno o tiene que 
pasar por el Consejo Social, 
por lo que su papel es más 
meritorio que otra cosa, excep
to a la hora de elegir Rector. 
"El Claustro seria como el con
greso de un país, debe tomar 
las decisiones de importancia, 
pero en la UA el protagonismo 
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que se le da es prácticamente 
nulo en beneficio del equipo 
rectoral y la Junta de Gobier
no". 

Por su parte, el rector de la 
Universidad de Alcalá, Manuel 
Gala, cree que el Claustro, 
además de otros órganos uni
versitarios de gobierno, "tiene 
muchos fallos de eficiencia". 

Gala considera que la solución 
no pasa ru por reformar el 
Claustro ru por incentivar su 
función : "El problema del 
Claustro viene de la Ley de 
Reforma Universitaria. Sus 
competencias son a veces des
dibujadas y en otras ocasiones 
quizás no son las adecuadas 
para un órgano tan numeroso 
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Faltalll el aliciente 
de elegir rector, 
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500 claustrales 

no les corresponderá 
a reSllllBlbilidad 

a efecto de toma de decisiones 
sobre departamentos o planes 
de estudio. En cambio en el 
terreno presupuestario hay 
que recordar que lo úruco que 
puede hacer es elevar al Con
sejo Social una propuesta ya 
elaborada por la junta de 
gobierno. Es un sistema orga
mzativo puenteado, en el que 
hay muchos órganos solapa
dos entre sí". 

El coordinador de la 
candidatura estudiantil 
más votada no resultó elegido 

La falta de información 
sobre el Claustro y su cometi
do y la temporalidad de los 
estudiantes en la Universidad 
fueron las razones que apuntó 
el presidente del Consejo de 
Estudiantes y coordinador de 
la candidatura 'Unión de 
Estudiantes', José Manuel 
Prieto, para explicar la escasí
sima participación del alum
nado en los comicios del pasa
do 20 de enero. De los 19.000 
alumnos de la UA. incluido 
tercer ciclo, no llegaron a 800 
los que votaron, optando el 
64% de ellos por la candidatu
ra 'Umón de Estudiantes' lo 
que supone todo un éxito para 
este grupo, heredero de otra 
candidatura mayoritariamente 
votada en las elecciones de 
hace dos años, conocida como 
'10x10'. 

José Manuel Prieto insiste 
en desligar a la 'Unión de 
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En el centro, José Manuel Prieto, que no resultó elegido, valorando las elecciones. 

Estudiantes' del Consejo de 
Estudiantes de la UA, pero 

, existen muchas e importantes 
coincidencias. La mayoria de 
los candidatos de la 'Unión de 
Estudiantes' son miembros 

del Consejo, incluido José 
Manuel Prieto que es el máxi
mo responsable tanto de la 
candidatura como del órgano 
estudiantil, lo que no ayuda 
en nada a su diferenciación 
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sino todo lo contrario·. Incluso 
las reivindicaciones que nego
ció el Consejo de Estudiantes 
en las últimas elecciones a 
Rector son las que ahora com
ponen el programa de la can
didatura. Otra coincidencia es 
que si el Consejo de Estudian
tes apoyó a Manuel Gala en 
las últimas elecciones a rector, 
en perjuicio del otro candida
to, Julio Gutiérrez, ahora la 
'Unión de Estudiantes' tam
bién hace frente a los que 
"perdieron las elecciones y uti
lizan otros medios para des
gastar la figura del rector". 
José Manuel Prieto manifestó 
rotundamente que 'Unión de 
Estudiantes' "no piensa hacer 
el juego a los que quieren 
desestabilizar la Universidad, 
porque es una actitud de mal 
gusto y creadora de mal 
ambiente". Por todo ello se 
hace dificil establecer una 
linea divisoria entre 'Unión de 
Estudiantes' y el 'Consejo de 
Estudiantes. 

Un hecho cuanto menos 
curioso que se ha producido 
en estas elecciones ha sido la 
no elección de José Manuel 
Prieto como claustral a pesar 
de ser el coordinador de la 
candidatura estudiantil más 
votada. Prieto restó importan
cia al asunto, argumentando 
que había cambiado de facul
tad -de Derecho a Historia- y 
que en la nueva circuns
cripción que le correspondía 
era bastante menos conocido. 
No perdía la esperanza sin 
embargo de formar parte del 
Claustro ya que, según sus 
palabras, todavia había posi
bilidad de que las listas se 
movieran por la renuncia de 
alguno de sus compañeros. 

Serán desdnados 
al polígono indusuial, 
a los eies históricos 
val centro cívico 

185 millones 
de tondos f 1118 
para San f ernando 
de Henares 

El ayuntamiento de San 
Fernando de Henares ha 
recibido 185 millones de 
pesetas de los fondos 
FEDER de la Unión Euro
pea, que serán destina
dos a los siguientes pro
yectos: 

- Rehabilitación del 
polígono industrial "Las 
Fronteras". 

- Peatonalización de 
los ejes históricos. 

- Nuevo centro cívico, 
que actualmente se 
encuentra en construc
ción. 

La normativa de los 
fondos FEDER exige una 
aportación de los organis
mos públicos a los que se 
concede la subvención 
igual a la que realiza la 
propia Unión Europea. 
Por tanto, el ayuntamien
to de San Fernando de 
Henares tendrá que desti
nar a su vez otros 185 
millones de pesetas para 
los mismos proyectos. 

los nuevos trenes 
que llegarán hasta 
Arganda cuestan 
16.000 millones 

El consejero regional de 
Obras Públicas, Urbanis
mo y Transportes, Luis 
Eduardo Cortés, asistirá 
hoy, viernes 29 de enero, 
a la presentación de los 
nuevos trenes 6 .000. Se 
trata de 1 7 unidades que 
se incorporarán a la linea 
9 , que en el futuro llegará 
hasta Arganda del Rey, y 
contarán con caja negra, 
videovigilancia y aire 
acondicionado entre otros 
adelantos, y supondrán 
un coste de 16 .000 millo
nes de pesetas. La pre
sentación tendrá lugar en 
la estación de metro de 
Canal, en la madrileña 
calle de Bravo Murillo, a 
las 11 '30 horas. 
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Casi un centenar de personas plantaron en 
la Esgaravtta plantas de especies autóctonas 

Ciconia V ARCE 
repueblan de plantas 
la ribera del Henares 
Los colectivos ecologistas Arce y Ciconia pregonan con el 
ejemplo. La defensa del medio natural pasa a veces por cri
ticas a las instituciones si son merecedoras de ellas, al 
menos según los criterios de los ecologistas. Sin embargo 
esas criticas no tendrían contenido si no fueran acompaña
das de actuaciones de carácter constructivo que las respal
daran. Dicho de otra manera, puede estar muy bien criticar 
una poda salvaje y pedir que haya más árboles en la ciudad 
y en el término municipal. Puede estar muy bien que se pida 
que los árboles que el ayuntamiento plante sean los más 
adecuados para el lugar en el que van a ser plantados. Sin 
embargo no tendría sentido no participar nunca en una plan
tación de árboles, no impulsar algo tan necesario desde el 
ámbito personal, o plantar árboles inadecuados. 

Por eso Arce y Ciconia pro
gramaron esta plantación 
organizada y costeada por 
ellos mismos al objeto de recu
perar la vegetación de ribera 
en una zona del rio muy afec
tada por la erosión y por la 
acción devastadora del ser 

humano. En la mañana del 
domingo 24 de enero casi un 
centenar de personas convo
cadas por Arce y Ciconia llega
ron a la zona de la Esgaravita 
y plantaron más de trescientos 
árboles y arbustos, vegetación 
toda ella de ribera que contri-
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huirá a repoblar una zona 
muy degradada. 

Los dos colectivos ecologis
tas vienen programando a lo 
largo del año varias de estas 
plantaciones que les llevan a 
contribuir a repoblar zonas del 
rio y del parque de los Cerros 
que necesitan actuaciones de 
este tipo. Esta plantación es 
también una reivindicación de 
la necesidad de acometer 
repoblaciones en lugares muy 
dañados en cuanto a la flora. 

Los ecologistas plantaron 
chopos, sauces, fresnos, 
tarays, alisos y otras especies 
típicas de ribera. Cuando 
hubieron terminado el duro 
trabajo de plantar llegó el 
momento esperado de la recu
peración del esfuerzo realiza
do, y para ello nada mejor que 
tomarse unas reconstitutivas 
migas alcalaínas que fueron 
servidas en el lugar de la plan
tación. 

ESCUELA DE VENTAS DE AUTOMOCION EUAMA 
DE MADRID 

¿TE GUSTAN LOS AUTOMÓVILES?¿ QUIERES TRABAJAR? 
CURSO PARA 

llENDEDOll/A DE AUTOMOCION 
CON PRÁCTICAS EN CONCESIONARIOS 

EL 87% DE NUESTROS ALUMNOS ¡¡YA TRABAJAN!! 
información: 91 528 84 13 I 25 

CONCESIONARIOS COLABORADORES EN EL CORREDOR DEL HENARES 

(g¡i SUBARU • mazDa @ Mercedes-Benz 
NABAR MOTOR. S.L. Cásmar Motor, S.A. Autocásmar, S.L. 
Vía Complutense, 117 Av. de la Constitución, 54 Av. de la Constitución, 140 
Tlf.: 91 883 73 75 Tlf.: 91 677 31 85 Tlf.: 91 676 03 06 
ALCALA DE HENARES TORREJON DE ARDOZ TORREJON DE ARDOZ 

PUERTA de Madrid 



u calCISimril lkill •e lllft • llalí 1 lnallilra i11111rí el 
21m111n 111• lal • ll•rM e11bl 111ami11arí11 Slril 

Auto EllA inicia un 
ambicioso plan de expansión 

La apertura de un nuevo concesio
nario en Madrid capital y próxima
mente otro en Soria forma parte del 
plan de expansión de Auto ELIA, con
cesionario oficial de VOLVO en Gua
dalajara y Alcalá (antigua N II, 
km.32'300). Los óptimos índices de 
penetración y las inmejorables cifras 
de ventas de Auto ELIA han propicia
do la concesión de estos dos nuevos 
establecimientos por parte de la direc
ción de VOLVO. Las nuevas instala
ciones de Madrid, ubicadas en la calle 
Francisco Madariaga, a la altura del 
n"370 de la calle Alcalá, se inaugura
ron el jueves 28 de enero. La inaugu
ración en Soria está prevista para el 
próximo mes de abril. 

En 1989 se abría al público Auto 
ELIA-Guadalajara, donde en poco 
tiempo se conseguía el mayor índice 
de penetración de VOLVO a nivel 
nacional. Esto permitió la apertura, 
dos años después, de Auto ELIA
Alcalá, que no fue a la zaga en los 
resultados obtenidos en la capital alca
rreña: de 70 coches de promedio que 
se vendían anualmente en Guadalajara 
se llegó a 325 en la ciudad compluten
se en 1998, lo que colocó a Auto 
ELIA-Alcalá como el sexto concesio
nario por ventas a nivel nacional de 
VOLVO. Según Antonio Benito, 
director y propietario de Auto ELIA, 
"Alcalá ha sido el verdadero trampolín 
hacia Madrid capital. Las cifras son 
importantes y eso ha permitido que la 
marca nos premiara con su confianza y 
pleno apoyo, dándonos las concesio
nes de Madrid y Soria. VOLVO ha 
visto que por nuestra parte siempre ha 
habido una gran fidelidad a la marca y 
una entrega total, que además ha esta
do avalada por los resultados". 

Antonio Benito está seguro de que 
la apertura de sus nuevos concesiona
rios llega en un buen momento: "El 

Antonio Benito, director 
y propietario de Auto ELIA. 
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año pasado fue un gran año, el mejor 
en la historia del automóvil a nivel 
nacional. El sector en general se tiene 
que felicitar porque estamos de enho
rabuena ya que las perspectivas para el 
99 son igual de halagüeñas, así que 
esperemos que se supere el récord 
conseguido el año anterior". Con esa 
confianza afronta los nuevos retos el 
propietario de Auto ELIA, que asegu
ra que los vehículos VOLVO ofrecen 
hoy por hoy no sólo seguridad sino 
también prestaciones y un diseño 
atractivo y moderno: "VOLVO siem
pre ha vendido seguridad y sigue sien-

Instalaciones de Auto ELIA en Alcalá, (antigua N-11, km. 32'300) 

do líder en seguridad, pero hoy ofrece 
además prestaciones y diseño. Este 
siempre había sido discutido porque su 
línea, un poco americana, no era total-

mente del gusto europeo. Hoy en día 
hemos roto con esa estética y los nue
vos modelos son un éxito a todos los 
niveles". 

' •• 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 

de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

V JORNADAS GASTRONÓMICAS 
Del 29 de Enero al 7 de Febrero 

Entradas del Convento: 
• Revuelto de Setas con Morcilla y Pimientos del Piquillo 

•Puerros Rellenos de Salmón en Salsa de Marisco• Queso de oveja 
-•-

Bogavante Cocido a la Salsa Rosa 
-•-

Corazones Sangrantes de María 
-•-

-•-
Vinos: 

Del Colegio de 
Nuestro Hermano 
Pan y Refrescos 

-•-
Precio: 4.00D Ptas. Café y Cava 

(7% IVA no incluido) 
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José Miguel Polo ha recibido denuncias de afectados que han tenido 
que firmar cláusulas para percibir los 3 millones de pesetas 

"los indemnizados por la 
legionella son obligados a 
firmar cláusulas de renuncia 
de derechos iudiciales" 
El portavoz de IU ·en el ayuntamiento de Alcalá, José Miguel Polo, explicó a PUERTA DE MADRID que los familiares de fallecidos por la legionella que tienen derecho a cobrar 3 millones de pesetas de indemnización, están siendo obligados a firmar un documento en el cual aparece una cláusula mediante la cual, para percibir los 3 millones de pesetas tienen que renunciar al derecho de acudir a la administración de justicia para exigir responsabilidades de tipo civil o penal. Polo afirmó que "esto es algo que desde IU consideramos intolerable". 

José Miguel Polo manifestó 
que "hemos recibido denun
cias de varios familiares de 
fallecidos en el proceso de 
legionellosis". El concejal de 
IU explicó también que "al 
aplicarse el acuerdo plenario 
del 30 de octubre de pagar 
las indemnizaciones a los 
familiares de los fallecidos 
es cuando hemos recibidos 
estas denuncias o quejas". 
Puntualizó el concejal de IU 
que "el pago de estas indem
nizaciones está realizándose 
con un gran retraso ya que 
el compromiso del equipo de 
gobierno era el de que en el 
plazo máximo de un mes a 
partir del 30 de octubre 
estarian todas las indemni
zaciones pagadas". 

Polo manifestó que "el 
retraso es debido a que se 
están poniendo excusas de 
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tramitación burocrática" , y 
añadió que "varios afectados 
nos han dicho que se han 

encontrado una cláusula 
por la cual, para percibir los 
tres millones de pesetas de 

EN CARNAVALES 
LAS MEJORES OFERTAS 
1.001 DISFRACES PARA TI 
¡¡Prepárate para tu mejor carnaval!! 

TODO EN DISFRACES, TELAS Y COMPLEMENTOS 
El mayor surtido en piñatas y baratijas 

para las fiestas de los peques 

f(, - c~ ·t .. _!J,~ . Cid Campeador, 8 ~-~· •· . ~UJ r,y (frente a Comisaria) ~ 
Telf.: 91 889 10 24 

. EL SUPERMERCADO DE LA FIESTA ALCAIA DE HENARES 

•De 
confirmarse, 
•to seria 

Intolerable v 
allomlnallle"' 

indemnización, tienen que 
renunciar al derecho que 
tienen a dirigirse a la admi
nistración de justicia si así 
lo estiman conveniente a 
exigir responsabilidades de 
tipo civil o penal". 

"Si esto se confirma tiene 
una extrema gravedad", ase
guró Polo para decir tam
bién que "es intolerable por
que el equipo de gobierno 
del PP está obligando a las 
víctimas de la legionellosis a 
tirar a la basura los dere
chos constitucionales que 
tienen. Esta sería una prác
tica abominable, absoluta
mente impropia de una 
democracia madura. Esto 
nos parecería más propio de 
otros tiempos". 

El portavoz del PP aseguró 
que "IU ha pedido al equipo 
de gobierno que confirme si 
es esto verdad, pero el con
cejal de Sanidad no ha asis
tido a la comisión informati
va. Su compañera Elisa de 
Francisco, que ha sido la 
responsable del área hasta 
hace bien poco, ha hecho 
como que no sabe o no cen
testa, incluso ha dudado 
que ese tipo de cláusulas las 
hayan incluido ellos". 

Los indemnizados por 
fallecimiento de familiares 
como consecuencia de la 
legionella, que son una 
decena, perciben 3 millones 
de pesetas de indemniza
ción, 1.500.000 que paga el 
ayuntamiento y 1.500.000 
que paga la comunidad de 
Madrid: "Nosotros no tene
mos un documento en el que 
nos conste esto pero sí tene
mos las quejas verbales de 
varios de los indemnizados. 
Por eso le hemos preguntado 
al equipo de gobierno, pero 
esto nos ha respondido lo de 
que no saben o no contes
tan". 

"Si esto se confirma va a 
haber que enseñarle al PP 
los rudimentos de lo que es 
una administración pública 
en democracia", dijo Polo 
que concluyó que "nunca es 
legítimo exigir al administra
do que renuncie a sus dere
chos constitucionales y 
cualquier ciudadano, cuan
do crea conveniente, tiene el 
derecho, e incluso la obliga
ción, de dirigirse a la admi
nistración de justicia si cree 
que sus derechos no están 
siendo defendidos". 
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Una herida en accidente de Uáftco se aueia 
del trato recibido en el servicio de Urgencias 
del Hospital "Príncipe de Asturias" 

''Merecemos un trato 
más humanitario'' 
Maria Soledad Dorado, vecina de Alcalá de Henares, resultó 
herida en un accidente de tráfico ocurrido el pasado lunes 
11 de enero. Tal y como les informaba PUERTA DE MADRID 
en un número anterior, el coche que conducía esta mujer 
colisionó con una farola de la vía de servicio que hay entre 
el campus universitario y la carretera que va de Alcalá a 
Meco. A consecuencia del choque la conductora sufrió un 
fuerte golpe en la cabeza y otro en el hombro, pero de nada 
sirvió que la trasladaran de inmediato al cercano hospital 
"Príncipe de Asturias" excepto para esperar a ser atendida 
durante horas en el servicio de Urgencias, según ha queri
do denunciar públicamente la protagonista del suceso. 

Eran las cuatro y cuarto de la 
tarde cuando Mari Sol Dorado 
se dirigía desde su trabajo a 
recoger a sus hijos al colegio 
"Ciudad del Aire". Según el rela
to de esta conductora, el acci
dente no se debió a un despiste 
suyo sino a otra serie de cir
cunstancias. La carretera por la 
que circulaba no tiene ninguna 
señalización que indique limita
ción de velocidad o la curva de 
noventa grados que hay tras 
una recta. Cuando vio la curva 
frenó pero algo que había en el 
pavimento, posiblemente gravi
lla, hizo que el coche patinara, 
cogiera más velocidad y fuera a 
empotrarse contra la farola. Las 
otras posibilidades eran bastan
te más peligrosas: chocar con el 
coche que venía de frente o 
salirse de la vía a la carretera de 
Alcalá a Meco. 

El impacto contra la farola fue 
frontal. La mujer se golpeó la 
frente con el cristal delantero 
del vehículo y también se dañó 

el hombro, posiblemente rom
piendo la ventanilla lateral. La 
persona que conducía el coche 
que circulaba en dirección con
traria, otra mujer, se paró de 
inmediato a socorrerla. Cuando 
intentaba moverla llegó un trau
matólogo del hospital de Guada
lajara que pasaba por allí y hace 
un primer reconocimiento de la 
herida, que finalmente es tras
ladada al hospital de Alcalá, a 
escasos metros de donde se 
había producido el accidente. 

"Había una sola doctora 
que era imposible 
de todo punto 
que diera de sí" 
En el servicio de urgencias se 

le hicieron nada más llegar unas 
radiografias del costado y de la 
cara, que llevaba totalmente 
ensangrentada. Y a partir de ese 
momento, pasadas las cuatro y 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

• SALONES INDIVIDUALES • 
¡¡Haga una Fiesta de un Día Inolvidable!! 

Amenizado con Payasos. Diversión garantizada. 
AMPLIA SELECCION DE MENÚS 

M1 Sol Dorado en una fotografía tomada dos días después de sufrir el 
accidente. Bajo estas líneas, el estado en el que quedó su vehículo 

media de la tarde, comienza una 
larga espera que concluiría a las 
once menos cuarto de la noche, 
momento en el que por fin aban
donaba el hospital. "¿De qué me 
sirve que me hagan las radio
grafias nada más llegar si luego 
las abandonan durante horas?", 
se pregunta Mari Sol, que añade 
que lo único que disculpa lo 
ocurrido es la cantidad de gente 
que ese día había en urgencias 
pero que si es necesario más 
personal para atender este ser
vicio que lo pongan. "Urgencias 
ese dia estaba atestado de gen
te. No daban de sí, no había 
camas ni sillas, pero había 
enfermos por todas partes. 
Había una sola doctora que era 
imposible de todo punto que lle
gara, literalmente iba corriendo. 
Un médico en primer lugar es 
humano y no le puedes meter 
50 pacientes graves porque así 
es imposible personalizar cada 
problema. Nos comentaron que 
esa saturación es a diario y yo 

TENEMOS UN 
REGALO 

tªCOMUNION 
PARA SU HIJO 

creo que si hace falta personal, 
qué menos que ocuparse de 
ello". 

Mari Sol recordará su paso 
por Urgencias como una de las 
peores experiencias de su vida: 
"Estaba temblando del frío por 
el shock, pero en el hospital 
parece que carecen de mantas. 
No se les ocurrió ni ponerme un 
calmante. Son detalles tontos 
pero creo que merecemos un 
trato más humanitario y yo he 
tenido la suerte de no ir murién
dome pero s i voy con el suficien
te impacto me quedo allí". 

¡ROVIOS! TENE•os,,. •DOB OIEBTA PARA ruESTllA BOBll. lnla1R1at0s. 

Un dia después de su peripe
cia, Mari Sol se fue a los servi
cios sanitarios privados de su 
seguro laboral, donde le detec
taron un traumatismo cervical. 
"Normalmente, lo primero que 
sufre en un accidente de tráfico 
es el cuello pero en el hospital 
no se les ocurrió mirármelo", se 
lamenta esta usuaria que no 
sabe cómo podría contribuir a 
que esta situación mejorara: "No 
sé qué podría hacer porque 
parece que las reclamaciones no 
sirven de nada. Hace tres años 
interpuse una queja por una 
atención pediátrica y todavia 
estoy esperando respuesta". 
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11Es increíble que en Alcalá te 
·1ueras' esperando la a1bulancia" 
Maria Soledad Dorado no fue la única persona que quedó 
descontenta con el trato recibido en al hospital 'Príncipe de 
Asturias' el pasado 11 de enero. Los familiares de Adela 
Gómez, mujer de 54 años que a primera hora de la mañana 
de ese día fue atropellada por un vehículo en la Ronda Fis
cal, se quejaron a este semanario no sólo del tiempo que 
tardó Adela en recibir asistencia en Urgencias, sino espe
cialmente de la media hora que pasó tendida en plena calle 
hasta que llegó una ambulancia para trasladarla al hospital. 

"Mi madre estuvo media hora 
tirada en el suelo, sin que la 
atendiera ningún médico. Por 
suerte no estaba para morirse, 
sino se muere tirada en la carre
tera. Es increíble que en una 
ciudad como Alcalá, al lado de 
Madrid, te mueras esperando la 
ambulancia" explicaba enojada 
Paloma Algara, hija de la acci
dentada. 

Una vez llegó la ambulancia, 
la UVI Móvil del SERCAM con 
base en Coslada, y ya en el hos
pital "Príncipe de Asturias" se 
produjo la segunda parte de la 
'historia': "Dos horas después 
de haber llegado a Urgencias 
todavía no le habían hecho unas 

simples placas. Mi madre esta
ba en una cama sin una simple 
manta con la que taparse, tenía 
hipotermia y la tuvimos que 
poner nuestros abrigos. Lo úni
co que me decían es que movía 
los pies, cuando podía haber 
tenido un derrame interno o 
una lesión en la espalda. Parece 
que tienes que ir en plan borde 
y sino no te hacen caso, porque 
hasta que no me encaré con el 
personal no la pasaron a rayos. 
Después tardó una hora más en 
que el médico la avisase para 
decirle que no tenía nada y que 
se podía ir a casa. Yo insistí en 
que al menos la llevase una 
ambulancia a casa pero nos 

Selección 
de 

primeras 
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al 
me1or 

precio 
del 

mercado 

lea 

Fotos de archivo de PUERTA DE MADRID 

dijeron que podía tardar 4 ó 5 
horas. Mi madre no aguantaba 
más y nos pidió que la llevára
mos como pudiésemos, y así lo 
hicimos, sujetándola en vilo". 

Paloma no entiende cómo des
pués de sufrir un atropello, su 
madre no quedó ingresada al 
menos 48 horas en observación: 
"Eso sí, le dieron dos 'NoloW' y 
nos dijeron que si se mareaba y 
perdía el conocimiento que la 
lleváramos de nuevo al. hospital. 
Estamos en pleno siglo XXI y 
¿nos tenemos que morir por las 
calles? Por desgracia no nos 
damos cuenta de que estas 
cosas ocurren de verdad hasta 
que no nos pasan a nosotros". 

LA 
MUEBLE RIA 

Grupo EBAHIS 

ueble, .s . a. 
Vía Complutense, 47 - Telf.: 91 889 22 48 - ALCALA DE HENARES 
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los vecinos Piden seguridad en Nueva Alcalá v aparcamientos 

El distrito IV ofrece programa electoral 
Antes de que los partidos políticos que concurren a las elecciones municipales del día 13 de 
junio elaboren sus programas electorales. la delegación municipal del distrito IV, formada 
por representantes de los propios partidos y por asociaciones y entidades ciudadanas, orga
nizaron unas jornadas sobre los problemas del barrio a fin de trasladar a los aspirantes a la 
alcaldía complutense todas las reivindicaciones vecinales. El objetivo de estas jorna"ª5, 
celebradas el sábado 23 y el domingo 24 de enero; es que los partidos políticos recojan en 
sus programas electorales las necesidades de los vecinos y estén en condiciones de ofrecer 
soluciones para la próxima legislatura. En estas jornadas participaron representantes del 
PSOE. de IU y del PDNI, aunque no hubo participación del PP. 

Las jornadas ciudadanas del 
distrito N contaron con la pre
sencia de los candidatos del 
PSOE, Manuel Peinado, y de 
IU, Luis Suárez Machota. Tam
bién participó en los debates el 
secretario general del PDNI, 
Javier Ocaña. En cambio no 
estuvo presente ningún repre
sentante del Partido Popular. 
Además también participaron 
representantes de entidades y 
asociaciones del barrio. La 
delegación municipal del distri
to, que preside la concejal Sil
via Uyarra, elaborará un docu
mento con las conclusiones 
que será trasladado a los parti
dos políticos para que puedan 
tener una herramienta de tra
bajo a la hora de realizar sus 
programas electorales. 

Emilio Martinez, colaborador 
con la delegación municipal del 
distrito N , explico a PUERTA 
DE MADRID: "El objetivo de 
estas jornadas ha sido el con
sensuar todas las organizacio
nes ciudadanas del distrito la 
situación del barrio y proponer 
soluciones. En definitiva, estas 
jornadas han servido para 
exponer todos los problemas 

que tiene este distrito y para 
proponer al gobierno munici
pal las posibles soluciones que 
desean los vecinos". 

Emilio Martínez reconoció 
que con estas jornadas "ofrece
mos un programa político de 
actuaciones para mejorar la 
calidad de vida en nuestro 
barrio". El vocal socialista en la 
delegación municipal, Pedro 
Fuentes, añadió: "Imagino que 
no habrán perdido oportuni
dad los tres grupos políticos 
que han asistido a las jornadas 
para poder recoger en sus pro
gramas electorales los proyec
tos que nosotros desde el 
barrio les hemos hecho llegar" 

Plan de seguridad 
y evacuación 
para Nueva Alcalá 
Uno de los principales pro

blemas debatidos fue el de la 
seguridad en Nueva Alcalá. 
Emilio Martínez explicó: "Se 
trata de un problema muy gra
ve e importante; nos tenemos 
que dar cuenta de que por el 
tráfico en Nueva Alcalá, por los 
aparcamientos y la disposición 

de los bloques, como ocurra 
una desgracia en uno de ellos 
los bomberos no van a poder 
pasar. No existe un plan de 
seguridad ni de evacuación. 
Nos tememos que ni siquiera la 
escala de los bomberos puede 
llegar a una planta 12 como 
hay en muchos bloques de 
pisos de Nueva Alcalá". 

El problema suscitó un 
amplio debate durante las jor
nadas: "Hay que plantear 
seriamente qué puede ocurrir 
si en uno de los bloques se pro
duce un incendio de noche. La 
realidad es que tal y como está 
la situación los bomberos no 
podrían llegar a apagarlo con 
sus camiones porque no po
drían pasar ya que se lo impe
dirían los coches aparcados en 
todos los sitios", manifestó 
Emilio Martinez. 

Pedro Fuentes, vocal del 
PSOE en la delegación munici
pal añadió: "No hay accesos 
para los bomberos. Nueva 
Alcalá es un barrio que no está 
preparado para afrontar una 
emergencia. Desde la delega
ción de distrito estamos ha
ciendo todo el esfuerzo que sea 
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necesario para reclamar al 
ayuntamiento que establezca 
un plan para evitar lo que po
dría convertirse en una autén
tica desgracia". 

La integración 
del río en la ciudad 
Los vecinos del distrito N 

quieren que el rio Henares esté 
integrado en su barrio: "Quere
mos que el rio sea una zona 
por la que se pueda pasear, 
una zona verde cuidada. Tam
bién queremos que los 500.000 
metros cuadrados de la isla del 
Colegio se aprovechen para ha
cer equipamientos culturales, 
deportivos y de ocio, y lo mis
mo queremos para la isla de los 
García. Queremos que estas 
dos importantes áreas al lado 
del _ rio sean aprovechadas co
mo zonas de expansión y ocio". 
- La delegación no tiene una 

opinión como tal sobre el pro
yecto de crear en la isla de los 
García el recinto ferial. La pre
sidenta de la delegación, Silvia 
Uyarra, concejal de IU en el 
ayuntamiento, afirmó: "Tienen 
que ser todos los vecinos del 
barrio quienes lo acepten o lo 
rechacen. Nosotros desde la 
delegación mandamos un men
saje a todos los vecinos en el 
que les manifestamos que 
habria que hacerse una con
sulta a ellos mismos para ver si 
les parece bien o no. Eso sí, 
que estuviera allí el recinto 
ferial seria a cambio de equipa
mientos permanentes en la isla 
para que pudieran disfrutarlos 
los vecinos del distrito". 

Otro tanto ocurre con el 
espacio ocupado hasta hace 
unos años por el Depósito de 
Sementales: "Lo que el barrio 
quiere es que Sementales se 
utilice para disfrute de toda la 
ciudad, no sólo del distrito N. 
Queremos que se haga un plan 
de usos que contemple la utili
dad de esos edificios para que 
sirvan para algo una vez que se 
rehabiliten", explicó Emilio 
Martínez. 

También preocupa en el ba
rrio la utilidad del actual recin-
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to ferial si deja de tener este 
cometido durante las ferias y el 
de mercadillo de los lunes. Una 
de las propuestas es la de 
hacer un mercadillo construi
do, una especie de lonja arqui
tectónica de carácter perma
nente: "El actual uso del recin
to ferial está desfasado y hay 
que darle un nuevo concepto 
de futuro que pasa necesaria
mente por buscarle una nueva 
ubicación y darle un nuevo uso 
que pasa por saber si los pro
blemas de aparcamiento del 
centro de la ciudad y de parte 
del distrito N, concretamente 
el barrio Venecia, tienen una 
posible solución en el actual 
recinto ferial". aclaró Pedro 
Fuentes. 

Pero una posibilidad plantea
da desde la propia delegación 
es la construcción en ese espa
cio de un auténtico centro cívi
co para el distrito N: "Es nece
saria una nueva sede porque 
además la ubicación de la 
actual es muy lejana y los veci
nos no llegan". manifestó Pedro 
Fuentes que añadió que otra 
posibilidad a estudiar por la 
próxima corporación municipal 
que salga de las urnas el dia 13 
de junio es la construcción en 
el recinto ferial de una escuela 
infantil". 

Carencia 
de infraestructuras 
y servicios 
La presidenta de la delega

ción municipal explicó que hay 
en el distrito una importante 
carencia de infraestructuras y 
servicios: "Los vecinos de este 
barrio se tienen que desplazar 
hasta el distrito 11 p;:rra cual
quier problema que tenga que 
ver con servicios sociales mu
nicipales. Si tuviésemos más 
competencias estarla bien que 
un trabajador o trabajadora 
social tuviera su puesto de tra
bajo dentro del propio distrito. 
Es una reivindicación que des
de el barrio también hacemos 
al ayuntamiento". 

El distrito tampoco tiene en 
su área geográfica un centro de 
salud pública: "Hay que mejo
rar las infraestructuras sin 
olvidar que el centro de salud 
Luis Vives está en el distrito III. 
Tampoco tenemos escuela 
infantil y aparte de ser una 
buena idea la del recinto ferial 
para construir una, también lo 
seria aprovechar el colegio San 
Asturio Serrano para convertir
lo en escuela infantil o que los 
propios colegios públicos pu
dieran hacerse cargo de los 

Un incendio en Nueva Alcalá puede ser una tragedia 

chavales que suelen acudir a 
las escuelas infantiles". 

Aparcamientos 
El problema del aparcamien

to es fundamental para el dis
trito N. Las jornadas sirvieron 
para establecer varios espacios 
en los cuales hacer aparca
mientos subterráneos. Uno de 
ellos es la vía de servicio de la 
carretera de Pastrana. Otro es 
la calle Río Tajuña, una zona 
que no produce ningún proble
ma para los vecinos. También 
se propone la calle Gran Canal, 
en la zona deportiva junto a la 
Ronda Fiscal. Otra posibilidad 
es la de crear un buen aparca
miento en superficie para el 
barrio Venecia en el lateral de 
la huerta de Sementales. 

Pedro Fuentes explicó que "el 
problema de los aparcamientos 
es quién los paga, es decir, que 
se trata de ver qué subvencio
nes pueden tener los vecinos 
para poder adquirir plazas de 
aparcamiento en un barrio con 
unas carencias fundamenta
les". 

Al mismo tiempo la delega
ción quiere hacer una concien
ciación vecinal para que los 
habitantes del barrio tengan 
una mayor preocupación por 
su distrito: "No queremos en
contrarnos solos los que reivin
dicamos todos los problemas y 
las soluciones del distrito. 
Creemos que sin los propios 
vecinos no hacemos nada". 
afirmó Silvia Uyarra. 

El distrito N tiene 18.000 
habitantes; su delegación mu
nicipal tiene un presupuesto 
anual de 8.294.000 pesetas 
que los componentes de la 
delegación consideran clara
mente insuficiente: "La mitad 
de este presupuesto se nos va 
en subvenciones y colaboracio
nes que tenemos con los que 
más lo necesitan, las entidades 
deportivas, las asociaciones, 
etc. El resto lo empleamos en 
pagar los talleres, para los que 
empleamos un 25 por ciento", 
concluyó Silvia Uyarra. 
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Las elecciones sindicales son el día 10 de lebrero 

Dos 11uieres se disputan el liderazgo 
sindical en el avunta11iento 
Dos mujeres. Carmen Moreno de Miguel. de 36 años de edad, y Maria Victoria Izquierdo 
Domínguez. de 40 años. se disputan el liderazgo sindical en el ayuntamiento complutense. 
la tercera empresa de Alcalá en número de empleados con 1.100 trabajadores entre fun
cionarios y laborales. todos los cuales tienen derecho a voto. Carmen Moreno encabeza la 
candidatura de funcionarios de CC.00. Maria Victoria Izquierda encabeza la de UGT. Sin 
embargo buena parte de la batalla electoral estará también en la candidatura de trabajado
res laborales. La organización sindical que consiga mayoría en el comité intercentros. es 
decir. el Organo de Representación Unitaria (ORU) con 40 miembros electos. y por tanto, 
que venza en las elecciones sindicales del dia 10 de febrero. podrá sentar a su candidata 
de la lista de funcionarios en la presidencia sindical de los trabajadores municipales. 

Una de las dos, Carmen 
Moreno o Maria Victoria 
Izquierdo, se convertirá a par
tir del día 1 O de febrero en la 
principal interlocutora de los 
trabajadores ante la empresa, 
es decir, ante el equipo de 
gobierno del ayuntamiento de 
Alcalá. Carmen Moreno ya lo 
es en la actualidad y por tanto 
afrontará una reválida en 
estas elecciones sindicales. 
Maria Victoria Izquierdo enca
beza la lista de UGT pero de 
hecho es actualmente la prin
cipal líder de este sindicato en 
el ayuntamiento complutense 
después de que Jesús Rico, 
responsable tradicional de la 
sección sindical de UGT esté 
trabajando para la Unión 
Comarcal de su sindicato. 

La amenaza 
del CPPM 

Pero no sólo concurnran a 
estas elecciones Comisiones 
Obreras y UGT; hay una terce
ra candidatura de. funciona
rios que es el CPPM (Colectivo 
Profesional de Policía Munici
pal), que concurre por primera 
vez a las elecciones sindicales 
en Alcalá. Con aproximada
mente cuarenta afiliados, el 
CPPM podrá ser votado por 
cualquier funcionario munici
pal de los 600 que hay en el 
ayuntamiento si bien será en 
la Policía Local donde encon
trará mayor respaldo y podrá 
sumar hasta dos delegados 
sindicales. 

Es dificil que el CPPM haga 
ganar o perder las elecciones 
sindicales del 10 de febrero 
pero sí que puede dar algún 
disgusto a los dos sindicatos 
de clase en la Policía Local. No 
hay que olvidar que el CPPM 
surgió de una escisión de 
Comisiones Obreras y que 
rápidamente superaron el 
número de afiliados de UGT. 

Actualmente Comisiones 
Obreras tiene 22 miembros en 
el ORO, UGT tiene 13 y hay 
tres independientes. En las 
elecciones sindicales de 1999 
no habrá listas independien
tes; en las anteriores eleccio
nes se presentaron en la Ciu-
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Carmen Moreno y María Victoria Izquierdo 

dad Deportiva Municipal y en 
la Fundación Colegio del Rey. 

Qué se elegirá 
el 10 de febrero 

El 1 O de febrero se elegirán 
los 15 miembros de la junta de 
personal que representarán y 
defenderán a los 51 7 funcio
narios municipales. Habrá 
una mesa electoral en el ayun
tamiento y otra en el cuartel 
de la Policía Local. También se 
elegirán 13 miembros del 
comité de empresa que repre
sentarán a los trabajadores 

laborales; once delegados 
representarán a los trabajado
res no cualificados y tres 
representarán a técnicos y 
administrativos. Para esta 
elección habrá mesa única en 
el ayuntamiento. 

En la Ciudad Deportiva 
Municipal se elegirán nueve 
miembros del comité de 
empresa, tres como técnicos 
especialistas y seis no cualifi
cados; habrá mesa electoral 
en cada una de las ciudades 
deportivas. El Centro Munici
pal de Salud, el OADE y la 
Fundación Colegio del Rey ele-

i i INTERESANTE!! 

SE ALQUILA NAVE 
TALLER DE REPARACION DE 

VEHICULOS 
-TOT.ALMETE EQUIPADO
c/ Finlandia, 1 - Polígono Jumapy 

Telfs.: 91 888 24 69 - 607 96 94 64 

ca1n1en 
MOl'llno 

(CC.DO.> W 
Maria Victoria 

1z11ulardo 
IUGT> 

candidatas a 
la presidencia 

del comité 

• Los 1.100 
trallaladores 
munlclpales 

tendnín 
dereCllO 
a voto 

• El sindicato 
llOllclal CPPM 

llf'8S•nta 
candidatura 

de 
funcionarios 

WllUede 
conseguir 

dos delegados 

girán un delegado sindical en 
cada centro de trabajo. Una de 
las novedades precisamente es 
que este año se elige por pri
mera vez delegado sindical en 
el OADE. 

La batalla 
de los trabajadores 
eventuales 

El hecho de no haber salido 
oferta pública de empleo desde 
1993 hace que haya un volu
men de 200 trabajadores con
tratados de forma eventual 
que pueden votar en las elec
ciones las candidaturas de 
trabajadores laborales. Eso 
produce incógnitas en estas 
elecciones sindicales puesto 
que el número de funcionarios 
está por debajo del número de 
laborales. Comisiones Obreras 
y UGT libran estos dias la lla
mada batalla de los trabajado
res eventuales, un campo de 
batalla no bien conocido y 
muy peculiar. Puede ser muy 
importante ese volumen de 
votos que pueden dar o quitar 
varios delegados. 
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Hasphal: 1.900 traba.iadares. Universidad: 1.800. Avuntamienta: 1.100 uabaiadares 

tas tres mavores "empresas" de 
Alcalá son organismos públicos 
El empleo público en la ciudad complutense es fundamental. Sólo en tres 'empresas' 
públicas de la ciudad trabajan casi 5.000 personas. Se trata del hospital, de la uni
versidad y del ayuntamiento. De esta forma, el gerente del hospital, Roberto Colla
do, el rector de la universidad, Manuel Gala y el alcalde, Bartolomé González, seri
an los tres principales 'empresarios' porque tienen la responsabilidad de gestionar 
plantillas que superan los mil trabajadores y que incluso no llegan por poco a los dos 
mil empleados. Hospital, universidad y ayuntamiento son las empresas con mayor 
número de trabajadores, no sólo de Alcalá sino de todo el corredor del Henares. 

La primera empresa en estudiante de Económicas y El empleo público en Alcalá 
cuanto a número de trabaja- empresario de profesión según no termina en estas tres gran
dores es el hospital 'Principe reza en su curriculum. Eso sí, des empresas. Profesores de 
de Asturias'. Su plantilla labo- el alcalde sale elegido de unos EGB y Enseñanzas Medias, 
ral llega a los 1.900 empleados comicios en los que el censo empleados de centros de sa
de todas las categorías. En electoral supera los 100.000 lud, militares, trabajadores de 
poco tiempo y a medida que se votantes empadronados en la la administración del Estado, 
sigan ampliando servicios será ciudad complutense. agentes de la Policía Nacional, 
la primera empresa que supe-
re los 2.000 trabajadores. Su 

Alcalá es 
patrimonio 

dela 
humanidad 

pero también 
ciudad de 

funciona·rios 

incluso empleados de la admi
nistración autonómica hacen 
que el empleo público en la 
ciudad complutense sea la 
fuente más importante de ocu
pación. Alcalá es patrimonio 
de la humanidad pero también 
ciudad de funcionarios. 

máximo responsable es un 
médico, el doctor Roberto 
Collado quien tiene el cargo de 
director gerente. Es un cargo 
nombrado por políticos, con
cretamente desde el ministerio 
de Sanidad. 

El blanco de todas las miradas 
La siguiente empresa en 

número de trabajadores es la 
universidad de Alcalá, que 
actualmente tiene los 1.800 
empleados de los cuales 1.200 
son docentes y 600 forman 
parte del personal auxiliar de 
servicios. El máximo respon
sable de esta empresa es el 
rector de la universidad, 
Manuel Gala, un catedrático 
de Teoría Económica que en la 
universidad de Alcalá lleva 
más tiempo como rector que 
dando clase. Gala es elegido 
en unos comicios en los que 
pueden votar los 500 claustra
les que pertenecen a los tres 
colectivos, los profesores y 
catedráticos, los alumnos y el 
personal de servicios. 

La tercera empresa en 
número de empleados es el 
ayuntamiento de Alcalá que 
tiene 1.100 trabajadores de 
los que 500 son funcionarios y 
600 son laborales. El jefe de 
Personal de esta empresa es el 
alcalde, Bartolomé González, 

RESIDENCll 3ª EDAD 
Santa D1ming1 de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 91 873 51 84 • 91 873 53 07 

PUERTA de Madrid 

-Por su forma de andar, por su forma de ser, 
por sus distintas formas, 

los nuevos TOYOTA COROLLA 
atraen todas las miradas. 

Hay un COROLLA para cada persona. 
Seas como seas, te fijarás en él. 

NUEVA GAMA COROLLA 
STATION WAGON 

COUPt 

SIN DESCUENTOS, PERO CON ABS, DOBLE AIRB~RG, PACK ELtCTRICO •.• TODO DE SERIE. 

IMOTOR AR.IONA Desde 1.662.000 ptas.* 
concesionario Oficial ® TOYOTA 

Avda. Consfüución, 10 e/ Madre de Dios, 4 
TI!.: 91 675 37 37 - Torrejón de Ardoz Tell.: 91 881 84 40 ·Alcalá de Henares ®TOYOTA 

Calidad 
• v.ni6n 1.3 3p. B precio incluye LVA. tr3rl!¡><m, lmpuosto de Matriculación y Pl.1n ,,__Precio r<eomendado pan l'l!nlnsula y a.loares. u.ntas de ¡l .. ción no inclu& 
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XIII semana Gas1 
DIRECCION 

CHEFF 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEFF 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEFF 

CENA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEFF 

CENA 

PRECIO 

L U N E S 
1 ele Febrero 

RESTAURANTE SAN DIEGO 
Plaza de San Diego, 5 

Tfno.: 91 888 30 97 
D. Telmo Manuel Avalle Franco 

Sopa Casera con Pollo y Jamón 
Ensalada de la Casa 

• Chorizo Especial de la Casa • Morcilla de 
la Casa • Carnes variadas a la Parrilla 

Castrada de Alcalá 

Vino de de la Casa, Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE ERAL 
el Luis Vives, 13 

Tfno. 91 881 97 07 
Dª Mª del Mar Moreno 

Cositas del Tito 
Sopa de Gallina Vieja con Almendras 

Bacalao Orly estilo Labra 
Chuletón de Ternera Blanca con Patatas 

Panadero y Pimientos 

Tartas variadas 

Vino de la Ribera, Café, Cava, y Mielito 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAWHTC LA HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
el Colegios, 3 

Tfno.: 91 888 03 30 
D. Julián Martín Bermejo 

Tallos de Acelgas rellenos de Callos Isabelinos. 
Crepinetas de Rabo de Toro deshuesado. 

Tosta de Boquerones gratinada a la Muselina de Ajo. 
Empanada de Bacalao Ajo Arriero. 

Huevos revueltos con Pisto Manchego. 

Lomo de Mer1uza al Pil-Pil sobre puré de Pimientos Rojos 

Mixto de Asados Castellanos con Patatas a lo Pobre y Ensalada 

Tarta de Mazapán y Yema Tostada con Sorbete de Arándanos 

Café con Almendras Garapiñadas, Jarra de Vino de 
Colmenar de Oreja y Cava Delapierre Etiqueta Negra 

4.000 ptas. + 7% LV.A. 

MARTES 
2 ele Febrero 

RESTAURANTE LA KONTXA 
CI Tinte, 1 

Tfno.: 91 878 93 17 

• Mojete Manchego 
• Atascaburras 

• Atropello de Don Sancho 
• Bacalao Rocinante 

• Degustación de Caza 
• Miguelitos de Viento 

• Pan, Vino Tinto Viña Maín (Madrid) 
Agua y Café 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. a Pastrana, km. 5 

Tfnos.: 91 881 03 82 I 881 53 70 
D. Antonio Gómez Portero 

Gambas cocidas, con Ibéricos de jamón, queso, lomo, 
acompañados de Pimientos Piquillo rellenos de Verduras. 

Sopa al Cuarto de Hora 
Medallones de Merluza a la Sidra 

Sorbete al Cava 

Solomillo de Ternera al Hojaldre con 
Guarnición de Verduras y Patatas Risoladas 
Piononos de Santa Fe y Almendras de Alcalá 
Vinos Señorio de Mariscal, Cavas Castellblanch 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE MARFIL 
el Jorge Luis Borges, 27 

Tfnos.: 91 881 34 08 I 609 009 586 
D. Francisco Grande Corral 

Calabacines de la-Huerta del Henares rellenos de 
Bogavante y gratinados en su Jugo 

Marrnitazo de Bonito salteado con Piñones, 
relleno de Verduras de Temporada 

Entrecot de Buey en Salsa India, acompañado de 
Rollitos de Jamón envueltos en cogollos 
de Tudela y bañados con Vino de Oporto 

Tarta de Queso con Arándanos al Licor y Manzana 
al Horno con fondo de Hojaldre ala Almendra 
Café Brasilia, Queimada Orundense y Cava 

Vinos Rioja de Azpicueta de Crianza 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE CALAFELL 
el Infantado, 1 

Tfno.: 91 882 12 69 

Boquerones albardados al Vinagre de Manzana, 
Queso de Cabrales a la Sidra y Morcilla de Cebolla 

Calamar en su Tinta relleno de Setas, 
Salmón, Merluza y Langostinos 

Silla de Ternera braseada al Jugo de 
Estragón y Verdura Albellana 

Flan de Café con Nata y Nueces 
Vino Viña Albali de Crianza, Café y Cava 

4.000 ptas. l.V.A. incluido 

Concejalía de Turismo 

MIERCOLE 
3 de Febrc 

RESTAURANTE O'DONNELI 
el Daoiz y Velarde, 20 
Tfno.: 91 889 00 41 

Dª Encamación Elvira • Dª Mª del Pilar Sem 

Aperitivos Sorpresa 

Rape Marinado al Ajo Arriero 

Cochinillo Asado con Patatas Rizada 

Bizcochos Borrachos y Buñuelos ~rtid1 

Vinos Viña Albali, cosecha de 1/991 

Café, Licores y Cava de la sa 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CARDENJ 
Paseo de Pastrana, 32 
Tfnos.: 91 882 85 59 

D. Domingo Pérez 
Surtido de Patés de la Casa con Pan de /J 

Marmita Alcalaína de Picadillo con 
Setas de Chopo 

Confitura de Pato con Hojaldre de Arándar 

Sorpresa de Musselina con Fresas de Mer 

Vinos Blanco y Tinto Viña Albali, Agua Mine 
Cava Castellblanch Brut y Café 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CASINC 
Pza. de Cervantes (Círculo de Contribuyen! 
Tfno.: 91 888 00 89 I 880 42 ~ 

D. Vicente Avileo Urena 

Riñones al Jerez, Fondos de Alcachof 
rellenos de Salmón Ahumado y Surtic 

de Ibéricos y Quesos 

Crema de Verdura Tricolor 

Cabrito Serrano al estilo del Mesoner 

Pastel de Queso a la Salsa de ·wi C< 

Dulce de Membrillo 

4.000 ptas.+ LV.A. 

HOSTAL RESTAURANTE 
MIGUEL DE CERVANTES 

el Imagen, 12 - Tfno.: 91 883 12 
D. Manuel Angel Moreno García -D. Matías Pastor Rob 

Rollitos de Bacalao y Trigueros al Txacoly, 
Pimientos del Pico rellenos de manitas de 

Lechón y Copa de Cava Brut Aria Segura Viu 

Menestra de Verduras Riojana 

Rabo de Toro estofado con Pasas y Oreja 

Obleas Gran Marnier 
Café, Selección de Aguardientes y Licor 

Vino Tinto Azpilicueta D.O.C. Rioja 

4.000 ptas. + 7% l. V.A. 
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JUEVES 
---l- ele Febrero 

RESTAURANTE ASADOR SANTIAGO 
el Santiago, 42 

Tfno.: 91 889 00 22 
Sr. Matamala 

Ibéricos Asador 
Espárragos Rellenos de Salmón 

Mollejitas de Cabrito 
Crema de Cangrejos con Huevo Hilado y 

Costrones 
Pavo Relleno con Salsa de Arándanos 
Suflé de la Casa con Pestiños de Miel, 

Café y Chupitos • Vinos de nuestra Bodega 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

GRAN MESON ASADOR LA CASA VIEJA 
el San Felipe Neri, 7 
Tfno.: 91 883 62 81 

D. Enrique Gómez de Agüero 

Tapas Magistrales de la Abuela 
Terrina Templada de Perdiz 

con su Salsa cazadora 
Noisette de Cordero con Habas fritas a la 

Sospecha de Vino de Madera 
Tomelete · 

Vinos: Homenaje do Navarra, Bodegas Marco Real 
Café Arábigo y Licores de la Abuela 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE PALCO DE CERVANTES 
el Cervantes, 2 

Tfno.: 91 880 67 78 
D. Julio Jáñez Blanco 

Saquitos de Brit rellenos de Salmón y Huevo 
Hilado, Croquetas de Ave y Hongos Silvestres y 

Tarrina de Pato y Verduras hecha en casa 

Hojaldre de Bacalao "Club Ranero" sobre Esencia 
de Tomate y pequeños Moluscos 

Chop de Solomillo con Timbal de Frutos secos y 
patatas cerilla 

Biscuit de Almendra sobre Coulis de Frambuesa y 
Mango con Frutas Naturales 

Vinos Blancos y Tintos, Café y Copita de Cava 

4.000 ptas. + LV.A 

HOSTALRESTAURANTETUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 (lviasa) 
Tfnos.: 91 882 58 24 / 58 25 / 57 98 
D. Juan Luis Alcobendas Zapero 
Canapés de Salmón Ahumado con Lluvia 

de Huevo y Marisco a la plancha 
Medallón de Merluza rellena de Angulas 

Napadas con Salsa Americana 
y Guarnición de Patatas al Vapor 

Entrecot al Bourbon guarnecido con 
Tomate Provenzal y Patata Avellana 

Souflee de Piña rellena 
Vino Viña Albali, Café y Cava Freixenet 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

VIERNES 
5 ele Febrero 

RESTAURANTE REINOSA 
el Goya, 2 

Tfnos.: 91 889 00 42 I 882 27 24 
D. Francisco Méndez Trenado 

Lomo, Chorizo y Salchichón Ibérico 

Rape a la Cerveza con Gambas y Almejas 

Solomillo al Roquefort 

Arroz con Leche 

Vinos Viña Albali, Cava y Café 
Puro y Chupito de Licor 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
Camino de los Afligidos, 55 

Tfno.: 91 881 88 36 
D. Santiago Brihuega 

Entrantes de Marisco oon Tropezones de Rape Bella<tisla, E~ Blanoos de Navarra 
calientes oon Salsa de Es¡xima de ~Trigueros y Caviar, Pinientos del Piquilo 

relenos de Brandada de Bacalao y Kokolxas, Cogillos de T iXlela ReOeoos de Salmón Ahuma
oo, qooso de Cabra y Calaba:ín a la V-111agle!a de Zanalnia e Hioojo 

Supremas de Merluza de Pincho en Salsa de carabineros 
con Angulas, Langostinos y Carabinero 

Solomillo de Ternera al Oporto con Patatas a lo Pobre, Setas satteadas 
y Tarta de Cebolleta con Pasta de Aceitunas Negras 

Crema Fría con Trocitos de Pera bañada en Salsa de Chocolate y 
Hojaldritos Sorpresa 

Vino Blanco Viñas del Vero Gewurztraminer. D.O. Somontano, Vino 
Tinto Glorioso Crianza del 93. O.O. Rioja. Café y Cava Freixenet. 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Paseo de la Estación, 15 

Tfno.: 91 888 22 75 I 889 26 44 
D. José Ramón lrigaray 

Gran Variedad de Surtido de Ibéricos y Queso Manchego 

Lomos de Merluza con Setas y Gambas al estilo Oliver's 

Gran Cordero asado en nuestros Hornos 
(Guarnición según el Cheff) 

Tarta "Selva Negra" Surtido de Almendras, 
Rosquillas y Bombones Selectos 

Vino Viña Albali, Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTEFOGUET 
C. Cial. Nueva Alcalá, L-166 

Tfno.: 91 882 84 07 I 878 80 79 
D. Francisco González 

Gañas de Lomo Ibérico de la Sierra de Aracena, Paté Artesano al Vino de 
Oporto, Tostada de Salmón marinado, Pimientos del Piquillo con Anchoa 

Natural en Salazón y Ensalada de Bacalao confitado al Aceite Virgen 

Langostinos de Sanlucar de Barrameda al Brandi con 
Veloute de Carabineros y Salsa Holandesa 

Lomo de Cebón asado con Salsa de Setas, Guarnición de 
Patatas Risoladas, Cebollitas glaseadas y Tomate al Horno 

Costrada de Alcalá y Almendras Garrapiñadas, Café y 
Cava Castellblanch 

Vino Blanco Viña Albali y Tinto Viña Albali Reserva 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

SABADO 
6 ele Febrero 

RESTAURANTE MARTIN'S 
CI Mateo de Torres, sin (lviasa) 

Tfnos.: 91 880 86 64 I 880 99 62 
D. Manuel García Mínguez 

• Entradas Martin's • Mariscada 

Suprema de Merluza en Salsa de Eneldo 

Sorbete al Cava 

Medallones de Choto braseado con Salsa 
de ñoras 

Costrada Alcalaína 

Vinos Blanco, Rosado y Tinto Viña Albali 
Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

MESON CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 

Tfno.: 91 882 39 94 / 883 06 06 
D. Florencio Gámez 

·Aperitivos y Entretenimientos Bayton 

Cazuela de Arroz Caldoso con Caza 

Dentón Eibarresa 

Chuletas de jabato marinadas a las Brasas 
y Setas Silvestres 

Crema Franettipan 

Vinos Homenaje, Bodegas Marco Real 
Café Exprés y Licoroso de Cava 

4.000 ptas. LV,A. incluido 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 

Tfno.: 91 889 21 40 
D. Francisco Manuel Bedmar Lombardo 

Abanico de Ahumados a la Vinagreta libia de Alcaparras 

Pimientos Asados al Aceite de Oliva Virgen 
con Bontto y Cebolleta 

Supremas de Bacalao a la Llauna 

Conftte de Pato al Horno con patatas torneadas al Vapor 

Pionono de Santa Fe y Leche Frita de la Casa, Cava 
Freixenet Gran Carta Nevada, Café y Licor 

Vino Rosado O.O. Penedés y linio Rioja Cosecha 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. a Daganzo, Km. 2 

Tfnos.: 91 880 39 57 
D. Crescencio Fernández 

Lomo de Matanza, Jamón Serrano y 
Anchoas en Salmuera preparadas 

Sopa Selferina 
Centollo Natural preparado al Chamgurro 

Churrasaco a la Parrilla 
con Patatas a la Importancia 

Manzanas asadas 
con Silope de Miel de Romer9 

Vino Viña Albali de Crianza, Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
INFORMACION Y RESERVAS 

EN LOS MISMOS 
ESTABLECIMIENTOS 

Diseño y Composición de Original Slmlll'lt PIE111 IE Ullll 
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Bartolomé González con José María Fontana, secretario de la delegación complutense de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid. 
A la derecha, el alcalde alcalaíno en la zona dedicada a ciudades patrimonio de la humanidad, "club" al que Alcalá pertenece desde diciembre. 

Alcalá promueve en FITUR su título de Patrimonio de la Humanidad Tadavia queda 
el fin de semana 

para visitar la feria los Duques de lugo visitaron uno de los stands 
complutenses v comieron almendras garrapiñadas En el recorrido con el que se 

inauguraba oficialmente la 
feria, los Duques de Lugo 
hicieron una pequeña parada 
en el stand que Alcalá tiene 
cerca del pabellón de Ciuda
des Patrimonio de la Humani-

Los Duques de Lugo, la Infanta Doña Elena y su esposo Don Jaime de Marlchalar, el vicepresi
dente del Gobierno, Rodrigo Rato, y el presidente de la CAM, Alberto Ruiz Gallardón inauguraron 
el pasado 27 de enero la Feria Internacional de Turismo FITUR, en la que Alcalá participa por 
cuarta vez. En esta ocasión, la ciudad complutense cuenta con dos stands, desde los que se inten
tará promocionar al máximo la imagen de Alcalá como Ciudad Patrimonio de la Humanidad. 

SECCION 
TÉCNICA INDUSTRIAL 

SE COMUNICA QUE QUEDA ABIERTO EL 
PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITU
DES PARA LA INSTALACIÓN DE VELADO
RES EN LA VÍA PÚBLICA. 

LOS IMPRESOS SERÁN FACILITADOS EN 
LA OFICINA DE INFORMACIÓN DE ESTE 
AYUNTAMIENTO, DEBIÉNDOSE PRESENTAR 
EN EL REGISTRO GENERAL DE ESTE AYUN
TAMIENTO DE 9 A 14 HORAS. 

Alcalá de Henares, 27 de enero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

JO de enero de t999 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

RESIQENCIA 
GERIATRICA 

• Habitaciones individuales y compartidas 
• Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 
• Asistencia religiosa - Capilla 
• Estancias temporales 

A menos de 30 minutos de Madrid 
AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS 

IMás de 10.000 m2. con vistas a la Sierra de Guadarramal 
Es • 
ll CASAi /.El Casar de Talamanca 

Residencia --~~ -----< 
Allstidos : Fuente Saz 

• Torrejón del Rey 

r e ..., 
tra. de Mesones, sin. El Casar de Talamanca J 

(Guadalajara) Tll.: 194913366n/12 
~ ~ 
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dad, donde no pudo ser inclui
da este año ya que cuando se 
comunicó el nombramiento, el 
citado pabellón ya no tenía 
sitio disponible. 

Doña Elena y Don Jaime no 
pudieron rechazar la apetitosa 
invitación de las azafatas ata
viadas al estilo cervantino que 
atienden al público en el stand 
de Alcalá, quienes les ofrecie
ron unas típicas almendras 
garrapiñadas que los Duques 
de Lugo probaron gustosos. 

Eso ocurría el primero de los 
cinco días durante los que se 
desarrolla FITUR feria en la 
que la concejalia de Turismo 
del Ayuntamiento de Alcalá ha 
querido echar el resto este año 
para mostrar a los potenciales 
turistas de España y de todo el 
mundo que Alcalá ya es Patri
monio de la Humanidad y que 
merece la pena ser visitada. 

Para los alcalainos que no 
hayan tenido la oportunidad 
de visitar FITUR el jueves 28, 
día que el stand de la CAM 
dedicó a Alcalá de Henares, 
todavía queda el fin de semana 
para visitar la feria y por 

PUERTA de Madrid 

Sobre estas líneas y 
a derecha e izquier
da tenemos diver
sos aspectos de los 
dos stands de Alca
lá en FITUR, tanto 
en la zona dedicada 
a las instituciones 
como en la reserva
da a las ciudades 
que han sido decla
radas Patrimonio de 
la Humanidad. Bar
tolomé González, 
alcalde compluten
se, y Marta Viñue
las, concejal de 
Turismo, departie
ron con los jóvenes 
que atienden las 
dos instalaciones. 

La Feria Internacional de TUrismo 
se clausurará el Jt de enero 

Los Duques de Lugo saborearon las garrapiñadas de Alcalá. 

supuesto los stands instala
dos por el Ayuntamiento com
plutense que se encuentran en 
los pabellones 7 y 5. En ellos 
se repartirá el nuevo material 
turístico editado con motivo de 
la declaración de Alcalá Ciu
dad Patrimonio de la Humani
dad (cuadernillos, pins, 
mecheros, bolígrafos ... }, ade
más de información sobre la 
Semana Gastronómica que 
comienza el 1 de febrero o 
sobre la Semana Santa 99. Se 
proyectará un Foto CD musi
cal con motivos de Alcalá y se 
degustarán productos típicos, 
como almendras garrapiña
das, rosquillas y castrada, 
destacando de entre estas 
degustaciones las migas que, 
ofrecidas por FOMENTUR, se 
servirán el sábado a mediodia. 

Fotos: Pilar NAVÍO 
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El lunes 1 de febrero comienza la semana uasuonómica 
con la participación de 23 restaurantes 

"Alcalá deslumbra en FITUR" 
"Alcalá deslumbra en FITUR", aseguró la concejal de Turismo, Marta Viñuelas. Con dos stand este 
año, la concejal recuerda que en su primer año como concejal la presencia de la ciudad complu
tense en la feria internacional del turismo era prácticamente testimonial: "Pero antes de crear
se la concejalía de Turismo no había nada". Viñuelas asegura que "si queremos que el turismo 
sea una fuente de riqueza para la ciudad, si queremos que Alcalá reciba la visita de miles, inclu
so de millones, de turistas, hay que estar en FITUR de una manera importante". Cuando el 
domingo 31 concluya la feria en el IFEMA, Alcalá se dispondrá a vivir otro acontecimiento que 
tiene mucho que ver con la promoción turistica, la semana gastronómica, que cumple su deci
motercera edición y que en esta ocasión cuenta con la participación de 23 restaurantes. 

Marta Viñuelas explicó a 
PUERTA DE MADRID que "lo 
mismo que se nos quedaba 
pequeño el espacio que nos 
reservaba la comunidad de 
Madrid dentro de su stand 
hace unos años, ahora se nos 
había quedado pequeño el 
stand propio que teníamos los 
últimos cuatro años en FITUR, 
y eso que durante este tiempo 
ha sido cada año un poquito 
más grande". 

La concejal de Turismo aña
dió que "con la declaración de 
patrimonio de la humanidad 
nos era muy necesario tener 
otro stand. Nuestro deseo 
hubiera sido el de estar en el 
pabellón en el que están todas 
las ciudades españolas que 
son patrimonío de la humani
dad. No ha sido posible porque 
cuando recibimos la declara
ción ya estaba cerrado ese 
pabellón y no era posible 
incluirnos. Sin embargo el 
segundo stand que tenemos 
está muy cerca de las otras 
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ciudades patrimonio de la 
humanidad". 

Así pues la participación de 
Alcalá en FITUR está siendo 
con dos pabellones además 
del espacio que tradicional
mente reseiva la comunidad 
de Madrid a la ciudad complu
tense: "Estamos con un stand 
en el pabellón número siete, 
destinado a las instituciones, 
donde se encuentra el espacio 
reseivado a las ciudades patri
monio de la humanidad, y el 
otro le tenemos donde otros 
años, en el pabellón número 
cinco, reseivado a un turismo 
de carácter cultural". 

Marta Viñuelas afirmó que 
"hasta hace cuatro años, con 
el pequeño espacio que nos 
reseivaba la comunidad de 
Madrid, no se alcanzaba a 
fomentar el turismo en Alcalá. 
Tampoco se hacía mucho hin
capié desde la ciudad complu
tense. Sigo insistiendo en que 
los primeros que tienen que 
creerse que Alcalá es una ciu-

dad turística son los propios 
alcalaínos porque entre todos 
venderemos la imagen de 
nuestra ciudad como entre 
todos hemos conseguido la 
declaración de patrimonio de 
la humanidad". 

Con la creación de la conce
jalía de Turismo, Alcalá parti
cipó en FITUR en 1996 con 
stand propio por primera vez: 
"Empezamos con un stand 
que era poco más que cuatro 
paredes donde dábamos unos 
folletos. Poco a poco hemos 
conseguido dar otra imagen 
muy distinta como se puede 
comprobar este año. Tenemos 
dos stand lo suficientemente 
importantes para desarrollar 
todo lo que ofrece la ciudad". 

Monumentos 
y actividades 
Alcalá ofrece en sus stands 

desde su riqueza monumental 
que es fiel reflejo a su historia 

La cor.catal 
deTUrlanollUlere 

llU81acludad 
COllllllutmse 

reciba 
tantos turistas 

como 
otras ciudades 

patrimonio 
de la llUlllGnldllll 

y arte hasta sus actividades y 
costumbres: "En el stand del 
pabellón de las instituciones 
hemos tratado de conjugar los 
distintos elementos que Alcalá 
tiene como ciudad turistica. 
Con ello hemos querido repro
ducir la Puerta de Madrid 
como entrada a la ciudad y 
entrada al stand. A través de 
distintos paneles se desarro
llan todas las facetas que 
Alcalá tiene". Pero también 
ofrece Alcalá actividades como 
la Semana Santa: "Esta cele
bración se empieza a situar en 
muy buen lugar, no me atrevo 
a decir que como una atrac
ción turística por el significado 
religioso que tiene, pero sí que 
creemos que la Semana Santa 
merece ser conocida y por tan
to visitada". También se ofrece 
como puntos de referencia- la 
gastronomia y la arqueología. 
En el otro stand, el del turis
mo cultural, se ha pretendido 
dar un concepto más visual de 
lo que es Alcalá en su conjun
to: "Ofrecemos un desfile de 
distintos motivos e imágenes 
de lo que es la ciudad para que 
toda aquella persona que lo 
vea se pueda hacer una idea 
general de lo que es Alcalá. En 
este stand tenemos presente 
la idea del camino de la len
gua". 

Marta Viñuelas aseguró que 
"FITUR es el principal escapa
rate del turismo a nivel inter
nacional. Por eso es funda
mental nuestra presencia. Nos 
ha costado mucho esfuerzo 
conseguir que la organización 
nos diera dos espacios distin
tos porque todo el mundo 
quiere estar en FITUR, pero lo 
hemos conseguido y creo que 
lo estamos aprovechando". 

La inversión que hace el 
ayuntamiento en la feria inter
nacional del turismo ronda los 
8 millones de pesetas por la 
ocupación del espacio y el 
diseño y realización del stand. 
El año pasado la inversión fue 
de aproximadamente 6 millo
nes de pesetas: "Con esta 
inversión queremos multipli
car en 1999 el número de visi
tantes en la ciudad". 
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El alllativo 
da la concaJal 

dan.timo 
asmultlllllmr 
la cantidad 

de visitantes 
11118 recille Alcalá 

El objetivo de Marta Viñue
las es seguir multiplicando el 
número de turistas en Alcalá: 
"Las estadísticas que tenemos 
nos hacen estar muy satisfe
chos pero seguimos queriendo 
tener más turismo. En 1998 
nos visitaron 80.000 turistas 
que fueron los que pasaron 
por los diferentes monumen
tos. Esto nos hace pensar que 
el número total de visitantes 
se acercara a los 100.000 
puesto que son muchos los 
que se limitan a pasear por la 
ciudad". Con ello, en apenas 
cinco años el número de visi
tantes se ha multiplicado por 
ocho. En 1993 visitaron Alcalá 
unos 1O.000 turistas y en 
1995 la visitaron 14.000: 
"Aqui se puede ver el esfuerzo 
que ha desarrollado el equipo 
de gobierno para cuidar el 
aspecto turistico de Alcalá. 
Ahí están los resultados. Se ha 
trabajado con una labor cons
tante. En la primera fase la 
ciudad se ha dado a conocer, 
se ha tratado de superar la 
imagen de la gran desconocida 
y que no sonara como una ciu
dad del cinturón de Madrid. A 
partir de ahora la declaración 
de patrimonio de la humani
dad nos abre grandes posibili
dades. Queremos hablar en 
los próximos años de cifras 
que puedan llegar a ser millo
narias en cuanto a número de 
visitantes. Estamos en muy 
buen puesto porque dentro de 

Un grupo de turistas, el último sábado, ante la torre de Santa María, hito cervantino por cuanto señala el 
lugar que ocupó la parroquia de Santa María, donde fue bautizado Miguel de Cervantes. 

la comunidad de Madrid 
somos la capital turistica y 
cultural de la región". 

La semana 
gastronómica 
Como no podía ser de otra 

manera otra de las ofertas que 
se hacen en FITUR es la sema
na gastronómica, que este año 
cumple su decimotercera edi
ción y que comienza el lunes 1 
de febrero: "Esta semana ya es 
un motivo clásico que se apro
vecha no ya sólo para degus
tar los menús de los distintos 

restaurantes de Alcalá sino 
como iniciativa para que los 
turistas vengan a la ciudad". 

La novedad principal es que 
este año participan dos nue
vos restaurantes con lo que la 
participación total es de 23: 
"Por lo demás la semana gas
tronómica funciona tan bien 
que no hay más novedades ni 
modificaciones. Cada restau
rante ofrece el menú que con
sidera oportuno, no es en ese 
sentido como la semana gas
tronómica cervantina en la 
que los restaurantes ofrecen 
menús que tienen mucho que 
ver con el siglo de oro espa
ñol". 

Los dos restaurantes que 
entran este año en la semana 
gastronómica son "La Kontxa" 
y "Marfil": "La oferta aumenta, 
lo cual es muy importante". La 
organización corre a cargo de 
FOMENTUR con la colabora
ción del ayuntamiento de 
Alcalá: "Pensamos que es una 
iniciativa más para atraer al 
turismo. Hasta hace poco eran 
los propios alcalainos los que 
aprovechaban la semana gas
tronómica para salir a comer o 
cenar. Pero ya el año pasado 
se empezó a notar que la gen
te viene de fuera para disfru
tar de nuestra gastronomía", 
afirmó Marta Viñuelas. 

Marta Viñuelas con las dos maquetas de los stands complutenses. Esta es la maqueta de uno de los dos stands que presenta Alcalá. 
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El autor del cartel de la Semana Santa 99, posa junto a Luis García Gutiérrez, coordinador de la Semana Santa 
y Elisa de Francisco, concejala de Festejos, delante de ellos el cartel. 

En la fotografía del centro, José Luis González, tercer premio; Baldomero Perdigón, primer premio y 
Félix González, segundo premio del concurso fotográfico de Semana Santa. A la derecha, el cartel premiado. 

la 1111gralía de Bald111ere Perdigón ganó el c1ncurs1 c1nv1cad1 por el Avuntamiento 

Un penitente sujetándose 
el capuchón es la imagen 
de la Semana Santa 99 

El gesto de un penitente 
sujetándose el capuchón es la 
imagen de los carteles anun
ciadores de la Semana Santa 
99 de Alcalá. Baldomero Perdi
gón es el autor de la fotografia 
motivo del cartel, ganadora del 
concurso organizado por el 
Ayuntamiento en el que han 
participado más de 40 fotógra
fos, aficionados y profesiona
les. El cartel se presentó el 
pasado 25 de enero, a tiempo 
para poder ser mostrado en la 
Feria de Turismo FITUR y pro
mocionar desde los stands de 
Alcalá la Semana Santa com
plutense. 

Coincidiendo con el acto de 
presentación del cartel en el 
Salón de Plenos Municipal, se 
entregaron los premios del 
concurso fotográfico : el prime
ro, dotado con 40.000 pesetas 
y placa, como ya hemos dicho, 
a Baldomero Perdigón; el 

AUMENTO 
O DISMINUCION 

DE MAMAS 
1ª Consulta GRATUITA 

MEDICINA Y CIRUGIA ESTETICA 
Paseo de la Estación. 1 
Escalera Derecha, 22 E 

ALCALA - Teléf.: 91 883 44 55 
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Baldomero Perdigón recibiendo su premio: 40.000 pesetas y placa. 

segundo, dotado con 30.000 
pesetas y placa, a Félix Gonzá
lez Pareja. para una fotografia 
que tenía como motivo el deta
lle de los pies crucificados del 
Cristo de los Doctrinos; y el 
tercero, dotado con 15.000 
pesetas y placa, a José Luis 
Rodríguez Ortega, para una 
instantánea que mostraba al 
Cristo de los Doctrinos reco
rriendo de noche las calles 
alcalainas. 

El cartel fue calificado por D. 
Luis García Gutiérrez, coordi
nador de la Semana Santa, de 
"original, novedoso, distinto" y 
sobre todo "espontáneo" ya 
que recogía sin retoques la 

salida de un cofrade. "Ha cap
tado el instante genial de una 
cofradía e incita a la peniten
cia" comentó el sacerdote. 

La concejala de Festejos , 
Elisa de Francisco, destacó el 
número de participantes que 
habían concurrido al concurso 
lo que, en su opinión, denota 
el interés que la ciudad tiene 
por su Semana Santa. 

"Me encantan esos 
cofrades anónimos" 

Baldomero Perdigón se mos
tró francamente satisfecho por 
haber ganado el concurso que 
ha hecho posible que su foto-

grafia anuncie la Semana 
Santa 99 de Alcalá. Alcalaino 
de nacimiento y gran amante 
de la ciudad, hace tiempo que 
tenía ganas de que un cartel 
de Ferias o de Semana Santa 
fuera obra suya y por fin ha 
logrado cumplir su deseo. 

El cartel no sólo se conocerá 
en la ciudad sino que tendrá 
una difusión mucho más 
amplia gracias a que ha esta
do listo para FITUR. Es la 
aportación de Baldomero Per
digón a la promoción turística 
de nuestra ciudad: "No sabía 
que este año iba a llevarse el 
cartel a FITUR, pero si con mi 
fotografia colaboro a que 
venga más gente a Alcalá 
mucho mejor". 

Perdigón presentó a concur
so 9 fotografias. La mayoría 
mostraban las distintas imá
genes en procesión, enmarca
das en bellos encuadres com
plutenses. Teniendo en cuenta 
el reciente nombramiento de 
Alcalá como Patrimonio de la 
Humanidad, Baldomero pensó 
que las fotos más apropiadas 
serian aquellas en las que la 
ciudad tenía cierto protagonis
mo. Pero también envió al con
curso instantáneas que reco
gen los momentos más huma
nos de la Semana Santa, sus 
favoritas, y precisamente una 
de éstas fue la seleccionada 
por el jurado. "Lo que más me 
gusta de la Semana Santa es 
el tema humano, buscar el 
gesto, porque las imágenes 
están ahí y se pueden hacer 
en cualquier momento. ( .. . ) Me 
encantan esos cofrades anóni
mos que están trabajando 
durante todo el año y luego se 
tapan la cara porque no les 
gusta exhibirse. Me parece 
que tienen un gran mérito y es 
lo que yo más valoro". 
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liane Katsuki 
muestra su úhima 
obra en la Casa 
de la EntreVista 

La escultora brasileña 
Liane Katsuki, afincada en 
Alcalá desde 1989, pre
senta en su ciudad de 
adopción las últimas 
obras que han salido de su 
taller alcalaíno. Más de 
una veintena de piezas en 
los distintos materiales en 
los que la artista se plan
tea su trabajo, madera, 
acero, cortén y bronce 
serán las que puedan 
admirarse hasta el 7 de 
marzo en la sala de exposi
ciones de la Fundación 
Colegio del Rey "Casa de la 
Entrevista". 

La trayectoria profesio
nal de Liane Katsuki llega 
a nosotros avalada por 
más de 100 exposiciones 
colectivas y 20 exposicio
nes individuales realiza
das a lo largo y ancho de 
América y Europa. Varios 
e importantes premios 
avalan su carrera y el 
bronce "Victoria Complu
tense" de 1993, del que es 
autora, forma parte de las 
piezas que componen el 
Museo de Esculturas al 
Aire Libre de nuestra ciu
dad. 

En el catálogo editado 
con motivo de la exposi
ción, el prestigioso critico 
José Marin-Medina nos 
informa con un razona
miento teórico de la tra
yectoria y sentido de la 
obra de Liane Katsuki y 
así afirma " ... su concepto 
escultórico y su trabajo se 
producen desde la ortodo
xia del nuevo clasicismo 
de la modernidad, cuyas 
principales aspiraciones 
plásticas son la medida, la 
proporción, la armonía, la 
serenidad, la reconci
liación con la naturaleza, 
el sintetismo, el sentido de 
la globalidad .. . , sin excluir 
una peculiar atracción por 
los valores espirituales de 
lo "primitivo", de lo origi
nario, y cuya iconografia 
no trata nunca de imitar, 
sino de analizar, asimilar, 
revivir o recrear las imáge
nes del mundo exterior, 
equilibrando la mirada, la 
razón, el sentimiento y las 
pulsiones creativas". 

Esta muestra permane
cerá en la Casa de la 
Entrevista hasta el día 7 
de marzo de 1999 con el 
siguiente horario: Diario 
de 12 a 14 y de 17 a 20 
horas. Lunes cerrado. 
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En el salón Alcalá del centro de comunidades 
se vivió asturianía 

Actuación del coro de la 
Casa de Asturias de Madrid 

El sábado 23 de enero se 
celebró en el salón Alcalá del 
centro de comunidades una 
actuación del coro de la casa 
de Asturias de Madrid que 
interpretó canciones populares 
asturianas y composiciones 
corales ante un público que 
disfrutó con el recital aplau
diendo de todo corazón al tér
mino de cada una de las can
ciones cantadas. 

El coro de la casa de Asturias 
de Madrid, una de las principa-

SE VENDEN 
CACHORROS 1111.MUIS 
2 hembras y 2 machos 

dos meses de edad 
- con los ojos azules -
TI:f.: 91 885 90 03 

91 885 91 32 

les y más veteranas entidades 
regionales del Principado fuera 
de la comunidad autónoma, 
trajo a la ciudad complutense, 
y más concretamente al salón 
del centro de comunidades, un 
trozo de asturianía en un acto 
organizado por la actual junta 
directiva de la casa de Asturias 
de Alcalá a la que siempre ha 
unido un estrecho lazo con la 
que puede ser su hermana 
mayor, el centro asturiano de 
Madrid. 

SE TRASPASA 
EIAR DE COPAS 

Sin vecinos 
Con patio interior para terraza 
RENI'A BAJA - MUY CENTRICO 

Tif.: 909 26 85 11 
(llamar de 22 a 23 horas) 

Teatro inlantil 
de títeres en la sala 
Margañta lirgu 

La compañía Sol y Tierra 
representará el próximo 
domingo día 31 de enero, a 
las 18 horas, en la sala Mar
garita Xirgu (avenida Com
plutense, 19, local de Comi
siones Obreras), la obra de 
teatro infantil "La Princesa y 
el Dragón". 

Esta es la segunda vez que 
esta compañía visita la sala 
Margarita Xirgu. Sol y Tierra 
llevan más de quince años 
haciendo títeres, siendo 
habitual su presencia en los 
festivales internacionales de 
marionetas, así como en las 
salas madrileñas que progra
man teatro infantil (Pradillo, 
Centro Cultural de la Villa). 

Una de las características 
de esta compañía es la serie
dad de los textos, con unos 
diálogos perfectamente es
tructurados, planteando la 
participación creativa del pú
blico, con canciones, danzas 
y propuestas de los protago
nistas. 

Las escenografias están 
especialmente cuidadas, 
mezclando varias técnicas de 
manipulación; varilla, guan
te, etc, estando siempre los 
manipuladores a la vista de 
los espectadores e integrán
dose con los muñecos como 
un títere más. _ 

"La Princesa y el Dragón" 
fue estrenada en febrero del 
98 en la sala Pradillo de 
Madrid y está recomendada 
para niños de 4 a 12 años. 

El dragon Artimuñas ame
naza con destruir el país de 
Tranquilia si no le entrega a 
la Princesa como merienda. 
Ella decide ir a "cantarle las 
cuarenta" pero su padre 
Rimas se lo impide. El jardi
nero, enamorado de la Prin
cesa Valentina, se ofrece 
voluntario para apaciguar al 
insolente Dragón, empuñan
do como única arma su arpa 
y sus poemas. Artimañas, 
que no soporta su música, le 
hace prisionero, amenazando 
con comérselo y pisotear 
todo el país si no le llevan a 
la Princesa Valentina, cansa
da del molesto vecino, decide 
actuar de una vez. 

Todos los niños serán 
obsequiados con un vaso de 
chocolate. 

El precio de las entradas es 
de 600 pesetas mayores, 500 
pesetas niños, y 400 pesetas 
para amigos del Ateneo y afi
liados a CC.00. Se realiza
rán descuentos a estudian
tes, tercera edad, parados, 
asociaciones culturales y 
ciudadanas y amigos de la 
Fundación. 
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De momento el muro que cubría la tachada va ha sido derruído 

El alcal•e anuncia que el corral •e 
come•ias será inaugura•o antes •el verano 
El teatro Cervantes, el antiguo corral de zapateros. será inaugurado antes del verano, 
según anunció el alcalde en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID. La inun
dación ocurrida el 23 de diciembre en la parte de nueva construcción y la aprobación 
en pleno de una moción mediante la cual el ayuntamiento comenzará a estudiar los 
proyectos que hay para tomar posteriormente una decisión sobre la gestión y el uso 
de esta joya del teatro mundial, han hecho tomar al alcalde la decisión de inaugurar 
cuanto antes este edificio situado en plena plaza de Cervantes. Por eso la primera 
decisión tomada al respecto por el primer edil complutense ha sido la de ordenar que 
se echara abajo el muro que tapaba la fachada principal para dejar esta a la vista. 

Después de varios años cubierta 
por una tapia de obra, la fachada 
del rehabilitado corral de comedias 
está ya a la vista de todos los alca
laínos y visitantes de la ciudad. Una 
orden del alcalde ha servido para 
que los empleados de la empresa 
que termina los últimos remates de 
la rehabilitación del corral de zapa
teros, derrumbaran la tapia y deja
ran a la vista la fachada. 

La intención de Bartolomé Gonzá
lez, según explicó a PUERTA DE 
MADRID, es la de que un breve pla
zo de tiempo pueda inaugurarse el 
corral de comedias e incluso que 
pueda llegar a ser visitado en su 
interior aunque quede todavía por 
definir el uso y la gestión que habrá 
de tener en el futuro . La inundación 
ocurrida el día 23 de diciembre ha 
sido determinante a la hora de 
tomar esta decisión. El alcalde quie
re que los alcalaínos conozcan esta 
joya y está dispuesto a favorecer 
esta posibilidad aunque no se haya 
definido todavia el modelo de ges
tión que habrá en el corral de come
dias. 

Ahora queda por retirar las vallas 
que cubren las puertas de acceso al 
edificio que dan a las calles Cerraje
ros y Ramón y Cajal. 

La polémica carta 
a la UNESCO 
Según ha podido saber PUERTA 

DE MADRID, poco antes de la reu
nión de la comisión de patrimonio 
mundial de la UNESCO en Kioto 
(Japón) donde se decidió declarar a 

Por fin ya ha desaparecido la valla de la obra. 

la ciudad de Alcalá patrimonio his- pio alcalde envió a UNESCO y a 
tórico-artistico de la humanidad, !COMOS una carta de respuesta en · 
varios miembros de este comité la que aclaraba la situación en la 
recibieron cartas del presidente del que se encontraba el teatro serna
comité de expertos que dirigió la nas antes de la declaración de Kio
rehabilitación del corral de come- to. 
dias, el inglés John Varey, en las En esta carta, Bartolorné Gonzá
que se manifestaba que el ayunta- . lez advertia que "próximamente se 
miento de Alcalá tenía la intención · va a completar el equipamiento 
de privatizar el corral de comedias. escéníco y el mobiliario necesarios 
El alcalde complutense confirmó la para proceder a la apertura del tea
existencia de estas cartas y aclaró tro que se integrará por su titulari
que desde UNESCO-España y desde dad e interés públicos en la red de 
ICOMOS se pidió al ayuntamiento teatros de la cornunídad de Madrid, 
que aclarara esta cuestión para que con la participación del ayunta
así pudieran hacer una defensa de miento, la uníversidad y el rniniste
la candidatura de Alcalá en Kioto. rio de Cultura, que son institucio-

Esa fue la razón por la que el pro- nes que se encuentran gestionando 

Una cana ala 
UIESCO 

1111 cemní lle 
eaenn s111re 11 

anal 111 c1m11111s 
10• en 11111re 

11111c11racl61 de 
111r1m111111111 

llumanldall 
la constitución de un consorcio de 
administraciones públicas para la 
mejora y difusión cultural de los 
valores del centro histórico". 

Agregaba por entonces el alcalde 
que "la comunídad de Madrid cuen
ta con los medios adecuados para 
iníciar la actividad en este singular 
espacio escéníco y patrocina insti
tuciones tan prestigiosas interna
cionalmente corno el teatro de la 
Abadía. Para ello se cuenta con la 
experiencia de los equipos cultura
les de la comunidad de Madrid y se 
prevé la contratación de un equipo 
directivo del máximo nível, dentro 
del contenido pedagógico como 
escuela teatral que también se quie
re proporcionar al teatro". 

Bartolorné González concluyó 
escribiendo que "con todo ello se 
pretende, desde las instituciones 
públicas dotar de un amplio conte
nido cultural a esta joya úníca para 
nosotros, de tal suerte que sirva 
para difundir internacionalmente 
los valores culturales de la ciudad 
de Alcalá, cuya integración en la lis
ta del patrimonio mundial espera
rnos ilusionadamente en un próxi
mo futuro". 

La cuestión es que en aquellos 
momentos en los que se esperaba 
con nerviosismo la declaración de 
patrimonío de la humanidad, la fil
tración llegada al ayuntamiento de 
las cartas enviadas a varios miem
bros del comité que tendría que 
decidir sobre la candidatura de 
Alcalá, sembró la inquietud muníci
pal. 

ZENITH 
Swhs •atch•aken slact 1865 SWAROVSKI 

-Silver Crystal 
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?1)11..t. febrero...-........................... 
FINC)R 
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Joyería - Relojería ..... ____ _. 
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1
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Manuel Pinto, de la Universidad de Aveiro, en Portugal; Olavio Schuenau, de la Universidad del Paraná, en Brasil; Jor

ge Montaño, de la Universidad de la República de Uruguay; Roberto Spandre, de la Universidad de Pisa, de Italia; 

Gerold Heinrichs, de la Universidad de Munich, de Alemania; Antonio Sastre, de la Universidad de Alcalá, en España; 

Ernani da Rosa, de la Universidad de Paraná, en Brasil, y Mario F. Fili, de la Universidad del Litoral, de Argentina. 

la explotación controlada del acuífero, uno de los más extensos 
del mundo, impulsaría el desarrollo económico de la zona 

la Universidad de Alcalá coordina un provecto de 
invesUgación intercontine•I sobre el acuífero 11Guaranr 
El acuífero 'Guaraní', posiblemente el más extenso del mundo con una superficie de 
casi un millón y medio de kilómetros cuadrados (tres veces la península ibérica), es el 
objeto de estudio de la investigación en la que se han implicado cinco universidades 
latinoamericanas y cuatro europeas, entre ellas la Universidad de Alcalá, coordinado
ra general de este proyecto cuyo objetivo es ofrecer unas pautas para la explotación 
de tan importante recurso natural y favorecer el desarrollo económico de la zona. 

Expertos de las universida
des de Paraná, en Brasil; de la 
República, en Uruguay, del 
Litoral y de Buenos Aires, en 
Argentina; Nacional de Asun
ción, en Paraguay; de Munich, 

en Alemania; de Pisa, en Italia; 
de Aveiro, en Portugal; y de 
Alcalá, en España; se reunie
ron durante esta semana en la 
ciudad complutense para con
cretar el proyecto que presen-

tarán, con el fin de conseguir 
financiación, al quinto progra
ma marco de investigación 
intraeuropea y cooperación 
internacional de la Unión 
Europea. 

con casi 111111111611 
' .... lle ... tros 

Clllftlos lle utmi6n, 

este recurso -
abarca .... de Brasil, 

Paraguay, llrUIUllJ 
'Argentilm 

El acuífero 'Guarani', ubica
do entre el sur de Brasil, el 
este de Paraguay y el norte de 
Argentina y Uruguay, ofrece 
inmensas posibilidades para 
el desarrollo económico de 
estos países. El acuífero con
tiene enormes reservas de 
agua de gran calidad, que en 
muchas zonas alcanza los 60 
grados, posibilitando no sólo 
los usos habituales, como rie
go o abastecimiento humano, 
sino además un uso energéti
co e incluso lúdico en balnea
rios. El potencial de utilización 
es enorme. 

En cualquier punto del acuí
fero se puede hacer un pozo 
del que sacar agua, más o 
menos profundo, pero hay 
incluso zonas en las que el 
agua es "surgente", es decir, 
que surge por su propio poten
cial hidráulico sin que sea 
necesario la instalación de 
bombas para su extracción. 

La extensión del acuífero y el 
hecho de que toque cuatro 
países constituye el principal 
impedimento para una gestión 
sostenible de este importante 
recurso. Antonio Sastre, profe
sor de Geología en la facultad 
de Ciencias, decano de la 
facultad de Ciencias Ambien
tales y responsable del equipo 
de la UA que coordina el pro
yecto sobre el acuífero 'Guara
ni', explicó que se trata de 
"una unidad hidrogeológica 
extensa y compartida que 
necesita de una regulación 
internacional", cuyas directri
ces pretende marcar el proyec
to que coordina Sastre. "El 

Detectives 11-111d1s SE NECESITA 

• Investigaciones Comerciales, Laborales y Matrimoniales. 

• Localización y Seguimiento de Personas. 

-
• Todo tipo de Reclamaciones Judiciales y Extrajudiciales 

e/ Ramón y Cajal, 4 - 2° Izq. 
Tl:f. y Fax: 91 882 19 24 

28001 Al~alá de Henares 
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- CON EXPERIENCIA -

Interesados Llamar al Tlf.: 91 886 03 05 
de 1 O de la mañana a 5 de la tarde 
y de 8 de la tarde a 11 de la noche 
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Antonio Sastre, profesor de geología de la facultad de Ciencias, decano de Ciencias Ambientales, y 
responsable del equipo de la Universidad de Alcalá que coordina el proyecto sobre el acuífero "Guaraní". 

objetivo es dar unas pautas a 
las administraciones de los 
países en los que se encuentra 
el acuífero para que se organi
cen y controlen su explota
ción, que por el momento está 
siendo un tanto anárquica. 
Nuestros consejos estarán 
orientados a elevar el nivel 
económico y las posibilidades 
de desarrollo de esos países". 

Abundando en este aspecto, 
Emani da Rosa, profesor de la 
Universidad de Paraná, comen
tó que cada universidad latino
americana participante en la 
investigación "es consciente de 
que la utilización de este agua 
puede ayudar mucho al desa
rrollo de algunas regiones de 
nuestros países. Desde 1993 
estamos en un proceso de 
información a los políticos y 
demostración de las ventajas 
del uso del acuífero por parte 
de los científicos. Ahora tene
mos que avanzar en términos 
de ciencia y tecnologia para la 
explotación de esas aguas". 

La Universidad de Alcalá for
ma parte de este proyecto gra
cias a su participación en 
otros programas de coopera
ción con América Latina. 
Según explicó Antonio Sastre, 
"la Universidad de Alcalá, y 
particularmente el grupo de 
investigación que yo dirijo y 
que se responsabiliza de este 
proyecto, tiene una notable 
actividad hacia América Lati
na. Desde hace cinco años 
venirrios trabajando sistemáti
camente en programas de coo
peración para el desarrollo con 
América Latina, bien sufraga
dos por el gobierno español o 
bien a través de iniciativas de 

PUERTA de Madrid 

intercambio académico de 
profesores y estudiantes 
(antes programa Intercampus, 
ahora denominado programa 
de Cooperación Interuniversi
taria). En virtud de esos pro
gramas ya hemos participado 

(~--.. 
·-.-....... ,. l ';'· ··--" ;\ 

~, ~> 
s·····\. __ .. 

en eventos sobre este acuífero 
en particular y ese es nuestro 
antecedente más inmediato, al 
igual que ocurre con el resto 
de universidades europeas". 
En el mapa inferior, punteada, 
la ubicación del acuífero. 

Del 3 al 1& de lebrero, 
un pintor alcalaíno 
euone en Madrid 

El pintor complutense Emi
lio Valladares La.fuente expone 
una colacción de obras de su 
reciente producción en el cole
gio mayor Nuestra Señora de 
Africa, en Madrid. Este colegio 
se encuentra situado en la 
calle Ramiro de Maeztu, en la 
ciudad universitaria. La expo
sición se encuadra en la red de 
arte joven de la comunidad de 
Madrid. La muestra podrá 
contemplarse entre el 3 y el 16 
de febrero, de 19 a 22 horas. 
La inaguración será el día 3 de 
febrero a las 19'30 horas y 
contará con la presentación de 
Pilar Méndez Ballabriga. 

ENERO 
Día 21 ......•..• 85.982 
Día 22 ••••••••.. 73.041 
Día 25 ••••.••.•• 58.367 
Día 26 ••• .•••••• 42.371 
Día 27 ••••••••.• 93.323 

Relnt<gl<>I 

8-2 
1 ....,.. 

5-7 
4-1 
9-3 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal, 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemaclonal 
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El PP votó en contra pero ha dado cumplimiento 
de lo aprobado por la izquierda en el último pleno 

los bolardos cierran todos los 
días el tráfico· de la calle Mavor 
tuera del horario comercial 
El ayuntamiento soluciona los problemas del casco histórico complutense extremando la 
peatonalización. La Policía Local tiene orden todos los días de levantar los bolardos telescó
picos que dan acceso a la calle Mayor a partir de las ocho de la tarde cuando finaliza el hora
rio comercial. A partir de ese horario no pasa ningún vehículo por la calle Mayor y aledaños, 
ni siquiera de emergencias o vigilancia policial. El PSOE llevó una moción a pleno para cerrar 
completamente la calle fuera del horario de carga y descarga. Los concejales de IU y el único 
edil del grupo mixto, Javier Ocaña, votaron favorablemente la proposición y por tanto fue 
aprobada a pesar de los votos en contra del PP, que eso sí, desde el equipo de gobierno dio 
orden a la Policía Local de levantar los bolardos para su cumplimiento inmediato. 

Los socialistas argumenta
ron en la sesión plenaria que 
"la calle Mayor siegue siendo 
la calle porticada más transi
tada y peligrosa de nuestro 
país". En la proposición ase
guraron que "el horario de 
carga y descarga no es respe
tado. Con frecuencia casi 
continua y a cualquier hora 
se aparca de forma descara
da, se circula de forma peli
grosa para los peatones. Esto 
es mucho más grave en el 
tramo entre las calles Ramón 
y Caja! y plaza de Cervantes". 

Los concejales socialistas 
añadieron que "la calle Mayor 
es patrimonio anárquico de 
los coches en detrimento de 
viandantes, locales y visitan
tes. Queremos que la calle 
Mayor sea patrimonio de 
todos y no del egoísmo de 
algunos. Ciudades como 
Cáceres, Vitoria, Salamanca, 
Segovia y Avila están peato
nalizando su casco histórico. 
Alcalá tiene que seguir ese 
camino". 

Desde esa perspectiva la 
propuesta socialista fue que 
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RESIDENCIA 3ª EDAD 
MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIAUZAOO · AMBIENTE AGRADABLE 
PISCINA, JARDIN 

TElF.: 91 818 85 53 

antes de diez días desde el 
pleno del martes 19 de enero, 
el horario de carga y descarga 
debidamente autorizado sea 
de 9 a 12 y de 16 a 18 horas, 
y que el resto de horas la calle 
Mayor se cierre al tráfico al 

igual que los domingos y fes
tivos. 

Y eso es lo que · ha dado 
cumplimiento el equipo de 
gobierno del PP a pesar de su 
voto en contra. Eso sí, al 
menos los bolardos se levan-

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

varios 
co111erciantes 

anuncian 
que pondrán 
esquelas en 
sus tiendas 
anunciando 
el funeral 
del casco 
histOrico 

tan a las ocho de la noche y 
se entierran antes de las ocho 
de la mañana sin que se haga 
la misma operación a medio
día. 

De todos modos la medida 
ha dejado estupefactos a veci
nos del centro y comercian
tes. Los bolardos implica que 
no puedan pasar por la calle 
Mayor vehículos de emergen
cias o de vigilancia policial. 

Varios comerciantes expli
caron a PUERTA DE MADRID 
que van a comenzar a realizar 
actos reivindicativos contra la 
cada vez mayor peatonaliza
ción que se está acometiendo 
en el casco histórico. En las 
últimas semanas se extrema 
la peatonalización de la calle 
Mayor y se peatonaliza la 
calle Tinte. Varios comercian
tes van a mostrar en sus 
escaparates esquelas en las 
que se anuncia la muerte y 
funerales del centro histórico 
de Alcalá, esquelas que luci
rán para que puedan verlas 
alcalaínos y turistas. 

. MENÚ SABADO, 13 (CENA) Y DOMINGO, 14 (ALMUERZO) 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.M.L. 
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1 er Plato: Surtido de ibéricos (Jamón, 
Salchichón, Chorizo, Lorrw y Queso) 

2º Plato: Pimientos de Piquillo Rellenos 
3 er Plato: Mariscada (Nécora, Gambas 

y Langostinos 

4ºPlato:ntrecotTuparrtaro 
(Especialidad) 

Postre: Profiteroles San Valentin 
Vinos: Viña Albali Blanco y Tinto 

Café, Licor 

CENA SABADO, AMENIZADA POR ORQUESTA EN VIVO, BARRA LIBRE Y CHOCOLATE CON CHURROS 
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sucesos 
Atraco en una peluquería 

El ladrón intimidó a 
la propietaria con un 
cuchillo de grandes 
dimensiones 

Un individuo de unos 30 
años de edad, de pelo more
no, delgado y de 1'70 de altu
ra, fue el autor del atraco 
cometido el pasado lunes 25 
de enero, a las 19'30 hor~s. 
en una peluquería situada en 
la calle Escultor Claudia. Vis
tiendo un tres cuartos negro 
y unos vaqueros, su aspecto 
era tan normal que no levan
tó sospecha alguna en la pro
pietaria del establecimiento, 
Olga Blanco, que a pesar de 
que iba a cerrar ya la pelu
quería no quiso dejar de aten
der a este cliente que luego 
resultó no serlo. 

El joven llamó a la puerta 
que le fue franqueada por la 
dueña. Antes de que ésta 
pudiera volver a echar la 
llave, que habitualmente está 
echada para ver antes a la 
gente que pretende entrar, 
Olga Blanco se encontró con 
una desagradable sorpresa. 
El individuo sacó un cuchillo 
y se lo ponía en la cintura al 
tiempo que le exigía el dinero 
que hubiese en la caja. La 
peluquera obedeció rápida
mente sus órdenes, entregán
dole la recaudación del día, 
que ascendía a 28.000 pese
tas. Con su objetivo cumpli
do, el atracador se marchó 
corriendo no sin antes ame
nazar a Olga Blanco con 
matarla si salía detrás de él. 

Aunque los lunes suele ser 
un día flojo para las peluque
rías, no parece que el autor 
de este atraco eligiera la fecha 
y el establecimiento por 
casualidad. La propietaria 
está convencida de que pasó 
bastante tiempo vigilando 
hasta que surgió la oportuní
dad, ya que toda la tarde 
hubo gente en la peluquería e 
incluso justo enfrente de la 
puerta había un mecáníco 
arreglando un coche. Nada 
más quedarse sola en el local 
la peluquera y marcharse el 
citado mecánico, entró el 
atracador. 

La victima de este robo con 
violencia e intimidación, el 
primero que sufre desde que 
abrió el establecimiento hace 
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algo más de un año y medio; . 
denunció el suceso en la 
Comisaria Nacional de Policía 
de Alcalá. 

EL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL DE 
DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 
Hasta el próximo día 15 de febrero a las 13 horas pueden 

presentarse en el 0.A.D.E. propuestas para tomar parte en el 
Concurso abierto que se señala a continuación: 

Exp. 20/98: Asistencia Técnica para la realización de un 
estudio de necesidades de formación previsto en el Proyecto 
Complutum-Adapt (iniciativa Adapt-Bis) a realizar en Alcalá 
de Henares. 

Tipo de licitación: 5.600.000 pesetas (NA incluido) 

El examen del expediente podrá realizarse en las oficinas 
del 0.A.D.E., sito en Plaza de los Santos Niños, s/n en hora
rio de 10 a 13 horas. 

Anuncio en B.O.C.M. nº 11 de 14 de enero de 1999 

El coste del presente anuncio será a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 26 de enero de 1999 
Fdo: Juan Antonio Pérez 

Gerente O.A.D.E. 
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• 

Dncción General de Tnibaio y Empleo 
CONSE.JEfUA DE ECONOIMA Y EMPLEO 
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sucesos 
Tras una persecución por la 11-11, dos personas tueron detenidas 

la policía intervino 3 kilos de cocaína 
Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, pertenecientes a la comisaria de Guadalajara, jun
to a efectivos de la Unidad Central de Estupefacientes, procederon a primeras horas de la madru
gada del pasado día 26 de enero, a través de una operación montada al efecto, a la detención en 
la carretera N-Il de dos individuos por un presunto delito de tráfico de estupefacientes. 

Alrededor de la medianoche, 
la Unidad Central de Estupefa
cientes con sede en Madrid, 
establecía contacto con la 
comisaria de Guadalajara, soli
citando colaboración para loca
lizar un turismo Fiat Tipo, de 
color rojo, matriculado en Bar
celona, para que se procediera 
a la detención de sus ocupan
tes por encontrarse inmersos 
en una investigación policial 
por tráfico de estupefacientes, 
presumiéndose que éstos trata
ban de abandonar el territorio 
nacional, concretamente hacia 
Italia, por la N-II. El citado 
turismo venía siendo persegui
do por miembros pertene
cientes a la referida unidad, en 
un coche policial camuflado. 

Tras tener conocimiento de 
ello en la comisaria de Guada
lajara, fue montado el corres
pondiente dispositivo de con
trol, situándose un vehiculo 
policial en la gasolinera de Los 
Faroles, en dirección Barcelo
na, y un segundo vehiculo a la 
altura del cruce de Cuatro 
Caminos. Minutos más tarde, 
sobre las 0'30 horas, la dota
ción policial situada en el pri
mero de los lugares indicados 
avistó al referido turismo, ini
ciando su persecució~. Parale
lamente, y como medida pre
ventiva, se cortó el tráfico en el 
cruce de Cuatro Caminos, uti
lizando señales luminosas, 
quedando bloqueada la via. 

Instantes después, el vehicu
lo policial que había iniciado la 
persecución consiguió dar 
alcance al coche fugitivo en lo 
alto del paso elevado de Cuatro 
Caminos, ordenando a los ocu
pantes del mismo que detuvie
ran la marcha, utilizando para 
ello los indicadores luminosos 
y acústicos, así como sistemas 
de megafonía. Ante tales indi
caciones, el turismo perseguido 
redujo su velocidad, momento 
en el que el coche camuflado, 
perteneciente a la u.e. de 
Estupefacientes, que como se 
indica también venía persi
guiéndole, interceptó su mar
cha, colocándose delante, con 
el fin de bloquearle una hipoté
tica salida. 

En ese instante la policía vio 
cómo por la ventanilla delante
ra derecha, y por parte del 
acompañante del conductor, 
era arrojada al arcén una bolsa 
de plástico de color gris, que
dando a una distancia de un 
metro del vehiculo Fiat Tipo. 
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Acto seguido y tras la deten
ción de ambos, se procedió a 
examinar la citada bolsa, com
probando que contenía una 
sustancia prensada, que a jui
cio de los integrantes de la u.e. 
de Estupefacientes, podría tra
tarse de cocaina, con un peso 
aproximado de tres kilogramos 
en total, con un equivalente a 
16.574 dosis, que en el merca
do ilícito podría alcanzar un 
valor de entre 31 y 35 millones 

de pesetas. Trasladados dichos 
individuos a Comisaria, son 
identificados como Juan Ángel 
G.J., de 37 años, con domicilio 
en la provincia de Cádiz, y Car
los P.G., de 46 años, domicilia
do en Sevilla. 

El primero de ellos cuenta 
con una detención en Orense, 
por robo/hurto de vehiculo, 
mientras que el segundo cuen
ta con una detención en Sevilla 
por tráfico de drogas. 

EN ALCALA DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 
DONDE DEGUSTAR UN MENU ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 

MIL .. . Y UNO: 

Jl.a 1.[)os'tt'TÍa b rl <estub íantr 
PORQUE EL VIERNES 29 NOCHE, 

SABADO 30 Y DOMINGO 31 DE ENERO DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MEllU ESPEClll.IEIUSTACIOll FIN DE SEMANA 

MIGAS ILUSTRADAS 
GACHAS DE HARINA DE ALMORTA 

PISTO MADRILEÑO CON HUEVO DE CODORNIZ 
*** 

ROWTO DE ABADEJO Y COL REILENO DE CENTOU[) 
*** 

SALTEADO DE SOWMIILO CON SETAS Y VERDURAS 
*** 

TARTA DE QUESO FRESCO Y CHOCOLA1E 
HELADO DE TURRÓN Y MANTECADO 

MllliOJAS DE MEMBRILLO 
*** 

MEDIA JARRA DE VINO TINTO 
DE COIMENAR DE OREJA 

* * * 
COPA DE MOSCA1EL 

*** 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 
*** 

PRECIO: J.800 PTAS. + 7% 1.V.A. 

RESERVAS: c/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA. DE HENARES 

Un polaca borracha 
se hirió 
al romper el cristal 
del panal de 
la casa dande reside 

La comisaría de Policía 
Nacional y la Policía Local 
recibieron en la noche del jue
ves dia 14 de enero un aviso 
de que se estaba produciendo 
una importante reyerta junto 
al número 4 de la calle Batalla 
de Lepanto. El aviso advertía 
que eran personas de naciona
lidad polaca y que en la pelea 
habían salido a relucir armas 
blancas. Varias patrullas poli
ciales acudieron al lugar de 
los hechos, pero allí no encon
traron ninguna reyerta. 

La dotación de un coche 
radiopatrulla de la Policía 
Local llegó en primer lugar al 
número 4 de la calle Batalla de 
Lepanto y en efecto vio a una 
persona de nacionalidad pola
ca en estado ebrio que presen
taba un corte importante en 
una de sus piernas. El indivi
duo se encontraba junto al 
portal y no había nadie más a 
su alrededor. Los agentes poli
ciales le trasladaron al hospi
tal Príncipe de Asturias a toda 
velocidad para que allí pudiera 
ser atendido. 

Instantes después llegaban 
al lugar agentes de la Policía 
Nacional que, al tener conoci
miento de que la Policía Local 
había trasladado a un persona 
herida al hospital, se despla
zaron al centro sanitario a fin 
de recabar información sobre 
las circunstancias por las que 
el súbdito polaco había resul
tado herido. 

Los agentes de la Policía 
Nacional tuvieron ocasión de 
comprobar que en el número 4 
de la calle Batalla de Lepanto 
se encontraba fracturado el 
cristal del portal. El herido no 
hizo ningún tipo de comenta
rio de lo ocurrido, por lo que la 
reconstrucción de los hechos 
realizada por los policías llevó 
a deducir que, debido a su 
estado de embriaguez, el súb
dito polaco había dado una 
patada al cristal del portal del 

. bloque donde reside. El cristal 
se fracturó y el individuo 
resultó lesionado. El herido, 
A.M., de 26 años de edad, tuvo 
que ser operado a las 11 '30 de 
la noche. Este mismo joven ya 
había sido atendido en el hos
pital en parecidas circunstan
cias cuando vivía en la calle de 
Segovia. 
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sucesos 

Francisco Acedo diio al delegado del gobierno 
que la Guardia Civil apenas patrulla su pueblo por la noche 

11 alcalde de Torres Pide patrullas de la comisaría de Alcalá 
El alcalde de Torres de la Alameda, Francisco Acedo (PP), ha pedido en una carta dirigida al dele
gado del gobierno en Madrid, Pedro Núñez Morgades, que agentes de la comisaria de Policía 
Nacional de Alcalá patrullen de noche por su pueblo. Acedo pidió el aumento de la dotación poli
cial en esta localidad por los frecuentes robos que vienen siendo cometidos en el municipio. 

En su carta al delegado del 
gobierno en Madrid, Acedo 
afirma que la Guardia Civil, 
que tiene el cuartel en Loe
ches, apenas patrulla por 
Torres de la Alameda por la 
noche. Según Acedo, es por la 
noche cuando se están come
tiendo los robos. tanto en 

casas como en establecimien
tos, fábricas e incluso en un 
quiosco de golosinas. Tampo
co la Policía Local es -siem
pre a juicio de Acedo- la solu
ción, puesto que con la planti
lla que cuenta, cinco agentes. 
no se puede cubrir los servi
cios las 24 horas del día. De 

DEL 20 AL 30 DE ENERO 

hecho, los policías locales sólo 
patrullan de noche los fines de 
semana y hasta las tres de la 
madrugada. 

El alcalde torresano tiene la 
certeza de que los ladrones 
que están cometiendo los 
robos en su municipio no son 
residentes en el mismo. La 

1 MERcaDOEDEROcas10N 
iiCDN MAS ENERGIA OUE NUNCA!! 

'llEurocasion · 
Vehículos de oca sión. Coches de primero . 

• TODAS LAS MARCAS. 
• W S MEJORES PRECIOS. 
• FINANCIAMOS A SU MEDIDA: 

BAJOS INrERESES 

• TOTALMENTE REVISADOS. 
• GARANTIA A NIVEL EUROPEO 

HASfA2AÑOS 
EN PIEZAS Y MANO DE OBRA. 

8'Automoeión A/taló, S.l. ~-
.,... CCHnplutense, HJ · (Antigua ctra. llaclOnal ID· Tlfs.: 880 ti t2 · 95 · at 17 SS ·Al.CALA DE 11E1UU1E5 
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Guardia Civil detuvo a un gru
po de yugoslavos que robó en 
varias empresas del polígono 
industrial torresano. 

Por eso la solución que Ace
do pide al delegado del gobier
no es que envíe todas las 
noches a Torres de la Alameda 
una patrulla de la comisaria 
de Policía Nacional de Alcalá. 

Detenidos cuando 
forzaban la puena del 
remolque de un camión 
enAzuaueca 

Efectivos de la Guardia Civil 
detuvieron sobre las 2'30 
horas del día 21 de enero en la 
estación de servicio de Miral
campo. situada en el kilómetro 
41 de la N-II . a tres personas 
por el delito de robo en grado 
de tentativa, que fueron sor
prendidas cuando forzaban la 
puerta del remolque de un 
camión que se hallaba estacio
nado en dicha gasolinera. Los 
detenidos fueron identificados 
como áscar EE. de 26 años; 
José ME. de 28 años, y Susa
na GV, de 24 años, vecinos de 
Madrid. 

Arganda del Rev: 
Robaron un dúm1111 
de las obras del metro 

Entre las 18 horas del día 22 
y las 7'30 horas del día 27 de 
enero fue cometido un robo en 
la caseta de la obra del metro 
de la Poveda, en la localidad 
de Arganda del Rey. Fue sus
traído del interior de la misma 
un dúmper valorado en un 
millón de pesetas. P?Ta pasar 
a la caseta los autores del robo 
causaron daños consistentes 
en rotura de reja y cristal de 
una ventana v rotura de una 
cadena. · 
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Al ser detenido, el individuo tenía las manos ensangrentadas. 

Agentes de la Policía local lograron su detención 

un individuo se hirió al lracturar 
el escaparate de una peluquería para rabar 
Agentes de la Policía Local consiguieron detener a Julián M.S.M., de 32 años de edad, como pre
sunto autor de un robo con fuerza en la peluquería Frantony, situada en el número 7 de la calle 
Goya. Poco después de las once de la noche del domingo 24 de enero, el presunto ladrón, con 
domicilio cercano a ta peluquería, fracturó la luna del escaparate que da a la calle Zuloaga y acce
dió al interior del establecimiento. Vecinos de la zona escucharon el ruido del cristal al ser frac
turado y avisaron a la Policía Local que envió al lugar a diversos efectivos quienes lograron la 
detención del delincuente el cual se había herido al cortarse con los cristales del escaparate. 

La celeridad con la que los 
vecinos avisaron a la Policía 
Local y la rapidez con la que 
llegaron los efectivos policiales 
al lugar donde se estaba pro
duciendo el robo fueron deter
minantes. El delincuente 
había salido huyendo de la 
peluquería pero se hirió en 
una mano y sangraba abun
dantemente dejando un rastro 
de sangre. 

Los agentes policiales llega
ron instantes después e ins
peccionaron la zona logrando 
la detención de Julián M.S.M .. 
el cual respondía a las carac
terísticas de la persona que 
habían visto los ladrones frac
turar el escaparate, y lo que 
era más evidente, presentaba 
un corte en la mano con una 
hemorragia importante. Tanto 
dentro como fuera del estable
cimiento era visible la sangre. 

La Policía Local leyó al indi
viduo los derechos que le asis
ten y le comunicó que iba a ser 
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He aquí el detalle de la luna del establecimiento rota. 

trasladado a comisaría de Poli
cía Nacional en calidad de 
detenido. Su argumento fue 
que estaba herido porque 
acababa de ser atracado y le 
habían dado un corte con una 
navaja. 

El detenido fue presentado 
en la casa de socorro donde se 
le realizó una cura del corte 
que sufría, y a continuación, 
ya en comisaría de Policía 
Nacional, se le instruyeron las 
correspondientes diligencias 
judiciales quedando ingresado 
hasta su presentación al juz
gado. 

La peluquería Frantony ha 
sufrido diversos robos y todos 
ellos del mismo tipo. Los 
ladrones fracturan el cristal y 
ya en el interior se apoderan 
del dinero o productos de valor 
que encuentran. Sin embargo 
la colaboración vecinal fue 
fundamental para que el pre
sunto autor del robo fuera 
detenido. 

ltnco con navaja 
en un bar 

Sobre las 5'45 horas del dia 
24 de enero fue perpetrado un 
atraco en el bar La Frontera, 
situado en la localidad de 
Mejorada del Campo. El botin 
ascendió a 73.000 pesetas en 
efectivo, seis cartones de taba
co y tres botellas de güisqui. 
Dos personas entraron en el 
bar. Ambas llevaban los ros
tros cubiertos con pasamonta
ñas. Bajo la amenaza de una 
navaja intimidaron a Manuel 
GQ, empleado del bar, única 
persona que en ese momento 
se encontraba en el estableci
miento, y tras llevarse lo ante
riormente mencionado salie
ron a la calle. A la salida los 
esperaban tres personas más 
en un vehículo en el que todos 
los delincuentes se dieron a la 
fuga. 

CAFETERIA 
RESTAURANTE CHINO 

CASA TOHG 
-f.. ~ 

LA MEJOR COMIDA CHINA DE ALCALA 
17 AÑOS DE EXPERIENCIA NOS AVALAN 

11~1\lllMitfiji) ,\ll1l:l:li!ifoi@ijlii 
-GRAN VARIEDAD DE APERITIVOS • 
d Manuel Azaña, 5 Tifs.: 91 888 54 06 

ALCALA DE HENARES 91 878 70 82 
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sueesos 
los autores entraron por una ventana del primer piso 
v se tueron tranaullamente por la puena de entrada 

Los ladrones robaron en el 
centro cívico del distrito VII 
La seguridad no llega ni al ayuntamiento, o para ser más exactos, los ladrones son capaces de robar hasta en un edificio municipal y no una sino hasta dos veces. Cuando la conserje del centro cívico 'Manuel Laredo', donde se encuentra la delegación municipal del distrito VII, abrió por la mañana del martes 26 de enero el centro para que en él se realizara su actividad diaria, se encontró con que habían tenido esa noche la visita de los 'cacos'. El centro cívico 'Manuel Laredo' ocupa lo que antiguamente era el colegio 'Don Juan I', en la calle Daoiz y Velarde. En esta ocasión los ladrones actuaron en una de las dependencias del centro cívico, concretamente la cedida a la asociación de lucha contra el alcoholismo GRUTEAR. Sin embargo no se había cumplido un mes del anterior robo, que según ha podido saber PUERTA DE MADRID fue a la asociación de helenistas. 

El robo se cometió por el 
sistema del 'escalo', es decir, 
los ladrones escalaron por la 
fachada a la primera planta 
del edificio para acceder al 
mismo por una ventana que 
da a la calle Escobedos. Una 
vez en el interior de las 
dependencias de la aso
ciación GRUfEAR, se apode
raron de un televisor, de un 
aparato de video y de un 
amplificador. Un miembro de 
GRUTEAR explicó a PUERTA 
DE MADRID que "también 
tenían preparado para llevar
se unas columnas de sonido 
y unos micrófonos. Se cono
ce que ya no podían llevarse 
más". 

Lo peor es que los ladrones 
hicieron un registro que les 
llevó a apoderarse de un 
juego de llaves de la aso
ciación que estaba guardado. 
En ese juego estaba la llave 
de la puerta de entrada al 
centro cívico, así es que con 
ella pudíeron abrir y salir 
tranquilamente por esa 
puerta que da a la calle 
Daoiz y Velarde con el mate
rial robado. De otra manera 
les hubiera sido dificil salir 
con aparatos como el televi-

sor, el video y el amplificador. 
Sin embargo los ladrones 

no se fueron antes de reven
tar el cajetin de un teléfono 
público que hay en el centro 
cívico. De allí lograron llevar
se todas las monedas que 
había. GRUTEAR valoró lo 
sustraído en más de 200.000 
pesetas. 

En Navidades el centro 
cívico ya fue objeto de un 
robo. En esta ocasión la vic
tima fue la asociación de 
helenistas. 

Una vez que la conserje del 
centro dio aviso a la Policía 
Nacional, se puso en contac
to con el concejal presidente 
de la delegación municipal 
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del distrito VII, Francisco 
Javier Fernández Abad, 
quien visitó el centro y com
probó los daños cometidos 
por el autor o autores del 
robo. 

El centro cívico está ocupa
do, además de por la sede de 
la delegación municipal del 
dístrito, por la Federación de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos, por cuatro corales 
polifónicas, por la asociación 
de belenistas, por la aso
ciación contra el Alzheimer, 
por la asociación de profeso
res San José de Calasanz, 
por GRUTEAR y por la aso
ciación sociocultural Eras de 
San Isidro. 

RESIDENCIA GERIATRICA HlAS PALMERAS" 

-- -

PUERTA de Madrid 

(Válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carreten de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Gertatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES ""'° Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Participaron cinco confesiones distintas 

El cristianismo busca la unidad 
en el umbral del tercer milenio 

go de la semana hemos hecho 
estas promesas ecuménicas 
encaminadas a defender jun
tos la fe, a ser más fieles a 
Cristo y defender el Evangelio 
por encima de partidismos, a 
preservar la naturaleza, a 
adoptar actitudes tolerantes, 
eliminar prejuicios, etc. Esto 
supone un gran paso puesto 
que si todos cumplimos lo 
prometido cambiará por com
pleto el panorama de los con
flictos en todos los niveles. 

Bajo el lema "Esta es la morada de Dios con los hombres, Él habitará con ellos y ellos serán 
su pueblo", inspirado en Apo 21-3, se ha celebrado, un año más, entre los días del 18 al 25 
de enero la Semana de Oración por la Unidad 1999. Fueron muchas las iniciativas que se 
organizaron, entre ellas, en varias de las parroquias se celebró el octavario. 

En cuanto a oraciones 
interconfesionales fueron en 
tres arciprestazgos principa
les de nuestra diócesis: El día 
21 en Torrejón de Ardoz, en la 
parroquia de la Soledad ora
mos junto a hermanos de la 
confesión l. Evangélica de 
España. Fue un acto muy 
emotivo y alegre, de alguna 
manera era un preludio de lo 
que en un futuro será en la 
"Jerusalén Celeste" donde 
todo será una ekplosión de 
alegria, sin tristezas ni divi
siones, donde nadie se senti
rá un extraño y convivirán en 
paz todos. 

Esos fueron los mensajes y 
las reflexiones que ambas 
iglesias llevaron. También 
anunciaron que no tengamos 
miedo ante las adversidades 
que proclaman para este 

~---.¡¡¡¡j en 1 
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nuevo milenio los falsos pro
fetas, como sectas y supues
tos videntes porque precisa
mente Dios promete lo con
trario. Por este motivo se eli
gió el lema antes citado. 

Otro tanto puede decirse en 
Coslada y Alcalá, donde acu
dieron las iglesias de la 
l.E.R.E. (l. Española Refor
mada Episcopal) , l.Ev. Pente
costal, comunidad de Jesu
cristo Vive y C. de Agua Viva. 
Esto sólo es un pequeño 
empujón de salida porque a 
lo largo de todo el año están 
previstos diversos actos ecu
ménicos no sólo en nuestra 
diócesis, sino a nivel mundial 
para celebrar juntos el gran 
jubileo del año 2000. 

El mismo día 18 de enero el 
Papa Juan Pablo II inaugura
ba en Roma la S. de la Uní-

dad con la apertura de la 
puerta Santa de San Pablo, 
extramuros, con un acto ecu
ménico. También está previs
to en Roma un encuentro de 
orac10n interreligiosa si
guiendo el modelo de Asís por 
la paz y la reconciliación. 

Además de otras fechas de 
celebración jubilar, en Pente
costés del año 2000 -11 de 
junio- se celebrarán unas jor
nadas de oración interconfe
sional. No sólo la oración 
como un eficaz medio de 
entrar en el nuevo milenio 
están previstos, porque ya 
hay unos compromisos ecu
ménicos que se han aprobado 
en el último Consejo Mundial 
de las Iglesias, que reflejan 
todo el sentir y la colabora
ción mutua que existe entre 
las diversas iglesias. A lo lar-

Terminamos con una cele
bración eucarística especial 
por la unidad y la infancia 
misionera presidida por Mon
señor Manuel Ureña, nuestro 
administrador apostólico, y el 
delegado de misiones. Con
cluimos la semana con sele
braciones parroquiales. Pero 
el trabajo sigue a lo largo de 
todo el .año, sobre todo con 
todos los preparativos para 
los actos antes citados, por lo 
que invitamos a todo el que 
esté dispuesto a dar un poco 
de su tiempo para este santa 
causa de la Unidad, o si pre
fiere informarse en este tema 
ecuménico puede contactar 
conmigo. 

Mª Mercedes 
PAIACÍN GRACIA 

Delegada de Ecumenismo 
Obispado de Alcalá de Henares 

Nace un Seat Toledo completamente nuevo. Nuevo diseño. 
Nuevo interior. Nuevas motorizaciones, incluídos el primer V5 
de 150 CV de Seat y el TDi de 110 CV. Nuevo equipamiento: aire 
acondicionado o climatizador de serie, nuevos asientos, doble 
airbag de serie y disponibles airbags laterales, cuatro trenos de 
disco con ABS, EBV y EDS. Nuevos sistemas de seguridad acti

va y pasiva. Nuevos estándares de 
calidad y acabados, doce años de 
garantía antlcorrosión. De la mejor 
tecnología, nace un nuevo seductor. 
El nuevo Seat Toledo. 

~- .. -
~~· 

Hnos. Atienza 
Vía Complutense, 98 -ALCALA DE HENARES 

Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 - Fax: 91 888 05 05 
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Maña Ripalda, 
presidenta de 
El Rincón de Maña, 
quiere nombrarla 
Billt:OBllta dB llOllOt 

El coraie 
de Valeriana 
Rodríguez 

En septiembre de 1988, 
Jesús Alonso, que por enton
ces tenía 26 años de edad, 
sufrió un accidente en las 
fiestas de Daganzo, por lo 
que se decidió inteivenirle 
quirúrgicamente de la claví
cula en el hospital de Alcalá 
de Henares. Un error médico 
lo dejó en un estado vegetati
vo y desde entonces, tras 
abandonar la UCI (Unidad de 
Cuidados Intensivos), su 
madre, Valeriana Rodriguez, 
se pasa más de 12 horas dia
rias en la habitación 305 del 
hospital, cuidando a su hijo 
con un coraje y una determi-

nación admirables, siempre 
con la esperanza de verlo 
algún día recuperado, pese 
al pesimismo de los médicos. 

Por esta labor de Valeriana, 
Maria Ripalda, presidenta de 
"El Rincón de Maria", ha pro
puesto nombrar a Valeriana 
Rinconera de Honor. Cuando 

la decisión le fue comunica
da a Valeriana, ésta agrade
ció el gesto y argumentó: El 
cura de mi pueblo -Daganzo-, 
me dice que lo que hago por 
mi hijo, Dios me lo premiará y 
me tendrá un rinconcito allí 
arriba... y ahora -sigue 
hablando Valeriana-, me 

nombran "rinconera" ¿es que 
no tengo ya suficiente rincón 
con éste que ocupo desde 
hace diez años en este hospi
tal? 

Ciertamente, razones no le 
faltan a Valeriana, que sin 
lugar a dudas es una autén
tica madre coraje. 

Si celebráis vuestra boda en los meses 
de enero, febrero, marzo, noviembre o 

diciembre, 

OS REGALAMOS EL 
VIAJE DE NOVIOS ó 

10°/o DESCUENTO 
además ... 

contratando ahora, mantenemos precio 
para el próximo año. 

- GRANDES OFERTAS DURANTE TODO EL AÑO-
--=====-.;_--='c~en~u~or.c~omm.emrcili\am!r-~~~~~~~~~~~~~~~ 

Nueva A\ca\a _.,\-• coNTRATRANoo Tu 
T\f.: 91 882 84 07 ~\\\\ COMUNION CON NOSOTROS 

ALCAl.A DE HENARES \\\lt \'1• TE OBSEQUIAMOS CON UNA 

1 ATRACCION DE PAYASOS 
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Poco antes de la una de la •adrugada tocaron 
a rebato inquietando a •ochos alcalaínos 

.:Por qué doblaron 
las campanas de 
la Magistral? 
La inquietud llegó a muchos alcalaínos poco después de 
la medianoche del sábado 23 de enero. Inquietud y tam
bién molestias para otros muchos. Poco antes de la una 
de la madrugada del domingo 24 de enero comenzaron a 
tocar las campanas de la Magistral Catedral de Alcalá. 
Era un toque a rebato. lo cual incrementó la inquietud de 
quienes temieron que algo malo había ocurrido. Una lla
mada telefónica en la redacción de PUERTA DE MADRID 
de una lectora que reside en el Campo del Angel pedía 
información de qué ocurría ya que en su pueblo cuando 
tocan así las campanas es que algo malo ha ocurrido. 

El caso es que las campa
nas desvelaron a muchos 
alcalaínos, a algunos porque 
los despertaron en el primer 
sueño y a otros porque temí
an que hubiera ocurrido una 

desgracia. Varias llamadas al 
cuartel de la Policía Local 
pidieron también informa -
ción. Una dotación policial 
acudió a la Magistral Catedral 
a ver qué ocurría y. al com-

las 80.000 pesetas recaudadas irán a parar a 
una aldea de Guate•ala 

los parquímetros de la ORA fueron 
huchas solidarias por un día 

Los conductores que el 
pasado 19 de enero aparca
ron sus vehículos en el centro 
de Alcalá y abo_naron su 
correspondiente ticket de la 
ORA contribuyeron a una 
buena causa, ya que la 
empresa 'Setex Aparki', que 
es la que gestiona este servi
cio, donó la recaudación inte
gra de ese día a la ONG Inter
món, para la reconstrucción 
de una aldea en Guatemala. 

Los 24 parquímetros del 
centro de la ciudad, converti
dos en huchas, recaudaron 
80.000 pesetas, que se 
suman a las recaudaciones de 
otras 13 delegaciones del ser
vicio ORA del Grupo Setex en 
toda España, cifrando el 
donativo total en unos 10 
millones de pesetas. 

Angel Burgos, gerente de 
'Setex Aparki', declaró a 
PUERTA DE MADRID que 
ésta era la primera ocasión en 
la que se llevaba a cabo una 
iniciativa de este tipo, pero 
que a partir de ahora se pen
saba repetir todos los años. 
"Con el lema 'La ORA de la 
Solidaridad', dedicaremos un 
día cada año a una labor 
social humanitaria, porque 
entendemos que aparcar y 
sacar el ticket es un acto soli
dario y como tal lo traslada
mos a otro acto solidario que 
es ayudar a la gente necesita
da. Aprovechando esto, se le 
da otra magnitud al servicio". 

Según Burgos, sigue 
aumentando el número de 
conductores que pagan por 
aparcar en las calles alcalaí-

un •• •or 1111 e1 progra11111 
lnloiall6tlco orlgln6 

la confusl6n v •• molestlm 
probar que todo estaba per
fectamente cerrado y que las 
campanas dejaron de tocar, 

nas más céntricas: "La verdad 
es que el servicio de ORA 
sigue aumentando poco a 
poco. Desde nuestra empresa 
estamos intentando concien
ciar a la gente de que el cen
tro es de todos y que el que 
viene el primero no puede uti
lizar durante todo el día por
que para eso está la regula
ción". 

abandonaron el lugar. 
Según el canónigo de la 

Magistral Catedral don Luis 
García Gutiérrez, recibió en 
su domícilio una llamada de 
la Policía Local advirtiendo 
que estaban sonando las 
campanas: "Estaba profunda
mente dormido y no las oí. 
Cuando me lo dijeron contes
té que no sabía qué ocurría e 
informé que quien sí podría 
saberlo era el sacristán". 

Y en efecto, el propio G~cía 
Gutiérrez pudo recabar infor
mación de lo ocurrido: "'fene
mos un nuevo programa 
informático, que es el que 
activa el toque de campanas. 
El problema es que en ese 
nuevo programa el sacristán 
no había desprogramado que 
las campanas sonaran para 
llamar a misa de una. El error 
estuvo en que sonaron como 
si la misa fuera a la una de la 
madrugada cuando tenían 
que sonar para misa de una 
de la tarde del domingo". 

Total, que afortunadamente 
no ocurrió ninguna desgracia 
aunque las campanas sona
ron a rebato. Simplemente 
fue un problema en la progra
mación del sistema informáti
co, aunque hubo quien llegó a 
pensar que había un terremo
to o cualquier otro desastre 
natural. 

Á ~!:!!~~~c/!!~~(!~a~~!!! !N~~s VAL 
TLF.: 91 882 64 01 - 608 502 900 (Urgencias 24 H. e=n~A::lc:ª::'ª::')~:=:;;;;;-l 

• CARDIOLOGIA • ODONTOLOGIA • ETC. ABIERTO 
• TRAUMATOLOGIA • DERMATOLOGIA VISITAS A DOMICILIO 2A HORAS 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 
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se cum11e un año de la muene de Laura Coelho ,.. 
... " Ct 1111 sin soluciones al 1ro111ema del tránco en la calle General Herre...-01{~ 

tos vecinos pusieron llores e>, ,p 

sepultura de la niña atropellada 
El viernes 15 de enero se cumpli6 el primer aniversario de la muerte de la niña de diez años de edad, Laura Coelho Vila, que fue atropellada por un autobús urbano frente al número 74 de la calle General Herrera. El miércoles 13 varios vecinos llevaron ante su sepultura una corona de flores pagada por la vecindad en recuerdo de la pequeña. Además, el viernes 15 se realiz6 un acto en el lugar donde falleci6 la pequeña atropellada por el autobús urbano. Un grupo de vecinos pusieron en ese lugar unas flores e invitaron a los representantes del PP, PSOE e W para hacerles llegar sus reivindicaciones sobre el tráfico por esa calle: "Ha pasado un año de la muerte de Laura y todavia sigue habiendo los mismos problemas de tráfico que había. Los coches siguen circulando por aquí y sigue habiendo peligro potencial de un nuevo atropello", explic6 Maria Dolores Díaz. 

Aquel jueves 15 de enero de 
1998, Maria Dolores Díaz, veci
na de la calle General Herrera, 
sufrió mucho: "Al principio pen
sé que se trataba de mi hijo. El 
atropello ocurrió frente a mi 
casa. Rápidamente nos dimos 
cuenta de lo que había ocurrido, 
que una niña, una vecina nues
tra, yacía muerta en el suelo por 
culpa de todo el tráfico que 
venía por nuestra calle". 

Desde ese momento, Maria 
Dolores Díaz, con otros vecinos 
como Jesús Benito y los propios 
padres de Laura Coelho comen
zaron a movilizarse para impe
dir nuevos accidentes en su 
calle. Por aquella época, el tráfi
co estaba cortado por la carrete
ra de Meco al estar realizándose 
las obras del colector. Todo el 
tráfico de la carretera de Meco 
se desvió por la calle General 
Herrera y en medio de esta 
situación, cuando ya los vecinos 
se habían quejado, llegó el acci
dente que costó la vida a Laura. 

"Tenemos una carta del con
cejal Javier Fernández Abad en 
la que se nos dice que cuando 
terminen las obras del colector 
se impedirla la circulación por 
nuestra calle", explicó Maria 
Dolores Díaz para añadir que 
"hoy sigue habiendo tráfico, un 
tráfico a veces denso, un tráfico 

Todos estos problemas fueron 
debatidos en el acto del viernes 
15. Después de poner las flores 
en el lugar donde falleció la 
niña, los vecinos manifestaron a 
los representantes de los parti
dos políticos sus reivindicacio
nes: "Esto no es lo que parecía. 
Por culpa de este problema y de 
otros más que tenemos en este 
barrio, al venirme a vivir a Alca-

lá he retrocedido cinco años en 
lo que se refiere a calidad de 
vida", dijo Maria Doiores Díaz. 

Sin embargo lo más urgente 
para los vecinos de la calle 
General Herrera es que se solu
cione el problema del tráfico: 
"No es normal que siga habien
do por esta calle un volumen de 
circulación tan importante. In
cluso pensamos que en el mo-

.,. ..•• --
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mento que se inaugure el paso 
subterráneo pasarán por aquí 
muchos más vehículos", asegu
raron algunos vecinos para aña
dir que otro de los problemas 
existentes es que "todavía vie
nen muchos coches en dirección 
prohibida, que no respetan las 
señales de dirección obligatoria 
hacia la carretera de Meco y se 
meten en dirección contraria 
con el consiguiente peligro que 
vuelve a haber de atropellos". 

Los vecinos insistieron en la 
solución del semáforo que regu
la la velocidad: "Se trata de un 
semáforo igual al que hay en la 
carretera de Meco, que se pone 
rojo en el momento en que se 
supera una determinada veloci
dad que se considere pruden
cial". 

que a veces circula a toda velo
cidad, e incluso en dirección 
contraria". Algunos vecinos se 
quejan de que "si no se corta el 
tráfico por esta calle es porque 
en ella viven el secretario gene
ral del ayuntamiento y una 
diputada del PP". 

Mamá ¿deseas recuperar tu figura? 

Maria Dolores Díaz dijo tam
bién que "lo que nosotros pedi
mos es que si no se corta la cir
culación por aquí, al menos que 
hagan como en la carretera de 
Meco, que pongan semáforos 
reguladores de la velocidad y 
bandas sonoras. El problema se 
nos puede agravar cuando 
abran el paso subterráneo de la 
calle Avila. Por aquí se nos pue
de venir parte del tráfico de la 
Vía Complutense". Los vecinos 
de la calle General Herrera se 
quejan de que las gestiones que 
han realizado con el equipo de 
gobierno del PP han sido infruc
tuosas: "No nos han hecho ni 
caso". 

PUERTA de Madrid 

TRATAMIENTO ESPECIAL POST-PARTO 
Método totalmente natural - Resultados garantizados 

DURANTE El EMBARAZO 
Tratamientos hidratantes y nutritivos para evitar la aparición de estrías · 

SIN NINGUNA CONTRAINDICACION 
- PROFESIOIAlES COll GRAll EIPERIEllCIA -
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Caminar v contar 

Ignacio Carreña, 
un hombre de acción 

Aquí está el especialista, por fin le vamos a ver el rostro, 
aunque en alguna película sí le hicieron -le hacen- la con
cesión de darle escenas "a cara descubierta", caso de "Tita
nic", sin ir más lejos... Por que Ignacio Carreño, un metro 
ochenta y cuatro, macizote y apuesto como un galán de los 
de antes, es, ante todo, actor. Y consagrado, además. Ha 
logrado llegar a Hollywood, y no precisamente por lo de los 
premios "Goya" ... El, que se nos antoja un tío sencillo -y 
muy listo- es de esos que se lo "curran", así lleva casi vein
ticinco años dedicado en cuerpo -sobre todo- y alma al mun
do del cine. Y aún tiene cuerda ... 

Nos esperaba el héroe en 
"Las CadenasM. No, no era una 
escena de las suyas, aparte 
que, cadenas, las destrozará 
todas las que le pongan ... Era 
en el animado picadero que 
hay a unos pocos kilómetros 
de aquí, yendo a Camarma. El 
sitio es muy bueno para la 
entrevista, porque una vez nos 
citó en un rodaje (ojalá hubie
ra sido en el del famoso barco) 
y con tanta acción, se llamaba 
-y se llama- "Los lobos de 
WashingtonM, que acaba de 
terminar junto a Javier Bar
dem, no hubo manera, decía
mos, de charlar con él. Ha 
venido con Tamara, su dulce 
hija, que por ahí anda monta
da -y saltando- en un caballo. 
Natural. Tiene, a sus pocos 
años, una gran afición y ya ha 
participado en algunos con
cursos. Ha venido gente de Al
calá, de la Hípica, el ambiente 
es magnífico en la soleada tar
de de sábado. Nos- cuentan 
que cada vez vienen más jóve
nes a participar, que la cosa 
está tomando un gran auge ... 
Y que, además, suelen verse 
caras conocidas como el can
tante de ópera Sergio de Salas, 
aquel que tenía cara de actor, 
quien tiene otra cuadra cerca 
de aquí ... Y vamos, pues, con 
Ignacio Carreña, asturiano de 
Llanes, afincado en Madrid -y 
en medio mundo-y que, cuan
do deje el cine, también tendrá 
su escuela de equítación, que 
es otro de sus sueños. 

- ¿A qué edad empezaste? 
- A los catorce años, dejé los 

estudios y gracias a un vetera
no especialista de cine, me in
troduje poco a poco en este 
apasionante mundillo. Lo vivo 
a tope. 

- ¿Recuerdas tu primera 
película? 

- Esa sí, n o la puedo olvidar. 

- Y después más Zorros ... 
- Hace diez años, rodamos 

en Colmenar Viejo una serie 
para la televisión americana 
de casi cuatrocientos episo
dios. Ya la pasaron aquí, y 
ahora me han dicho que ha 
vuelto a la "Rar y todos los 
días a las cinco la ponen ... 
Fue una enorme experiencia, 
todo el día a caballo, haciendo 
lo que me gusta. ¿Te cuento 
más? 

- Lo que tú quieras ... 
- Me llamaron el productor 

de "La máscara del ZorroM y 
Antonio Banderas para que 
fuera a su casa de Madrid, de 
éste, claro, que querían hablar 
conmigo sobre el personaje y 
demás... Estuvimos varios 
días ensayando caídas y acro
bacias. Antonio lo asimiló todo 
a la perfección. A los pocos 
meses de marcharse a rodar, 
recibí un sobre con un cheque 
en dólares del productor dán
dome las gracias. ¡Estos ame-

Ignacio Carreño, gran especialista de cine, de 37 años de edad, 
en "Rambo". Stallone le pidió ir a trabajar con él en sus películas 

pero le dijo: "Mi tierra es España". 

ricanos son así! Si yo lo hice 
de mil amores. 

- Tú también te marchaste 
a rodar a las Américas ... 

- En ocasiones, trabajamos 
más fuera que aquí. Cuando 
hicimos "Rambo IIr, Stallone 
me pidió irme a trabajar con él 
en todas sus películas. Se sen
tía muy seguro conmigo al 
lado. Hicimos una buena 
amistad. Pero le dije que mi 
tierra es España ... y que algún 
día nos volveríamos a encon
trar. Y así fue. Me llamó para 
hacer muchas escenas de 
"Juez DreenM, con una gran 
moto incluída, con muchísima 
acción. 

- Y lo de Titanic, sin pala-
bras ... 

- Desde luego, si no voy a 
trabajar a América me fius-

tro ... Y luego me digo ¿y des
pués qué? Ya lo he visto todo. 
Pero, cómo no, merece la 
pena. Es otro mundo, aunque 
nosotros tenemos mejores 
especialistas, pero no nos 
hacemos valer. Claro, ellos tie
nen más dinero y más medios, 
y más tiempo ... Pero nosotros 
somos mucho mejores traba
jando que ellos, bueno, que 
me iba de la pregunta, pero 
que quede claro. Lo de Titanic 
fueron cuatro meses agotado
res. Fuímos tres españoles y 
estábamos más de cien espe
cialistas. Aquello tan bestial 
no parecía un decorado. Era 
casi real. Lo más peligroso el 
ver cómo caíamos al agua 
cuando el barco se parte por la 
mitad. Parecía que nos estaba 
ocurriendo una tragedia ... 

Se llamaba "El lobo negro" y 
tuve que doblar al protagonis
ta, un actor mejicano. Era co
mo una especie de "ZorroM y la 
dirigió, fueron dos partes, muy 
bien como todas las suyas, 
Rafael Romero Marchent. 

Ignacio Carreño, que en la fotografía aparece en Israel doblando a Silvester Stallone en Rambo 111, 
nos comenta que "ahora se hace un cine español de acción muy digno". 
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Las fotografías muestran momentos de gran acción durante el rodaje de "Rambo 111" en Israel y Afganistán. 
A la derecha, Ignacio Carreño, protagonista de este reportaje, junto a Silvester Stallone. 

Todos los días llevaban a 
varios al hospital. Rodábamos 
a todas horas; el director no 
nos dejaba ni echar una parti
da a las cartas ... El agua esta
ba heladísima allá en Rosari
to, Méjico. En fin, pero aquí 
estamos otra vez. Mi hija me 
pidió que la trajera un autó
grafo de Leonardo di Caprio y 
ya lo tiene. 

- ¿Qué es lo más dificil 
para ti? 

- Todo y nada. Lo importan
te es saber estar en un rodaje. 
El haber trabajado fuera te da 
cultura, tranquilidad, saber 
que has conocido lo mejor. 
¿Sabes? Me he traído material 
americano, pistones, colcho
nes de aire, trampolines ... 
Todo lo necesario. Como coor
dinador de especialistas, y 
puesto que somos los mejores 

Ha sido uno 
de los 100 especialistas 

de "Tltanic" 

No intervino en 
"El Zorro", pero le 

enseñó sus acrobacias 
a Antonio Banderas 

Su meta, 
crear una escuela 
de profesionales ... 

"Tenemos los mejores 
del mundo", afirma 

En Almería, en una película del Oeste, doblando a Giulianno Geemma. 

PUERTA de Madrid 

del mundo, repetiré una y mil 
veces, tenemos que hacer una 
gran escuela, viene gente 
joven pegando fuerte ... 

Aquí está Ignacio Carreña, 
uno de los nuestros. El mejor. 
Nos ha traído su gran álbum 
de fotos. Resulta que era la 
bestia en "El día de la bestia"; 
y Arnold Schwarzenegger en 
"Conan" era él; y un robot en 
"Desafio Total"; envuelto en 
una nube de fuego en "Ram
bo"; montando sobre dos 
caballos doblando a Tom 
Berenger, en Almeria; en 
motos y coches a toda veloci
dad, por tierra, mar y aire. 
Ahora conocemos un poco 
mejor a Ignacio Carreña, al 
que veíamos -y no siempre- en 
los títulos de crédito de tantas 
películas españolas y extran
jeras. ¡Ah! nos dice que su 
esposa tiene familiares en 
Alcalá... Y que no suele ser 
amigo de hacer declaraciones, 
pero que por una vez que sal
ga de su anonimato ... 

LUMIGARMO 
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Grupo de Concejales 

P.P. Y P.S.O.E. DILAPIDAN EL PATRIMONIO 
MUNICIPAL Y FAVORECEN A URBASER 

En estos días se está poniendo en evidencia el acuerdo existente entre el P.P. y PSOE 
con el fin de sacar adelante los asuntos "más delicados del Gobierno Municipal". 

Tanto es así, que éstos, en el Pleno del Ayuntamiento del pasado día 12 de Enero apro
baron dos asuntos, a cual más cuestionable desde una óptica de gestión racional de los 
intereses públicos. 

1. - Aprobaron liquidar la deuda municipal acumulada de 3.162 millones de pesetas a 
la empresa adjudicataria de la limpieza viaria: URBASER. El instrumento ha sido nego
ciar un endeudamiento adicional del Ayuntamiento con los bancos y pagar a ésta. 

De ello han resultado dos cuestiones previas: por un lado incrementar en 2.805 millo=
nes de pesetas (más de un 300/o) la ya abultadísima deuda fmanciera del Ayuntamiento 
de Alcalá, hipotecado a menos de cinco meses de las Elecciones a la futura Corporación. 
En segundo lugar se produce un desvergonzado trato de favor a uno de los acreedores 
del Ayuntamiento, curiosamente a uno de los más poderosos. ¿Acaso van a pagar tam
bién así al resto de proveedores? 

2.- Se ha aprobado ceder el Palacete-Casa de los Lizana, sito en la c/ Victoria a la 
patronal alcalaína, olvidándose de los 400 millones que la Universidad y el Ayunta
miento han invertido en ella. 

Todo lo anterior, se ha hecho, incluso vulnerando unilateralmente un convenio entre 
la Universidad y el Ayuntamiento que le asignaba un uso cultural al edificio. Y para el 
que Izquierda Unida siempre propuso como Casa-Museo Manuel Azaña. 

l. U., se ve obligada, por tanto, a impugnar estos dos acuerdos por considerarlos ple
namente ilegales y contrarios a los intereses de los vecinos. 

Alcalá de Henares, 20 de Enero de 1999 
Grupo de Concejales de Izquierda Unida. 



Sobre el anteprovecto de la autopista de peaie 

El 1vunta11iento de Azuaueca v grupos de afectados 
rechazan la opción de la nñante sur de leco 
El Ministerio de Fomento ya se ha decidido por una de las opciones que se barajaban en 
el anteproyecto de la futura autopista de peaje Madrld-Guadalajara en el tramo denomi
nado "variante sur de Meco" para salvar la Zona de Especial Protección de Aves (ZEPA). 
La opción elegida ha sido la número 3, que atraviesa el término municipal de Azuqueca 
de Henares por el norte. Ésta era la única alternativa que rechazaba el Ayuntamiento 
azudense por considerar que perjudica gravemente los intereses del municipio, tanto 
desde el punto de vista del desarrollo urbanístico como de la actividad agrícola. 

La Dirección General de Ca
rreteras remitió a finales del pa
sado año el anteproyecto de este 
tramo de la futura autopista de 
peaje Madrid-Guadalajara, dado 
que el itinerario de este proyec
to a partir de la capital alcarre
ña está dado de baja en el estu
dio de impacto ambiental. El 
Ayuntamiento ya está en condi
ciones de emitir el correspon
diente informe a la vista del do
cumento, mientras que los par
ticulares podrán presentar las 
alegaciones que consideren 
oportunas a partir de su publi
cación en el Boletín Oficial del 
Estado. El pasado mes de mayo, 
el Ayuntamiento ya interpuso 
una serie de sugerencias de 
cara a la elaboración del estudio 
de impacto ambiental para las 
tres opciones que el Ministerio 
de Fomento ofrecía para ei tra
mo "variante sur de Meco" como 
alternativa al trazado R-2 ini
cialmente seleccionado y que 
era el que afectaba a la ZEPA en 
la comunidad de Madrid. 

En la tarde del día 20 de ene
ro, el Ayuntamiento de Azuque
ca celebró una reunión informa
tiva a la que asistieron las par
tes afectadas por la decisión de 
Fomento, desde particulares 
con intereses en el área que 
ocupará la opción 3, por la que 
podría discurrir la futura auto
pista, hasta representantes de 
la Asociación de Agricultores y 
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Ganaderos de Azuqueca y de la 
Comunidad de Regantes del Ca
nal del Henares. El ayuntamien
to azudense pretende aunar 
esfuerzos y que se interpongan 
las alegaciones oportunas a este 
anteproyecto de forma conjunta 
y coordinada. 

Los afectados consideran que 
de confirmarse la opción minis
terial se estaría causando un 
irreparable perjuicio a los inte
reses de Azuqueca. "La exposi
ción del Ayuntamiento ha sido 
muy clarificadora y francamen
te, nos ha sorprendido a todos 
mucho porque en ningún mo
mento habriarnos pensado que 
el Ministerio de Fomento se hu
biera decantado por esta varian
te. Y la razón es tan sencilla co
mo evidente: no tiene en absolu
to ninguna ventaja sobre el res
to de las opciones. Sin embargo, 
el perjuicio para el municipio es 
definitivo y catastrófico. Por un 
lado, Azuqueca es el municipio 
del Corredor del Henares con el 
término más reducido. Si ya es
tamos limitados por el sur tanto 
por la Autovia de Aragón como 
por la linea férrea Madrid-Bar
celona, ahora nos encontrarnos 
con un nuevo limite por el norte. 
De este modo, la localidad que
daria completamente encajona
da y limitadas sus posibilidades 
de desarrollo", esgrime Natalio 
Sotres, uno de los particulares 
afectados por la opción 3 . 

Además, creen que la alterna
tiva seleccionada ·por Fomento 
va a lesionar los intereses tanto 
de la población como de los sec
tores económicos. "La zona de 
afección va a discurrir a unos 
20 metros de Asfain, un área 
urbana habitada. También se va 
a ver afectado el acuífero de for
ma drástica, así como las lineas 
de regadío, que van a quedar 
cortadas, ya que pasará por de
bajo del canal del Henares. La 
estructura de propiedad rústica 
de Azuqueca es longitudinal, es 
decir, desde el canal hacia el 
sur, lo que dejará aisladas a las 
propiedades afectadas por la fu
tura autopista Madrid-Guadala
jara. Sin embargo, el único ba
samento que encuentra el mi
nisterio para abogar por la op
ción 3 es que no toca la AZPA; 
basta con echar un vistazo al 
plano de conjunto para compro
bar que ninguna de las alterna
tivas atraviesa esta zona prote
gida donde anida una comuni
dad de avutardas", asegura 
Sotres. 

Además, la opción elegida es 
al parecer un 60% más cara que 
el resto, de ahí que los afectados 
no encuentren explicación algu
na a la decisión adoptada por 
Fomento. "Dado que este ante
proyecto nos afecta a todo el 
municipio, estamos decididos a 
llevar hasta las últimas conse
cuencias la oposición tan drásti-

ca como radical para evitar que 
se mantenga esta postura dado 
que no es de sentido común. 
Eso sí, debe quedar claro que 
Azuqueca no se opone a la auto
pista de peaje, que entendemos 
es un medio indispensable para 
los intereses generales del país, 
pero se impone intentar compa
ginar los intereses de unos y 
otros". 

En la tarde del día 21 de ene
ro, la Asociación de Agricultores 
y Ganaderos de Azuqueca cele
bró una asamblea informativa 
para exponer a sus socios los 
inconvenientes de este antepro
yecto. "A este sector nos afecta 
de lleno dado que afecta a las 
tierras de regadío más producti
vas del municipio. El trazado de 
la opción elegida, que nos pare
ce catastrófica, dividirla en dos 
amplias extensiones de terreno 
de labor. Muchas parcelas que
darán aisladas y no será renta
ble trabajarlas", argumenta 
Antonio Pérez, presidente de la 
asociación. 

Alrededor de un centenar de 
familias de Azuqueca se verian 
perjudicadas por la opción 3 de 
la futura autopista de peaje que 
dañarla terreno de regadío de 
una extraordinaria riqueza y 
con una superficie en torno a 
las 250 hectáreas. "El costo que 
supondría regar parcelas aisla
das no podría ser asumido por 
los agricultores. Tendría que 
desplazarse de un terreno a 
otro, realizar el riego, cortar el 
suministro y llevar a cabo la 
labor periódica a lo largo del 
año. Esas tierras terminarian 
por quedarse yermas", asegura 
Antonio Pérez Vázquez. 

El Ayuntamiento de Azuqueca 
entiende que en el estudio de 
impacto ambiental del antepro
yecto se reconoce que hay otras 
opciones menos gravosas desde 
el punto de vista ambiental, 
agricola, económico y urbanísti
co, tanto de Azuqueca como de 
la vecina Meco. "Sin embargo, 
una única cuestión como la 
afección de una Zona de Espe
cial Protección de Aves, recono
cida en el anteproyecto de forma 
marginal y residual a lo clasifi
cado como ZEPA ha decantado 
la decisión de la Dirección 
General de Carreteras", lamenta 
Julio García, portavoz del equi
po de gobierno y concejal de 
Urbanismo. 

En un futuro , cualquier de
sarrollo urbanístico de Azuque
ca podría verse imposibilitado 
por esta opción 3 que ha elegido 
el Ministerio de Fomento. "No 
sólo estrangularla el crecimien
to futuro de la localidad sino 
que impedirla el desarrollo de 
terrenos que están clasificados 
como "urbanizables" en el docu
mento de aprobación inicial del 
nuevo Plan General de Ordena
ción Urbana", dice Julio García. 
La traza de la alternativa selec
cionada se aproxima con una 
distancia variable de entre 20 y 
40 metros a las viviendas de la 
urbanización de Asfain y a los 
suelos que están contemplados 
como "urbanizables" dentro del 
P.G.0.U. 
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Pleno extraordinario en el avuntamiento de Villalbilla 

Se espera que las nuevas normas subsidiarias 
pemitan un desarrollo espectacular de la población 
El pasado día 15 de enero se celebró en el ayuntamiento de Villalbilla un pleno extraordinario cuyo motivo especial era la aprobación inicial de las Normas Subsidiarias (NN.SS), en virtud de las cuales, este hasta hace muy pocos años pequeño pueblo se convertirá en uno de los importantes y con peso especifico en la Comunidad de Madrid, y no solamente por su crecimiento demográfico, por el cual se prevé que en los primeros años del próximo siglo cuente con unos 25.000 vecinos, sino también por su alta calidad de vida, la cual es muy posible que haga atractivo este municipio a muchos de sus futuros habitantes, que buscan precisamente esto, buena calidad de vida sin estar alejados de los centros neurálgicos e importantes vías de comunicación. 

Los puntos tratados fueron 
los siguientes. 

1 º. - Aprobación si procede 
del acta de la sesión anterior 

2°.- Toma de posesión de la 
concejala del PP. Maria del 
Carmen García Urias 

3º.- Aprobación inicial de las 
nuevas Normas Subsidiarias. 

El primer punto fue expues
to por el secretario del ayunta
miento, sin que se presenta
ran alegaciones u observacio
nes por parte de ninguno de 
los grupos, por lo que fue 
aprobado por unanimidad. 

En el segundo punto tomó 
posesión de su cargo de conce
jal Maria del Carmen García 
Urias, quien juró cumplir fiel
mente el cargo, al cual llega 
según sus palabras posterio
res con una gran ilusión y 
unas enormes ganas de traba
jar por su pueblo en un 
momento clave de su creci
miento. Dio las gracias a todos 
sus compañeros de corpora
ción por su amable recibi
miento. Y se ofrece como pre
sidenta del Comité Ejecutivo y 
concejal del Partido Popular a 
trabajar por los vecinos y el 
pueblo de Villalbilla, teniendo 
siempre detrás el partido al 
que pertenece como apoyo y 
experiencia de gobierno en 
todas las instituciones del 
estado. 
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En las fotografías de esta página tenemos a los concejaleles villabil
lenses que aprobaron unas normas subsidiarias nuevas cuyas con
secuencias sociales y económicas serán de gran calado para el futu
ro del municipio. Sobre estas líneas, la primera por la izquierda, María 
del Carmen García Urías, quien tomó posesión de su cargo de edil. 

Ya el tercer punto tomó la 
palabra el concejal de Urba
nismo, Antonio Barahona, 
para dar una pequeña explica
ción de lo que serán las nue
vas Normas Subsidiarias, y los 
trabajos efectuados entre los 

técnicos asignados por el 
ayuntamiento de Villalbilla y 
los de la consejería de Obras 
Públicas de la Comunidad de 
Madrid, para terminar en una 
elaboración final que recoja 
los proyectos de ambas partes. 

Las ya antiguas NN.SS. 
datan del año 1992. El ayun
tamiento de Villalbilla, junto 
con la CAM, hace aproximada
mente dos años y medio empe
zó a elaborar unas nuevas 
normas subsidiarias según los 
planes previstos de equipa
mientos y proyectos de la 
Comunidad, y las intenciones 
del ayuntamiento de Villalbi
lla. Ya sabemos que el AVE ha 
de pasar por aquí, la M-60, 
zonas de ocio y recreo, zonas 
verdes, y hasta reserva del 
suelo para el futuro tren de 
cercanías, si el desarrollo de 
todos los pueblos de la zona 
así lo demanda. Bien, bajo 
todas estas previsiones -por 
parte de la Comunidad y lo 
elaborado por parte de los téc
nicos asignados por el ayunta
miento, se aprobó en el pleno 
del día 6 de marzo del año 
pasado un "protocolo de inten
ciones". Pero aquél protocolo 
todavía faltaba por desarrollar 
en muchos aspectos; lo que 
entonces se denominó "aden
das". y muchos acuerdos con 
los propietarios de los terrenos 
afectados. Una vez desarrolla
dos todos estos puntos, de 
nuevo el día 27 de noviembre 
de 1998 se llevó al pleno del 
ayuntamiento la aprobación 
de las adendas ya desarrolla
das, y los convenios urbanísti
cos de Los Hueros, Dragados y 
la zona llamada de las Desgra
cias. Todo ello eran pasos por 
los que había que discurrir 
para el desarrollo definitivo de 
las NN.SS., que una vez ya lle
vado a término se aprobó de 
una forma inicial el día 15 de 
enero. Ahora serán expuestas 
al público durante 30 días en 
la CAM y en el ayuntamiento 
de Villalbilla -ya están 
expuestas desde el día 20 de 
enero- para posibles alega
ciones y. una vez finalizado 
dicho plazo, pasarán a su 
aprobación definitiva. 

Las nuevas NN.SS. están 
proyectadas para que en el 
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término de 8 años estén com
pletados los servicios, y el 
desarrollo de las mismas en 
unos 20 años en total. En ellas 
hay dos grandes núcleos de 
población en torno a los dos 
cascos históricos de Villalbilla: 
el del pueblo de Villalbilla por 
un lado, y el de Los Hueros 
por otro. El crecimiento pre
visto en el casco histórico de 
Villalbilla es de 1.140 vivien
das, divididas entre siete sec
tores (Sector nº 1, Villalbilla 
Este. Nº2, Villalbilla Oeste. 
Nº3, Paseo de Pereda. Nº4, 
Valdecarpintero. Nº5, Las Des
gracias. Nº 6 , Valdeláguila 1. 
Nº 7, Valdeláguila 2). Todos 
ellos llevan proyectado sobre 
una media de 150 viviendas, 
con excepción del sector 7 , 
que está reseivado para hote
les, residencial y deportivo. 
Todo este crecimiento, más la 
población ya existente, dará a 
esta zona (casco histórico de 
Villalbilla) una población de 
unos 10.000 ó .10.500 habi
tantes 

La otra zona, la del casco 
histórico de Los Hueros, se ha 
dividido en dos sectores, el 
denominado Nº8, Los Hueros. 
(donde hoy está ubicada Dra
gados), y el Nº9, Valdeobrea 
(cruce Los Hueros). En esta 
zona se proyecta construir 
2. 700 viviendas que, junto a 
las ya existentes del Zulema, 
Peñas Albas, El Gurugú y Los 
Hueros, dará una población 
de unos 12.000 habitantes. 
Por lo tanto, entre las dos 
zonas Villalbilla en su conjun
to contará lo que ya hemos 
dicho en otras ocasiones, 
entre 20.000 y 25.000 vecinos. 

Se ha dejado reseivado tam
bién, entre los términos de Los 
Hueros y Torres de la Alameda 
una extensión de 200.000 
metros cuadrados para zonas 
verdes. 

Las NN.SS. también contem
plan tres sectores industriales 
en el margen izquierdo de la 
carretera M-204, de acceso al 
pueblo de Villalbilla, denomi
nados Bordales 2 , Prado 
Ancho y Losillas; en total 
aproximado, 530.000 m2 para 
usos industriales. 

Por último, existe un sector 
terciario para µsos comercia
les en el Gurugú, con unos 
150.000 m2. 

Y esto es todo lo que se apro
bó en el pleno extraordinario 
del 15 de enero pasado, que a 
mi juicio no es poco, ya que 
será decisivo para el futuro del 
municipio. 

Ignacio GIR.ÓN 
CLARAMONTE 
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ll Vicec1nseie11 de Presidencia, cannen llnrez-Arenas, vishó las nuens@ ~ ~ _ ·1 

instalaci11es acompañada del director 1ene111 de Pntección Ciudadana, lis lalll-9-o/ 

El parque· de bomberos de Arganda es eí 
más moderno de la Comunidad de Madrid 
81 llomllern, 11 11111111no 11110 v m11111111s llSlllaciones 1est1111rá1 las emerge1clas 
de 111 zea 1111•••111991 los bomllens realizaro1 más de 1.0ll l1terve1ci11es 
El parque de bomberos construido en la localidad de Arganda del Rey es el más moderno de todos 
los que en la actualidad funcionan en el territorio de la comunidad de Madrid. Ésta ha sido la 
principal conclusión de la visita de la viceconsejera de Presidencia regional, Carmen Álvarez-Are
nas, a las nuevas instalaciones, que serán inauguradas en breve plazo. 

Las nuevas instalaciones tie
nen una capacidad para 
sesenta bomberos, aunque en 
la actualidad la dotación del 
parque de Arganda del Rey es 
de 53 profesionales. Asimis
mo, han sido habilitados 
espacios anexos para acoger a 
los profesionales del SERCAM 
(sanitarios y pilotos) y al per
sonal contratado cada verano 
para las campañas contra 
incendios forestales, cuya 
incorporación no supondrá 
merma en las condiciones de 
trabajo y estancia para los 
bomberos profesionales. 

El nuevo parque ha sido 
construido en terrenos colin
dantes a la parcela donde se 
encontraba el antiguo, que 
data de 1977. Éste, a su vez, 
será derruido y en su lugar se 
dispondrá una helibase en la 
que puedan operar tanto los 
helicópteros del Servicio de 
Emergencia y Rescate (SER
CAM) como los dedicados a 
otras labores del Cuerpo de 
Bomberos de la Comunidad de 
Madrid, especialmente, a la 
lucha contra incendios fores
tales. 

El aumento de población de 
la zona sureste de la comuni
dad de Madrid, así como el 
incremento de la circulación 
en la autovía de Levante, 
aconsejaron la construcción 
del nuevo parque de bomb~
ros. Durante el pasado año, 
1998, los bomberos del par
que de Arganda del Rey efec
tuaron más de 1.000 inteiven
ciones. La dotación mecánica 
del parque está compuesta en 
la actualidad por tres auto
bombas pesadas; una autoes
cala; un camión nodriza de 
8.000 litros de agua; un fur
gón para salvamentos varios, 
especialmente empleado para 
operar en siniestros automovi
lísticos; un furgón de salva
mento acuático y tres barcas. 

El nuevo parque está ubica
do en el kilómetro 22'500 de la 
carretera N-III en Arganda del 
Rey. Los terrenos eran propie
dad de la Consejería de Econo
mía de la Comunidad de 
Madrid, que los tenía destina
dos a vivero de Servicios 
Forestales. 

La Dirección General de Pro
tección Ciudadana solicitó en 
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marzo de 1996 el cambio de 
adscripción, así como la modi
ficación de clasificación del 
suelo. 

La parcela fue adscrita defi
nitivamente a la Consejería de 
Presidencia el 19 de septiem
bre de 1996. En abril de 1997 
se elaboró el proyecto básico, y 
en septiembre del mismo año 
se adjudicaron las obras a la 
empresa "Santiago La.hoz e 
Hijos, S.A.", iniciándose las 
obras el 20 de octubre de 1997 
en una parcela de 12.086 
metros cuadrados, sobre la 
que la superficie construida 
ha sido de 1.940 metros cua
drados, de los cuales 857'45 
han sido destinados a nave de 
vehículos, 809'30 a residencia 
de bomberos (en dos plantas) 
y 273'25 para dependencias 
de trabajo. 

Usos del edificio 
El edificio consta de una 

nave con capacidad para 12 
vehículos pesados con seis 
salidas dobles. Incluye taller 
mecan1co, almacén, grupo 
electrógeno, sala de secado, 
sala de caldera y otras instala
ciones. 

La residencia, que ha sido 
diseñada para una plantilla 
formada por sesenta bombe
ros en tres turnos, consta de 
dormitorios (masculinos y 
femeninos) , aseos, vestuario, 
botiquín, cocina, comedor, 
sala de televisión, sala de 
estudio, emisora, gimnasio y 
oficina de mandos, y tiene 
acceso directo e inmediato a la 
nave de vehículos. 

Otras dependencias de tra
bajo son los despachos para el 
jefe de parque, oficial de guar
dia, pilotos de helicópteros, 
médicos y personal sanitario, 
aula polivalente, vestuarios y 
sala de estar personal contra
tado del INFOMA. 

La inversión realizada en el 
ejercicio de 1997 ha sido de 
41.501.088 pesetas, y en en el 
correspondiente a 1998 ha 
sido de 166.490.321 , lo que 
suma un importe total de 
207.991.409 pesetas. 
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El delantero Calleia desmameló las aacianes del Calmenar 

2-1, el Alcalá llega a la zona 
cómoda de la clasificación 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 (Calleja, uno de penalti); CD. Colmenar Viejo, 1 (Cachito). 
ALCALA: Yuste, Juan Díaz, García, Obregón, Campos, Paulet, Ollero (Moreno, min. 47), Edu (Mozos, 
min. 80), Ri1d (Padilla, min. 70), Calleja y Moreno. 
COLMENAR: Cabezuelo, Pipo (Del Rey, min. 47), Rico, Ibüez, Edu, Paco, Gerarclo (Femando, min. 87), 
Gabi (Juanan, min. 55), Cachito, Sama, Nogales y Barrón. 
ARBITRO: Valle Lázaro. Vieron la tarjeta amarilla los alcalaínos Padilla, Edu, Moreno, el entrenador 
Luis Carlos L6pez y el delegado de campo. Además amonestó a los colmenareños Rico, Ibüez y Gabi. 

El Alcalá consiguió una opciones para pelear por los cionados complutenses que 
importante victoria .ante el Col- · puestos de cabeza. El partido acudieron en un número 
menar Viejo en un encuentro se presentaba como uno de los mayor que en partidos anterio-en el que la estrella índiscuti- . . . ble fue el centro delantero mas mteresantes de la Joma- res. Algo más de 300 especta-
complutense Calleja, autor de da. Así lo entendieron los afi- dores comparecieron en las 

gradas del Val. 
El Alcalá fue fiel a sí mismo. 

Empezó dubitativo y fruto de 
ello fue que el Colmenar se 
adelantara en el marcador a 
los 20 minutos por mediación 
de Cachito. El equipo de Luis 
Carlos López recibía un jarro 
de agua fria que le proporcio
naba inquietud en una situa
ción muy delicada. 

La diferencia con respecto a 
otros encuentros la estableció 
el delantero centro Calleja. Fue 
quien mejor simbolizó el espí
ritu del nuevo Alcalá de Luis 
Carlos López. El cuadro alcala
íno impulsado por Calleja logró 
empatar el partido a los 40 
minutos gracias a un penalti 
con el que fue sancionado el 
Colmenar. Con este resultado 
se llegó al final de la primera 
parte. 

Qué duda cabe que el 
encuentro fue muy igualado. 
Los dos equipos se emplearon 
a fondo sabiendo lo que se 
jugaban. El estado en que se 
encontraba el césped del Val 
tampoco invitaba a desarrollar 
un buen juego futbolístico. 

Fue Calleja quien se echó 
sobre las espaldas la respon
sabilidad de conseguir la victo
ria para el Alcalá. El delantero 
fue quien más mordiente 
demostró y fruto de ello fue el 
gol conseguido a los 80 minu
tos de juego que servia para 
que los complutenses se que
daran con los tres puntos. 

El Alcalá logró dar un salto 
en la clasificación y ha llegado 
a la decimotercera posición 
con 28 puntos. Con este esti
rón ha conseguido superar a 
dos equipos que como el Alca
lá han defraudado, el Moscar
dó y el Carabanchel. 

los dos goles del Alcalá y artífi- ------.---c-~......--~-~r----~-----.:__~ 
ce de una victoria por el empu
je y la garra que demostró en 
todo momento. 

El mes de enero, habida 
cuenta de que el próximo 
domingo el Alcalá se ve obliga
do a descansar porque así lo 
determina el calendario ligue
ro, finaliza para los complu
tenses con un bagaje muy irre
gular, algo ya sintomático esta 
temporada. El equipo alcalaíno 
ha dado las de cal, las de 
arena y si hubiera más mate
riales de construcción también 
los habría dado porque el Alca
lá no es capaz de mantener 
una línea de actuación. 

El partido ante el Colmenar 
era muy complicado porque 
una derrota hubiera hundido a 
los complutenses y más 
teniendo en cuenta el mencio
nado descanso liguero. Ade
más, el Colmenar tampoco se 
podía permitir una derrota 
puesto que perdía demasiadas 
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A los complutenses les tanó veteranía v nrios hombres clave 

4-3, el Collado Villalba todavía no cree 
su victoria ante el Deportivo Alcalá 
RESULTADO: CD. Collado Villalba. 4 (Joseba. dos. Entero y Calvo); Deportivo Alcalá. 
C.F .• 3 (Kiko. Guti y Boli). 
COLLADO VILLALBA: Gerard. Ricardo (Entero). Curro. Quique (Buce). Tito (Calvo). Villa
cieros. Lara. Toñín. Setién (Roberto). Joseba y Iq.fita. 
DEPORTIVO ALCALA: Oliver. Mariano (Rubén). Angel. David Martín. Ricardo (Víctor). 
Raúl. Kiko (Oli), Guti, Sukyn (Sergio), Sedano y Boli. · 
ARBITRO: Villajos Núñez. Mostro tarjetas amarillas a los complutenses Angel, David 
Martín. Ricardo, Guti. Oli y Rubén, y a los locales Curro. Lara. Joseba y Roberto. 

El partido disputado en el 
campo del Collado Villalba 
entre el equipo local y el 
Deportivo Alcalá fue uno de 
los más curiosos que se han 
disputado esta temporada en 
el grupo primero de regional 
preferente madrileña. No es 
fácil ver un partido con siete 
goles en el fútbol actual, pero 
además de que hubo ese 
número de tantos, hubo 
emoción, acciones brillantes, 
lucha, garra, polémica, etc. 

Cierto es que los locales, 
jaleados por su público se 
lanzaron a un feroz ataque. 
Fruto de ello llegó el 2-3 a los 
60 minutos de juego. Lo 
marcó Entero, un atacante 
que se acaba de incorporar al 

juego sustituyendo a un 
defensa. El Collado Villalba 
estaba desmelenado. 

A los 75 minutos empató el 
partido Calvo poniendo un 3-
3 que era un duro golpe para 
el Deportivo y un mayor esti-

Ajedrez 

Nefasta para los alcalaínos 

5ª Jornada de la Liga 

mulo para el Collado Villalba, 
que veía como incluso se 
podía llevar el partido. 

En ese último cuarto de 
hora el cuadro complutense 
se defendió con orden pero la 
suerte no iba a estar de su 
lado. En el último minuto del 
encuentro llegó Joseba y 
marcó el 4-3 definitivo que 
dejó a los complutenses con 
un palmo de narices y sin 
ningún punto de un partido 
que tenía casi ganado. 

Los complutenses caen a la 
decimosegunda posición del 
campeonato y el domingo 
visitan el campo del Alcoben
das, segundo clasificado en 
una liga extraña que después 
del frenazo del Cercedilla 
lidera el Barrio del Pilar con 
un Torrejón que viene pisan
do los talones del lider y del 
Alcobendas. 

En primer lugar hay que 
destacar que si el Deportivo 
Alcalá no se trajo nada posi
tivo de su viaje a Collado 
Villalba hay que atribuirlo a 
su escasa veteranía. Un equi
po que marca tres goles a 
domicilio no puede venirse 
sin ningún punto en su 
haber. Faltó en el equipo la 
capacidad para estar por 
encima del vendaval y del 
nerviosismo del Collado 
Villalba, faltó tranquilidad y 
faltaron hombres claves en el 
esquema de Paco Gutiérrez. 

Autonómica Madrileña de Aiedrez 

En efecto, éste último es el 
principal problema del técni
co. Las continuas bajas de fut
bolistas hace imposible que 
pueda repetir alineaciones y 
esquemas estratégicos. 

Con todo y con ello el 
Deportivo jugó en Collado 
Villalba un primer tiempo 
primoroso ante un rival que 
aspira al ascenso. Al filo del 
cuarto de hora de partido, 
füko marcó el 0-1 para los 
complutenses pero diez 
minutos después empató el 
Collado Villalba por media
ción de J oseba. 

El Deportivo quiso dejar su 
impronta en el campo del 
equipo serrano. Guti marcó 
el 1-2 a los 39 minutos y con 
esa ventaja llegó el Deportivo 
al descanso. En la reanuda
ción marcó Boli el 1-3 en un 
momento psicológico. Con un 
poco de picardía y de vetera
nía, el equipo complutense se 
hubiera traído los tres pun
tos en juego puesto que el 
Collado Villalba estaba 
desarmado. 

PUERTA de Madrid 

La quinta jornada de la Liga 
Autonómica Madrileña de Aje
drez resultó nefasta para los 
jugadores alcalaínos, ya que 
excepto en una partida en la 
que hubo, el resto fueron 
derrotas. 

El equipo de preferente que 
jugó contra el 'New Chess' per
dió por el tanteo de l '5 a 4'5. 
El de 1 ª división hizo tablas en 
su desplazamiento para 
enfrentarse a 'Ajedrez Madrid' 
(tanteo 3/3). En 2ª división, el 
equipo A perdió contra el 
Moratalaz C por el tanteo de 
2'5 a 3'5 y el equipo B batió 
todos los récords, ya que en su 
desplazamiento para jugar con 
el 'Ajedrez Madrid' perdió por 
el tanteo de 6 a O. 

En resumen, fue una jorna
da negra que todos los ajedre
cistas complutenses esperan 

no repetir, recuperándose 
para la próxima jornada, la 6ª. 
en la que el equipo de pre
ferente jugará fuera de casa 
contra la 'Didáctica', el equipo 
de 1 ª división recibe al 'CISAN
PA', el equipo de 2ª división A 
viaja a Alcobendas, el de 2ª 
división B recibe al 'Expansión 
A' y el de 3ª división se va a 
Vicálvaro. 

Comienza el Torneo 
de Deporte Infantil 
de Ajedrez 

Dentro de las competiciones 
de Deporte Infantil 98/99, 
organizadas por la Ciudad 
Deportiva Municipal en cola
boración con los clubes depor
tivos de la ciudad, se incluye 
un Torneo de Ajedrez que dará 

comienzo el próximo sábado 6 
de febrero , a las 18'30 horas, 
en la cafetería de la Ciudad 
Deportiva Municipal. Las ins
cripciones pueden realizarse 
en la sede del Club de Ajedrez 
sita en la Casa de la Juventud, 
de lunes a viernes (excepto 
martes). a partir de las siete de 
la tarde, o en los propios cen
tros escolares dirigiéndose al 
monitor de ajedrez del club. 

Este torneo -en el que 
podrán participar las categorí
as de Prebenjamin (nacidos 
entre 1991 y 1993), Benjamín 
(1989 y 1990), Alevín (1987 y 
1988), Infantil (1985 y 1986) y 
Cadete (1983 y 1984)- es clasi
ficatorio para el Torneo Auto
nómico y éste a su vez lo es 
para el Campeonato de Espa
ña. 
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Miguel Angel Bravo, 4' en el Torneo Villa de Madñd 

Guadalupe Amores v Alberto Bravo, 
participan en el Campeonato de España 
la c1m11dcló1 será aste nn de sam1111n al 11b1Hó1 Buiz de 1111sc1 de Alcalá 
Este fin de semana, días 30 y 31 de enero se celebrará en el pabellón Ruiz de Velasco de Alca
lá de Henares el Campeonato de España de Judo para las categorías de absoluto, masculino 
y femenino. Tras haber realizado el pesaje oficial en la mañana del sábado día 30 en el motel 
Torre Haya de Torrejón de Ardoz, los judokas se trasladarán a Alcalá para disputar: a las 
16'30 horas las eliminatorias y repescas femeninas, y a las 18'30 horas, las masculinas. El 
domingo a las 9'30 horas, serán las finales de repesca y combates por los terceros puestos, 
y a las 12'00 horas se disputarán las finales tanto masculinas como femeninas. 

Por el gimnasio Odisea Sport 
de Alcalá de Henares participa
rán Guadalupe Amores (+ 78 
Kgs), 2ª en el Campeonato de 
Madrid, y Alberto Bravo (- 81 
Kgs), 3° en el campeonato de 
Madrtd. 

el primero a un representante 
de Aragón y el segundo a un 
madrtleño del gimnasio Budo
kan. En semifinales se enfrentó 

a un madrtleño que le ganó por 
ippon tras realizar una técnica 
de Uchi-Mata, con lo que Miguel 
sólo podía optar por la 3ª plaza. 

los alcalaínos están a un punto de la cabeza 

M. A. Bravo terminó siendo 4 ° 
tras perder el combate por el 
tercer puesto con un gallego que 
le ganó por un ippon algo dudo
so. El alcalaíno estaba concien
ciado de que el gallego era zur
do, pero este último le entró por 
derechas y le marcón ippon. 

Buen resultado de Miguel 
Angel Bravo teniendo en cuenta 
que es todavía cadete y que tuvo 
que enfrentarse en este torneo a 
competidores júnior de más 
experiencia. Este torneo, con el 
de Fuengirola en Semana Santa 
y con el Campeonato de España 
cadete, son puntuables para el 
ranking que decidirá cuál será 
la selección definitiva que parti
cipará en el campeonato de 
Europa sub-18 que se celebrará 
este año en Dinamarca. 

Raúl CASANOVA 

Para Guadalupe Amores este 
es el tercer campeonato de 
España absoluto en el que par
ticipa y donde se encontrará con 
rtvales como Susana Somolinos, 
5ª de España en el 98 y que 
ganó a Guadalupe en la final del 
Campeonato de Madrid de este 
año; Inma Vicent, catalana se
mifinalista del campeonato de 
Europa y subcampeona de Es
paña 98; la subcampeona de 
Europa, 5 veces campeona de 
España y subcampeona del 
mundo 97, la madrtleña Raquel 
Barrientos. 

Tropiezo del lviasa senior masculino ante 
el equipo de la Universidad Autínoma 

Por su parte, los rtvales con 
que se puede encontrar Alberto 
Bravo son Sergio Domenech, 
Aragón, actual campeón de 
España que estuvo muy cerca 
del bronce en el mundial 97 de 
París; Jesús Domínguez y Ricar
do Echarte que también han 
sido campeones de España en 
otras ediciones. 

Torneo Sub-18 
Villa de Madrid 
En el pabellón polideportivo 

de Aluche se disputó el pasado 
domíngo 24 de enero el Torneo 
sub-18 Villa de Madrid de Judo 
en el que el único representante 
alcalaíno fue eljudila del gimna
sio Odisea Sport Miguel Ángel 
Bravo, en la categoria de - 73 
kgs. Miguel Ángel Bravo forma
ba parte del equipo de la selec
ción española sub-18, no olvide
mos que Miguel es el actual 
subcampeón de España cadete. 

En el Torneo Villa de Madrid, 
Miguel Angel Bravo se enfrentó 
con lo mejor del judo del estado 
español ya que en dicho torneo 
participaron diversas seleccio
nes autonómicas sub-18. 

El judoka complutense consi
guió merecidamente la cuarta 
plaza. Llegó a semifinales tras 
ganar dos combates por ippon, 
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Complicadas se le ponen las cosas en la liga al Foto Arte sénior masculino tras la derrota el pasa
do domingo ante la Universidad Autónoma. Aun así, ningún equipo de la liga ha conseguido todas 
las victorias en las tres jornadas disputadas, lo que .todavía les permite a los alcalaínos reaccio
nar, ya que tan sólo están a un punto de los equipos de cabeza. 

El domíngo 24, se auguraba 
un partido dificil para los alcala
ínos, pues a lo largo de la sema
na surgieron numerosas bajas 
por lesión que, junto con otras 
por motivos laborales hicieron 
que Foto Arte se enfrentara a los 
universitarios con 7 jugadores, 
dos de ellos lesionados. Sin 
embargo, a pesar de ello, la 
superior calidad técnica de los 
complutenses deberla haberse 
impuesto en el encuentro. 

El primer set fue un igualado 
"toma y daca" alternándose los 
puntos para uno y otro equpo, 
no queriendo ninguno ceder la 
más mínima ventaja al contra
rio. Fueron los universitarios 
quienes, aprovechando una 
racha de mala recepción de los 
alcalaínos, cogieron una ventaja 
de 4 puntos. A partir de aquí 
Foto Arte fue a remolque, pero 
en el tramo final del set consi
guió remontar y hacerse con él 
por un ajustado 25-23 gracias a 
acciones del bloqueo y a un 
saque duro que dificultaba los 
ataques del rtval. 

En el segundo set, Foto Arte 
salió a romper el partido y 
demostrar su superioridad téc
nica y táctica. Con ataques rápi
dos de sus centrales y sus juga
dores de zona 4 acertados en 
sus acciones, junto con un buen 

bloqueo, vencieron el juego con 
autoridad por 25-16. 

Pero en el tercero las cosas 
cambiaron. Los alcalaínos en 
lugar de dar la "puntilla" a su 
rival jugando como en el segun
do set y saliendo a por todas, 
saltaron al campo más relajados 
y desconcentrados, debido a la 
ventaja adquirida al haber 
ganado los dos juegos anterio
res. Esta actitud dio la oportu
nidad de crecerse a los universi
tarios, que pasaron a dominar el 
encuentro, realizando con acier
to sus acciones de ataque, de 
defensa y sobre todo de bloqueo, 
en las que en los dos juegos 
anteriores habían estado prácti
camente nulos. De esta forma 
empataban el partido imponién
dose en los dos siguientes sets 
por 19-25 y 17-25. Así, se llegó 
al 5º y definitivo set con un Foto 
Arte "tocado" moralmente, y con 
la Universidad Autónoma creci
da tras remontar. Consecuente
mente fueron los universitarios 
los que adquirieron desde el 
principio una gran ventaja en 
este set (4-10) a su favor. Con el 
set prácticamente perdido, los 
alcalaínos comenzaron a arries
gar mucho con su saque y les 
dio resultado, ya que el rival no 
era capaz de construir ataques 
sencillos. De tener el set perdido 

remontaron y llegaron a tener 
un punto de partido (15-14) a 
su favor; pero no pudo ser, dos 
errores en el ataque de los alca
laínos junto con un bloqueo de 
los universitarios, ponían fin a 
sus esperanzas terminando el 
set con 15-1 7 a favor de éstos. 

Esta derrota muestra a los 
alcalaínos que en esta liga no 
hay rival pequeño, y que no 
deben perder nunca la cara al 
partido por muy a favor que 
estén las circunstancias. De 
todos modos aún queda tiempo 
para reaccionar; y dos victorias 
consecutivas en los próximos 
encuentros ante el C.V. Villalbá 
y el C.V. Móstoles, meterian a 
los alcalaínos de nuevo en la 
lucha por el título. 

Alienación de Foto Arte: Lucio, 
Quique, Felipe, Luis, Higinio, 
Dani y Cherna. 

Por otro lado, las sénior del 
Néctar-Iviasa no jugaron su 
encuentro dado que Galapagar 
no se presentó, y habrá que 
esperar la decisión del comité de 
competición. Las juveniles del 
C.V. Iviasa ganaron ante un flo
jo Mejorada por 3-0 y las cade
tes cayeron ante el Fuenlabrada 
por 0-3. 

José ya MORALES 
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Sandra López 

S1111ra lápez (01i11pi1J v Sergio l1rtínez (Ciud1d del lirel brill1ron en El Fenal 

Dos alcalaínos consiguieron 
el bronce en el campeonato 
de España de cadetes 
Los dos únicos karatekas de Alcalá que participaron en el campeonato de España de cadetes y júnior celebrado en El Ferrol los días 23 y 24 de enero brillaron por todo lo alto y consiguieron traerse trofeo. Sandra López Corral, del gimnasio Olimpia, y Sergio Martínez Trillo, del gimnasio del colegio Ciudad del Aire, fueron terceros en combate y katas respectivamente, con lo cual pudieron colgarse la medalla de bronce en un campeonato nacional. Tanto Sandra López como Sergio Martínez, se proclamaron terceros de España en un campeonato al que fueron seleccionados con el equipo madrileño después de haber sido terceros de la comunidad de Madrid en sus respectivos campeonatos autonómicos. 

Sandra López, de 16 años 
de edad y entrenada por el 
maestro Lorenzo Granen en 
el gimnasio Olimpia, es cade
te de primer año y consiguió 
en la disciplina de kumite 
(combate) un brillante tercer 
puesto nacional. La joven 
karateka complutense se 
empleó a fondo en El Ferrol y 
consiguió una medalla de 
bronce. En semifinales fue 
derrotada por la que poste
riormente se proclamó cam
peona de España, una kara
teka valenciana de la que la 
propia Sandra López dijo que 
"es muy rápida. Yo creo que 
se la puede vencer, pero es 
muy buena y rápida M. 

La calidad de la valenciana 
lo demuestra el hecho de que 
eliminó a la campeona de 
Madrid, que era una de las 
favoritas para proclamarse 
campeona de España. San
dra había sido tercera en el 
campeonato madrileño y 
entró en la selección madri
leña. 

La medalla de plata fue 
para una karateka asturiana 
y los dos terceros puestos 
fueron para las representan-
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Sergio Martínez junto a Sandra López, en el pabellón deportivo 
de El Ferrol donde se celebró el Campeonato de España 

tes madrileñas, concreta
mente la segunda clasificada 
en el campeonato autonómi
co y la propia Sandra López. 

No era la primera vez que 
la alcalaína participaba en 
un campeonato de España. 
Ya llegó a participar en un 
campeonato nacional de téc-

nicas por equipos al que se 
clasificaron como terceras de 
Madrid. El campeonato no le 
reportó trofeos a este equipo 
del gimnasio Olimpia pero al 
menos sí que sirvió para que 
Sandra López consiguiera 
experiencia en competición. 

Ahora, Sandra López espe-

Sergio Martínez 

ra la noticia de que pueda 
haber preselección para el 
campeonato de Europa cade
te: "Lo tengo dificil pero si 
hubiera preselección inten
tarla entrar en el campeona
to europeo que se celebrará 
en Oviedo. Es complicado 
porque la valenciana es muy 
rápida, pero lo intentariaM. 

El tercer puesto 
de Sergio Martinez 

Sergio Martínez, de 17 
años, llegó al campeonato de 
España de katas como terce
ro de Madrid. También fue 
tercero en kumite sin embar
go el seleccionador madrile
ño prefirió presentarle en 
katas. Martinez pertenece al 
gimnasio del colegio Ciudad 
del Aire y le entrena el maes
tro Macario Martin. 

En esta competición fueron 
los madrileños los que se 
repartieron los trofeos: "Los 
tres estuvimos en un puño; 
nos separó sólo una décima M. 
Fue primero Femando San 
José, e Fuenlabrada, que 
había sido segundo en el 
campeonato de Madrid. El 
segundo en El Ferrol fue 
Miguel Angel López, de 
Madrid, vigente campeón 
madrileño. Y tercero fue Ser
gio Martinez quien participa
ba por primera vez en un 
campeonato de España: 
"Estoy muy contento porque 
en la primera vuelta sali en 
segundo lugar, es decir, en 
un puesto muy malo porque 
éramos veinticincoM. Martí
nez pasó la primera vuelta 
con otros quince karatekas y 
siguió superando eliminato
rias hasta alcanzar la meda
lla de bronce. 

Su objetivo ahora es el 
campeonato de España 
sénior, en el que puede parti
cipar al ser de carácter open. 

JO de enero de 1999 



m cam1eona10 .. llim11s" -Jornada nª 

El colista N.S.P. le baia los humos al Dress 
Sin ninguna duda la mayor sorpresa de la jornada fue la derrota del Dress, tercer clasificado, ante 
el N.S.P., décimo clasificado; el buen partido de estos últimos unidos al mal planteamiento del 
Dress fueron la clave para que el N.S.P. lograse su primera victoria en esta liga. otras de las hipo
téticas sorpresas de la jornada fue la amplia derrota del Impursa U.A.B. ante la Cafetería 21. La 
Cafetería Marsa y la P. Barcelonista U.E. solventaron sus compromisos con suficiencia ante el 
Villalbilla/Zulema y la O. Delgado/Sol respectivamente. Al Café Michael le bastaron cinco minu
tos de inspiración para dejar sentenciado su partido ante el Bar Nieto. 

N.S.P., 2 - Dress, 6 
El N .S.P. cuajó sin duda su 

mejor partido en lo que lleva
mos de temporada. Por el con
trario, el Dress no lo pudo 
hacer peor, sin ideas, desga
nados, y además dando todo 
tipo de facilidades a los con
trarios para que una vez tras 
otra se plantaran con clara 
ventaja ante su desguarnecido 
portero. De ahí el gran rosario 
de ocasiones de que dispusie
ron los locales y de las cuales 
el jugador nº 2 del N.S.P. apro
vechó perfectamente marcan
do cinco de los seis goles de su 
equipo. 

Impursa U.A.H.,2 
Cafetería 21, 6 

cuando el Michael apretó el 
acelerador y en tan sólo cinco 
minutos le endosó tres goles. 
Este hecho lo acusó el Bar 

Nieto en la segunda mitad en 
la que aprovechó su rival para 
ampliar la diferencia. 

Cafetería marsa, 8 
Villalbilla/Zulema, 1 

Nada pudo hacer el Villalbi
lla/Zulema ante una Marsa 
muy superior, salvo marcar el 
tanto de la honrilla a los seis 
minutos de juego, aunque 
para entonces el marcador ya 
fuera favorable a la Marsa por 
2-0. A partir de ese instante y 
hasta el descanso, los de la 
Marsa dejaron el partido sen
tenciado con un parcial de 7 -
1. En la segunda mitad ambos 
equipos se relajaron debido a 
la claridad del marcador. 

Luis DOMARCO 

No desperdiciaron la ocasión 
los hombres de la Cafeteria 21 
de lograr una importante vic
toria ante un enemigo al cual 
hacía mucho tiempo que no 
conseguían derrotarle. La gran 
cantidad de ausencias jornada 
tras jornada en las filas del 
Impursa se nos antoja al 
menos preocup~te, si es que 
éstos desean meter la cabeza 
en esas cuatro primeras pla
zas. La primera mitad resultó 
más igualada, mientras que 
en la segunda la Cafeteria 21 
resolvió de forma brillante este 
dificil compromiso. 

Con motivo de la llis111111e1 .. Memoñal Ricardo Schleiisner" 

P. Barcelonista U.E., 7 
O. Delgado/Sol, O 

Buen partido de los locales 
ante un rival al cual respeta
ban mucho pues no en vano 
cayeron derrotados ante ellos 
en el anterior enfrentamiento. 
En esta ocasión los culés no se 
dejaron sorprender y desde el 
primer minuto de juego domi
naron con autoridad, de ahí 
ese amplio y justo marcador. 

Café Michael, 5 
Bar Nieto, 2 

Partido muy igualado sobre 
todo durante los primeros 
veinte minutos, momento al 
cual ya pesar de las ocasiones 
de uno y otro equipo llegaron 
con el resultado de empate a 
cero goles. Fue a partir de ese 
instante y hasta el descanso 
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95 jugadores se dieron cita el pasado 
fin de semana en laldeláguila 
Jornada apasionante y melancólica la vivida el pasado fin de semana en el club de golf Valdelá
guila (Villalbilla) con motivo de la disputa del "Memorial Ricardo Schleiisner", socio fallecido 
recientemente, que fue el gran impulsor del premio "Marcador de Oro" que se celebra en las ins
talaciones del club durante todo el año, y que a partir de ahora llevará su nombre como mereci
do homenaje a su gran labor realizada durante los años en que perteneció al club. 

Noventa y cinco jugadores se 
dieron cita para jugar este tor
neo bajo la modalidad stable
ford y con un día primaveral 
teniendo en cuenta las fechas 
en que estamos. 

En lo que a resultados res
pecta, y comenzando por da
mas, bastante flojos porque la 
ganadora (ya casi habitual), 
Manuela Pertierra, se alzó con 
el triunfo con 36 puntos, aven
tajando en tres a la niña pro
digio Paula Aguado y en seis a 
Pilar de Medina, Concepción 
Ortiz, Angeles Plaza y a Adela 
Richer que le siguieron en la 
clasificación. 

Gran comienzo el de Manue
la y casi con toda seguridad no 
será el único premio que con-

siga. 
En caballeros, mejores re

sultados, y la cosa empezó co
mo terminó: Sergio Tello, bri
llante ganador del año 1998, 
ganó este memorial con unos 
fenomenales 38 puntos aun
que compartiendo resultado 
con un casi olvidado Rafael Ji
ménez Campillo y con un sor
prendente Rafael Sánchez 
Muñiz. 

A un punto de ellos se quedó 
Manuel García Romero. 

Hubo en la jornada tres 
bajadas de hándicap, las tres 
para caballeros. 

El sábado anterior al premio 
se celebró una cena social en 
las instalaciones del club con 
multitud de comensales donde 

se hizo entrega de los premios 
Match-Play 1998 y Regulari
dad 1997-1998, en la que 
también se homenajeó a dos 
socios que han dado y siguen 
dando todo por el club: Julio 
Harari y Ángel Pérez. 

También hubo un aperitivo 
previo al ya inminente comien
zo de los premios patrocinados 
y fue la disputa de un premio 
social el pasado día 17 que 
tuvo a Elena Machado y Enri
que Santos como protago
nistas. 

La próxima semana conclui
rá el mes con el torneo "Call & 
Play" y con el ya último premio 
social. 

Fernando PALACIOS 
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Benedicto convoca asamblea de socios para la 
conversión de la Deporuva en Sociedad Anónima 

El Alcalá tendrá dueño al 
cumplir los 10 años de historia 
La RSD. Alcalá podrá dejar de ser una institución pertene
ciente a sus socios, a los alcalaínos, para convertirse en una 
sociedad anónima deportiva que tendrá dueño. Con la con
versión, si es que finalmente se acepta, la asamblea de socios 
dejará paso en la toma de decisiones al consejo de adminis
tración y en definitiva a quien tenga la mayoría de las accio
nes, es decir, parecido a lo que ocurre con el Atlético de 
Madrid de Jesús Gil. El actual presidente de la Deportiva, 
José Maria Benedicto, ha convocado asamblea extraordinaria 
de socios con un único punto en el orden del dia, la conver
sión del Alcalá en sociedad anónima deportiva, proceso para 
el cual ya se está preparando la actual junta directiva que 
presentará entonces una auditoria que servirá para conocer 
cual será el capital social de la posible sociedad anónima. 

La asamblea será el día 19 
de febrero en el salón de 
actos de la universidad cisne
riana, en la plaza de San 
Diego; a las 20 horas en pri
mera convocatoria y a las 21 
horas en segunda convocato
ria. El objeto de la reunión 
será dar a conocer el proceso 
para la conversión en socie
dad anómina deportiva y 
dejar en manos de los socios 
esa decisión. Con el primer 
equipo en tercera división no 
es obligatorio que la RSD. 
Alcalá se convierta en socie
dad anónima. Ese proceso 
sólo tendría que hacers~. 
según la actual legislación 
deportiva, en el caso de que 
el equipo ascendiera a segun
da división A. Sin embargo la 
ley permite la conversión a 
cualquier club deportivo. 

que los mismos socios volve
rían a tener derecho a com
prar acciones. En una terce
ra convocatoria podrían 
adquirir acciones cualquier 
persona interesada sin nece
sidad de que tenga carnet de 
socio al corriente de pago. 

Desde el momento en que 
la RSD. Alcalá fuera sociedad 
anónima deportiva ya no ten
dría socios como actualmen
te tiene. Habría una junta de 
accionistas y un consejo de 
administración que serian 
los auténticos dueños de la 
Deportiva. Ese consejo de 
administración regiría los 
destinos de la sociedad anó
nima deportiva; la figura del 
socio desaparecería para 
convertirse en abonado. Los 
aficionados y seguidores del 
Alcala que no fueran accio
nistas podrían adquirir un 
abono por temporada y asis
tir a los partidos de su equi
po o bien comprar su entrada 
cada domingo para ver al 

Miguel Angel Gala y Rodolfo Gómez, 
interesados en la adquisición del Alcalá 

Alcalá. El abonado no tendría 
derecho a participar de las 
decisiones relacionadas con 
la gestión del club. 

Desde ese momento el Alca
lá, una sociedad deportiva 
que cumple en 1999 los 
setenta años de historia, 
tendría dueño o dueños que 
serían los accionistas. A más 
acciones, más poder dentro 
del club. 

Los acontecimientos no 
han podido hacer cumplir a 
la actual junta directiva el 
programa electoral con el que 
se presentaron a las eleccio
nes hace un año. Entonces, 
Benedicto decía que no que
ría un sociedad anónima 
deportiva que pudiera poner 
en peligro a la RSD. Alcalá y 
sí estaba dispuesto a valorar 
la posibilidad de esa sociedad 
anónima si el ayuntamiento 
adquiriera el 51 por ciento de 
las acciones pues eso sí 
garantizaría, según decía, la 
supervivencia del Alcalá. 

Los malos resultados 
deportivos, los problema eco
nómicos y sobre todo, la pre
sión que han metido un 
grupo de empresarios enca
bezados por Miguel Angel 
Gala Roldán y Rodolfo 
Gómez, quienes quieren 
adquirir la RSD. Alcalá, 
ponen a los socios en el com
promiso de decidir si quieren 
una sociedad anónima, lo 
que equivaldría a no volver 
nunca a tomar una decisión 
sobre la gestión de la Depor
tiva a no ser que fueran 
accionistas, o a dejar las 
cosas tal y como están, con 
todos los recursos legales 
que existen en la actualidad 
entre los que se encuentran 
la moción de censura como 
fórmula democrática, y espe
rar a que el equipo ascendie
ra algún día a segunda divi
sión A, para entonces sí, con
vertir al Alcalá en sociedad 
anónima deportiva. 

El proceso para la conver
sión se iniciaría con una 
auditoria que presentara la 
actual junta directiva en la 
cual se diera a conocer el 
patrimonio actual de la 
Deportiva y por tanto el capi
tal social con el que arranca
ra la sociedad anónima 
deportiva si los socios acep
taran la conversión. 

En el momento en el que la 
asamblea decidiera esa con
versión se pondrían a la 
venta las acciones teniendo 
derecho los propios socios a 
adquirirlas en una primera 
convocatoria. Si en esta pri
mera venta no se adquirieran 
todas las acciones que com
pondrían el capital social de 
la Deportiva, habría una 
segunda convocatoria en la 
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TVE-1 
06'00 Guillermo Tell. 

- "Cazadores de cabe
zas". 
- "Tierra prohibida". 

06'45 Fl pequeño detec
tive. 
07'30 ¡8'bado fiesta! 

- La pequeña Lulú. 
- Fantomcat. 
- Los casos de Silves-
tre y Piolin. 
- El loco mundo de Tex 
Averi. 
- El patito feo .. 

, - Esquimales en el Ca-
ribe. 

10'15Peque Prix. 
12'15 Música sí. 
13'50 cartelera. 
14'30 Corazón, conz6n 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de barrio. 

"Honorables sinver
güenzas". 
(España, 1961). 

21'00Telediarlo 2. 
21'25El tiempo. 
21'301nforme semanal 
23'00 Risas y estre
llas. 
02'30 Noticias. 
02'35 Cine de madru
gada l. 

"Huellas al viento". 
Drama. 

04'10 Cine de madru
gada Il. 

"Vacaciones locas, lo
cas, locas". Comedia. 

TVE-1 
06'00 Guillermo Tell. 

- "La hora de la ver
dad". 

06'45 El pequeño de
tective. 
07'30 ¡Domingo fiesta! 

Incluye las series de 
dibujos animados: 
- La pequeña Lulú. 
- Los casos de Silves-
tre y Piolin. 
-TexAvery. 
- El patito feo. 
-Juana Calamidad. 

10'10Hércules. 
11 '00 ¿Qué apostamm? 
14'00 cartelera TVE. 
14'30 Corazón, cora
zón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesi6n de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Cine de oro. 
20'25 Waku-waku. 
21 '00 Telediario 2. 
21'35 El tiempo. 
21'40La película de la 
semana. 
00'00 Especial cine. 
01'50Sombras de Nue
va York. 

"Guardar silencio". 
02'40 Noticias. 
02'45 Cine de madru
gada l. 

- "California". Oeste. 
04'2 Cine de madru
gada n. 

"El último mohicano". 
Con Daniel Martín. 

Programa de Televlsl6n 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 That's engllsh. 
08'00 El escarabajo 
verde. 
08'30 Jara y sedal. 
09'00UNED. 
09'30 Agrosfera. 
10'00 Ultimas pregun
tas. 
10'30 En otras palabras 
11 '00 Documental. 
12'00 Los conciertos 
de La 2. 
13'00 Deportes. 

- Fútbol Sala. 
-Tenis. Open de Aus-
tralia. 
- Patinaje artístico. 
- Baloncesto. Copa del 
Rey. 

19'45 Ruta Quetzal. 
20'30 Grada cero. 
20'55Cine. 

"Anónimo veneciano". 
Drama. Con Florinda 
Bolkan, Tony Musante 
y Toty Dalmonte. 

22'50 El cine de La 2. 
"Sirenas". Comedia. 
Con Cher y Wynona 
Ryder, Bob Hoskins y 
Christina Ricci. 

00'50 Días de cine. 
01'45 Cine Club. Ciclo 
Paco Rabal. 

"Luna de sangre". 
Drama. 

03'15 Cine Club. 
"El fugitivo de Ambe
res". Policíaca. Con 
Howard Vemon. 

TeleMadrid 
08'00Cine. 
10'00 Cyberclub. 

La moderna Cybercelia 
y su compañero Rocko 
Alikates presentan es
te programa infantil 
orientado a los más 
pequeños de la casa. 

12'45En acci6n. 
Programa en el que se 
repasan las posibili
dades deportivas que 
ofrece la Comunidad 
de Madrid. 

13'30 Documental. 
Imágenes de la natu
raleza y los animales, 
que muestran el modo 
de vida en que se 
desenvuelven las espe
cies menos comunes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30Cine. 

Sin determinar. 
18'00 Tarde de fútbol. 

En directo, un en
cuentro de 2ª división. 

20'00 Noche de fútbol. 
Previo. 
21'00 Fútbol profesio
nal. 

Villarreal - Real Ma
drid. 

23'00 Cine. Acci6n D.F. 
Ol'OOCine. 
02'30 Cine. Sala de ma
dmgllda. 

Sin determinar. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa de Televlsl6n 

TVE-2 
06'50 Euronews. 
07'15That's engllsh. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer 
09'00UNED. 
09'30 Pueblo de Dios. 
10'00 Ultimas pregun
tas. 
10'25 Testimonio. 
10'30 El día del Señor. 
11'30 Estadio-2. 

- Baloncesto. C. Rey. 
-Tenis. Open de Aus-
tralia. - Patinaje artísti
co. C. de Europa - Zo
na ACB. - Zona bas
quel - Fútbol Sala 
- Liga de Waterpolo. 
- Open Monte Naranco 
de Ciclismo. 

19'30 Parques natura
les de España. 

Doñana (II). 
20'00 Negro sobre blan-
co. 
21'00Al filo de lo im
posible. 
21'30 Grandes hom
bres de la Egiptologia. 
22'30 Estudio estadio. 
00'00 Redes. 
01'00 Metr6polis. 
01'30.Así se hizo ... 
02'00 Cine club. Ciclo 
Cine español. 

"Canciones de nuestra 
vida". Documental. 

03'30 Cine club. Ciclo 
Cine español. 

"Carta de amor de un 
asesino". Suspense. 

TeleMadrid 
08'00Cine. 

Sin determinar. 
09'30 Cyberclub. 

Se ofrecen divertidos 
juegos y series de di
bujos animados. 

13'00 Treinta minu
tos. 
14'00 Telenoticias. 

Resumen Informativo 
presentado por Juan 
José Guerenabarrena 
y María José Navarro. 
Incluye amplia Infor
mación deportiva y la 
previsión meteorológi
ca. 

15'30Cine. 
17'30 Panorama de ac
tualidad. 

Revista de actualidad 
del fin de semana, que 
presenta Teresa Cas
tanedo. 

18'30 Fútbol es fútbol. 
Javier Reyero resume 
la jornada de liga. 

22'00 Cine. El megahit 
Incluye un amplio 
reportaje sobre la peli
cula, su director y los 
actores principales, 
así como de otras pro
ducciones relaciona
das con "El Megahit". 

00'15Cine. 
02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 
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Antena 3 
06'00 Superfighters. 
07'00 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatrlx. 

-Transformers. 
- Spiderman. 
- Punky Brewster. 
- La bola del dragón Z. 
- Un equipo con clase. 
- Pesadillas. 
- Salvados por la cam-
pana. 

13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30Impacto TV. 
15'00 Las noticias del 
fin de semana. 
15'30Cine. 
17'30Cine. 
19'30Cine. 

Sin determinar. 
21'00 Las noticias del 
fin de semana. 
21'30 La cara divertida 
22'30 Furor. 

Alonso Caparrós des
pide hoy este progra
ma con un resumen 
de los mejores mo
mentos, y mostrando 
a Jos personajes famo
sos que se han diverti
do con las diferentes 
pruebas. 

00'30 Cine. 
Sin determinar. 

02'30 Televenta. 
04'00 Cine de madru
gada. 

Sin determinar. 

Antena 3 
06'00 Superfighters. 
06'50 La bella y la bes
tia. 
07'20 Club Megatrlx. 

- Historias de lnfoville. 
- La bola del dragón. 
- Punky Brewster. 
- Un equipo con clase. 
- Salvados por la cam-
pana. 

12'30 Furor. 
15'00 Noticias. 
15'30Cine. 
17'30 Rex, un policía 
diferente. 
20'00 Espejo público. 
21'00 Noticias fin de 
semana. 
21 '20 Los goles del do
mingo. 
21'30 La casa de los 
líos. 

"La herencia de Can
tinflas". 
La agencia se encuen
tra sin casos y, ade
más, Arturo rechaza 
buscar un perrito. 
Natalia, enfadada, le 
reta a que encuentre 
un nuevo caso en 24 
horas. 

23'00 Lo que necesi
tas es amor. 
01 '00 Noche de co
plas. 

Con Irma Soriano. 
02'30Cine. 

Sin determinar. 
04 '00 Televenta. 
05'00Cine. 

SIBAD0,30 

Tele 5 
06'30 Chips. 
06'50 Robin Hood. 
07'10 Comelion. 
07'30 D'Artac4n y los 
tres llosqueperros. 
07'45 La liga del dra
g6n. 
08'10VR Trooper. 
08'30 Bamey. 
09'05 La banda del 5º. 

-Sonic. 
10'00 Club Disney. 
12'00 El Zorro. 
13'30 Walter. 

Con Chuck Norris. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15' 15 Deportes Tele
cinco. 
15'30 Cine Disney. 

"Oliver Twist". Drama. 
18'00 Sandokán. 
20'00 Benny Hill. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21 '00 Apocalipsis. 

(Capítulos 3 y 4). Vi
sión futurista de un 
mundo donde la po
blación ha muerto por 
el escape de un virus. 

01'00 Nikita. 
02'00 Más que coches. 

Muestras de las últi
mas novedades en el 
sector del automóvil. 

02'30 Policías de Nue
va York. 
04'15 lnfocomerciales 
05'15 El loco del pue
blo. 

DOMINGO, 31 

Tele 5 
06'30 Chips. 
06'50 Dibujos anima
dos. 

- Robln Hood. 
-Comelio. 
- D'Artacán y los tres 
mosqueperros. 
- La liga del dragón. 
- Vr. Troopers. 
-Bamey. 

09'05 La banda del 
quinto. 

-Sonic. 
10'00 Club Disney. 

- Pepper Ann. 
- Las aventuras de 
Sebastián. 
- Clásicos Disney. 

12'15 El Zorro. 
13'00 Walter. 
14'00 Karlos Arguiña
no con mucho gusto. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'15 caiga quien cai
ga. 
16'30 Cine fin de sema
na l. 
19'00 Colombo. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'15 Siete vidas. 
22'15 Me lo dijo Pérez. 
00'00 Matar a UD la
drón. 
01'00 Patrulla de u
falto. 
02'00 Cine clásico. 

"Siete días de mayo". 
Drama. 

03'30 lnfocomerciales. 

Canal+ 
07'25 Golf: Birdie. 
07'55 Pim, Pam, Plus. 

-Dog City. 
- Elvis Jones y los ga-
solineros. 
-Daría. 
-Lassie. 

11 '00 Transworld sport 
12'00 Del 40 al l. 
13'00 Magacine. Toma 
uno. 
14'00Fútbol Mundial. 
14'30 Noticias. 
14'35El día antes. 
15'30 Sesi6n especial 
de tarde. 

"The Wonders". 
17' 15 "La mujer del 
predicador". 
19'15 Michael Rayes. 
20'00 El Zapping de la 
semana. 
20'30 Abierto en Canal 
21'30 Noticias. 
22'00 Frasier. 
22'25 Seinfield. 
22'50 Estreno Canal +. 

"Jury Duty (¿y dónde 
está eljurado?)". 
Comedia. Con Pauly 
Shore, Tia Carrere y 
Stanley Tucci. 

00'16 "Con cariño des
de el cielo". 
01 '58 Cine X. 

MCarnava( de pasio-
nes", 

03'34 "Hamlet". V.O. 
Estreno de la versión 
completa de esta pelí
cula. 

Canal+ 
07'25 Los 40 principa
les. 
07'55 Pim, pam, plus. 

-Dog City. 
- Elvis Jones y los ga-
solineros. 
-Daría. 
-Lassie. 

09'28 "Hombres de ne
gro". 
11 '02 National Geogra
phic en Canal+. 
11 '55 Previo Fútbol. 
12'00 Fútbol. Uga Es
pañola. 2ª divisi6n. 

Mérida - Numancia. 
14'00 Magacine. Toma 
dos. 
14'30 Noticias. 
14'35 Especial cosas 
de niños. 
15'00 La semana del 
guiñol. 
15'30 "Bean". 
16'57 ME( negociador" 
18'50 Previo Fútbol. 
19'30 Fútbol. Uga Es
pañola. l ª divisi6n. 

Deportivo - Celta. 
21'30 Noticias. 
22'00 Estreno Canal +. 

usin antecedentes". 
Drama. Con Ornar 
Epps, Delroy Lindo, 
Rache! Ticotin, Wil
lliam Forsythe. 

23'33 El tercer tiempo 
Además del resumen 
de los partidos de la 
Llga española, se ofre
ce la Super Bowl. 

PUERTA de Madrid 



•••••• Pn11rama de Televlsl•n 
TVE-1 

06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11'15 Saber vivir. 

' -Vejiga y próstata. 
12'45Así son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 

¡ 13'55 Informativo te
nitorial. 
14'25 Cora.z6n de in
viemo. 
15'00 Telediario l. 

i 15'55 El tiempo. 
, 16'05 caile Nueva. 

16' 40 Luz María. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 

Pepa Bueno presenta 
las noticias de suce
sos y José Toledo la 
crónica social de los 
famosos. 

21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 A las once en ca-
sa. 

"Aparta de mí esas 
fotos". 

23'15 Séptimo de ca
ballería. 
01' 15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito UD 
crimen. 
03'30 Cora.z6n de in
vierno. 
04'00 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11' 15 Saber vivir. 

-Anestesia y reanima
ción. 

12'45Así son las co
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Inf. tenitorial. 
14'25 Cora.z6n de in
vierno. 
15'00 Telediario l. 
15'55 El tiempo. 
16'05 cane Nueva. 

Verónica se vale del 
• engaño para conse

guir que Esteban esté 
a sus pies. 

16'40 Luz María. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Tío Wllly. 

"El viaje de aniversa
rio". 

23'00 Martes cine. 
Sin determinar. 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito UD 
crimen. 

"Muerte en la carrete-
ra·. 

03'30 Corazón de in
vierno. 
04'00 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronesw. 
06'30 A vista de pájaro 
07'00 That's engtish. 
07'30 Con mucha mar
cha. 
09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TV educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Modem love· . Come
dia. 

12'35 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Pueblo de Dios. 
17'50 Hyakutake. 
18'45Pirena 99. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Loca comisaria. 
20'00 Inf. tenitorial. 
20'30 Baloncesto. Co
pa del Rey. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

"Un extraño en mi vi
da". Drama. 

02'05 Cine Club. Clási
cos del cine. 

"Jezabel". Drama. 
V.O.S. lnt.: Bette Da
vis, Henry Fonda, 
George Brent, Marga
ret Lindsay. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos dias, Ma
drid. 
10'00 Telenoticlas. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11 '30 Series sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

-Mr. Bogus. 
-El oso Yogui. 
-TomyJeny. 

14'00Telenoticlas Ma
drid / Telenoticias. 

Informativo presenta
do por Cherna G. Al
dariz y Teresa Casta
nedo. La información 
deportiva corre a car
go de Manolo Lama. 

15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Actualidad informati
va de la comunidad de 
Madrid. 

20'30 Telenoticias. 
21'30Cine. 

Sin determinar. 
23'30Cine. 

Sin determinar. 
O l '00 Telenoticias. 
01'15 Sola en la ciu
dad. 
02' 15 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa de Televisión 
TVE-2 

06'00 Euronews. 
06'30 A vista de pája-
ro. 
07'00 That's engtish. 
07'30 Mucha marcha. 
09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TVE educativa. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"La playa". Aventuras. 
12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Tendido cero. 
17'50 Hyakutake. 
18'45 Pirena 99. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Loca comisaria. 
20'00 Inf. tenitorial. 
20'30 Makinavaja. 

"El secuestro del obis
po". 

21'00 Quatro. 
21'30Vivir con Mr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Versión española 

- 22'45 "Hola, ¿estás 
sola?". Comedia. 
- 00'50 Coloquio. 
-01'15 "Sublet (Real-
quiler)". Drama 

03'00 Cine Club. 
"Cannes, ciudad del 
miedo". Comed. V.0.S. 

TeleMadrid 
07'30A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos dias, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 En tela de jui
cio. 

Espacio presentado 
por Luis del Val. 

11 '30 Series sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

- El oso Yogui. 
-TomyJeny. 

14'00 Telenoticias Ma
drid / Telenoticias. 

Informativo presenta
do por Cherna G. Al
dariz y Teresa Casta
nedo. La información 
deportiva corre a car
go de Manolo Lama. 

15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30Cine. 

Sin determinar. 
23'30Cine. 

Sin determinar. 
01 '00 Telenoticias. 
01'15Sola en la ciu
dad. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Superflghters. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatrix. 

Programa infantil pre
sentado por Ingrid 
Asensio, que incluye 
las series de dibujos 
animados: 
- La bola del dragón Z. 
- Mortadela y Filemón. 
-Batman. 
- Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'00 Cheers. 
11 '00 La mañana de 
Rosa. 

Con Rosa Villacastin. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Con sabor a ti. 
19'00 Alta tensión. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 

Con Ernesto Sáenz de 
Buruaga y Oiga Viza. 

22'00 Gran cine. 
00'30 Profiler. 
01'30 Noticias. 

Informativo presenta
do por el periodista 
Femando. ónega. 

02'00 Gran cine. 
Sin determinar. 

04'00 Televenta. 
05'00Cine. 

' 

Antena 3 
06'00 Superfighters. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatrix. 

- La bola del dragón. 
-Batman. 
- Mortadela y Filemón. 
- Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'30 Cheers. 
11 '00 La mañana de 
Rosa. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
15'45 Sabor a ti. 
19'00 Alta tensión. 

Concurso cultural 
presentado por Cons
tantino Romero. 

20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld y 
Silvia Jato. 

21'00 Noticias 2. 
Informativo presenta
do por Ernesto Sáenz 
de Buruaga. Deportes: 
Oiga Viza. 

22'00Cine. 
Sin determinar. 

01'00 Noticias. 
Con Femando ónega. 
Deportes: Paco García 
Caridad. 

01'30Cine. 
03'30 Televenta. 

lUllES, 1 

Tele 5 
05'45Avance progra
mación. 
06'00 Informativos Te
lecinco. 
lO'OOAutopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 
11'15Día a día. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'25 Al salir de clase. 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Hart y Hart. 

Serie con Stephanie 
Powers. 

19'00Ana. 
19'50 El Súper. Histo
rias de todos los días. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Telecup6n. 
21 '35 El informal. 

Informativo en tono 
iróruco, presentado 
por Javier Capitán. 

21'50 Periodistas. 
"Si tú me dices ven". 
Un amigo de Chusky 
aparece muerto y éste 
no acepta la versión 
oficial de la policía. 

23'30 Crónicas mar
cianas. 
01 '30 Informativos Te
lecinco. 
02'00 Infocomerciales. 
03'00 Murder one. 
04'00 Chips. 

MARTES,2 

Tele 5 
05'45Avance progra
mación. 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer lunes. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11'00 Cocina con fun
damento. 

- Espirales tres que
sos. 
- Diccionario: Escaldar 

11'15Día a día. 
14 '00 El juego del euro
millón. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'25 Al salir de clase. 

"Prueba de impresión" 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Hart y Hart. 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 El informal. 
22'00 Mediterráneo. 

Paco va al aeropuerto 
a buscar a su hija. 

23'30 Crónicas mar
cianas. 
01'30 Informativos Te
lecinco. 
02'00 Infocomen:iales. 
03'00 Murder one. 
04'00 Chrips. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 CNN news. 
08'35 Los 40 principa
les. 
09'05 Lo + Plus. 
09'55 Noticias. 
10'00 MNashville". V.O. 
12'31 Documental. 

Martin Luther King. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'00Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El secreto de Ve
rónica. 
15'30 100 fotos del 
siglo XX. 

Che Guevara. 
15'37 Especial Canal+ 

"Lisboa faca no 
corai;:ao·. 

16'57 MComo en las 
mejores familias". 
18' 43 Fútbol america
no: Super Bowl. 
20'00 Noticias. 
20'05 El día después. 
21'30Noticias. 
21 '52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal +. 

"1Ü asesina. que no
sotras limpiamos la 
sangre". Comedia. 

23'28 MBogus", 
01'15 Fútbol inglés. 
03'05 MEl club de las 
primeras esposas". V.O. 
04' 44 MLajuerza de un 
ángel". 
06'32 MAl limite", 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 CNN Newii. 
08'35 El día después. 
09'55 Noticias. 
10'00 MFantasmas del 
pasado". 
12'05 MDome algo", 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El secreto de Ve
rónica. 
15'30 100 fotos del si
glo XX. 

"El hombre en la lu
na". 

15'37 Documental. 
"Chile: el enigma del 
Atacama". 

16'31 "Tite Wonders". 
18'15 MM'tehael", 
20'00 Noticias. 
20'05 Los líos de Caro
line. 
20'30 Lo + Plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal +. 

M.AJr amor a Ro.sana". 
Comedia. 

23'36 ME( crisol". 
01'35Música noche. 

Filarmónica de Viena. 
02'58 MNombre en cla
ve: Corcayu". 
04'29 MFuego", 
06'18 MExpediente cla• 
s(ficado". 

JO de enero de ,999 



---------- ESPECTACUlOS-EXPOSICIOllES ----------

Viernes. 29 y Sábado, 30 

20'00 horas. 

Teatro .. El Públlco" 
dela Habana 

presenta 

··ca1í1ula" 
de Albert Camus 

Con: Yoel Infante, Broselianda 
Hernández, Mónica Guffanti, 
Leticia Martés, Carlos Miguel 
Caballero, Adrián Mas, Juan 
Surí, Yeyé Báez, Abel Rodrí
guez, Femando Echevarría. 

Dirección: Carlos Díaz 

Teatro cubano ceremonial y 
riguroso, donde cada gesto, 
medido y preciso se convierte 
en signo controlado y donde 
la palabra se encarna en el 
actor, que se hace grande, 
inmenso en el escenario y 
devuelve al espectador algo 
de ese carácter sagrado de los 
orígenes del teatro. 

Precio Localidades: 
Butaca de Patio: 1.425 Ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.225 Ptas. 
Silla de Palcos: 1.025 Ptas. 

----- @-----

Domingo. 31 - 20'00 h. 

Orquesta de Cuerda 

.. Cññtas Anis" 
Director y Solista: 
Eusebio lbarra 

Presentación y comentarios: 
Carlos González de Lara 

Obras de: Corelli, Vivaldi, 
Mozart, Schubert, Boccheri
ni, Mascagni. Malats, Laza

bo, Sarasate, José Jiménez y 
Johann y Josef Strauss 

Entrada gratuita 

-----@-----
Viernes. 5 y Sábado. 6 
de Febrero - 20·00 h. 

PnllHCCl.-S MICHlld .. ,...,. ............ , 
Pnll•ccl•nes cae111nc11e 

presentan. 

.. Macbeth" 
de William Shakespeare 

Adaptación y traducción de 
Julio Salvatierra 

Con: Felipe Duarte, Alvaro 
Lalín, Mariano Llorente, lnma 
Nieto, Osear Sánchez, José 

Luis Patiño, Manuela Pedroso. 

Dirección: 
Laila Ripoll y Miguel Seabra 

Precio Localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Ptas. 
Silla de Palcos: 1.025 Ptas. 

JO de enero de 1999 
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ltenea 1• de ••v• 
(Vía Complutense, 19) 

Dolil.ingo. 31 - 18'00 h. 

Tea1r8 lnfa.UI de Tfteres 
la CllDllila Sii V Tlerrl 

presenta 

.. la Pñncesa v 11 
Dragón" 

(Para niños entre 4 y 12 años) 
(Todos los niños serán 

obsequiados con un vaso 
de chocolate) 

Precio de las entradas: 
600 pts, general. 

500 pts, estudiantes, jubilados, 
parados, asociaciones culturales 

y ciudadanas, 
Amigos de la Fundación. 

400 pts, socios del Ateneo y afilia
dos a CC.00. 

EXPOSICIONES 

SAlA MAllOlO RRlllA 
(C/ Nueva, 10) 

Hasta el 31 de Enero 

José Antonio 
Martínez Sabina 

Plntllras- 011n 
Horario: 

Laborables de 17 a 19 h . 
Domingos y festivos de 12 a 14 h . 

----- @ -----

111111111 CI Píllllca •u1c1111 
ROSACHACEl 

(PI. Juan de la Cueva, s/n) 

Basta el 7 de Febrero 

450 Años de Cernntes 
Exposición de estructura sencilla. 
Su destino ha sido viajar como 
embajadora de Alcalá de Henares 
duranle el aniversario cervantino. 

Selección de textos: 
José César Álvarez 

Miembro de la l. EE.CC 

Horario: De 14'30 a 21'30 h 
Domingos cerrado. 

---- @ ~----

C aJ a Mlllrld 
e/ Libreros, 10-12 

MARATON CULTURAL 

Del 30 de Enero 
al 5 de Febrero 

COLECTIVA IV 
Artesanía en plata. óleo, 
abstracto, lápiz, plumilla 

M.A. Rodríguez "Romo", 
J.L. Gómez, Javier Gallego, 
F.J. Núñez, José Sánchez, 

Asunción Poza, Eusebia Maestre 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Del 4 de Febrero 
al 14 de Marzo 

Inauguraci6n: 4 de Febrero 
19'00 horas 

.. En Silencios" 
Obras de TALAVERA 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@-----
CASA DE lA EITIRISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 7 de Marzo 

uane latsuki 
Conjunto de su última obra 

escultórica en bronce, madera 
y acero cortén. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 7'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@-----
BITEMBERB 

C/ Cruz de Guadalajara, s/n 
(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Del 1 al 13 de ·Febrero 

Justo Paniaaua 

111umca CEITRll 
(Plaza de San Julián, 1) 

Basta el 30 de Enero 

Fllill 11 
Libros y documentos que 
glosan su vida y su obra 

Horario: 
Lunes a viernes de 8'30 a 21 h. 
Sábados de 10 a 14 h. 
Domingos cerrado. 

-~~-@-~---

SAlABUMIEl 
(C/ Santiago, 19) 

ASOCIACION 

HIJOS Y AMIGOS DE ALCALÁ 

Basta el 31 de Enero 

400 anivenario 
del Convemo de 

Dominicas 
de Santa Catalina 

de Siena 

AULA DE CULTURA 

CaJa Mlllrlll 
e/ Libreros, 10-12 

MARATON CULTURAL 

Viemes. 29 - 8 tarde 

Recllal de música fallk 
por el 

Grupo .. la Romanilla" 
de Villalbilla 

canciones del folk castellano 

---- @ -----

Sábado. 30 - 7'30 tarde 

C11c1en1 por el 

Coro v Rondalla 
de Paracuellos 

obras de Lucena, Strauss, 
Luna Giménez, Alonso, Alamo, 

Sorozábal 

---- @ ~----
Lunes. 1 Febrero - 8 tarde 

Conclena 
lle 111• V vlllín 

por 

Manuel Ténr Can 
V 

Daniel lópez Callo 
obras de Brahms y Turina 

---- @ ~----
Martes, 2 de Febrero 

8 tarde 

Recllal de canclanes 
por 

Manene v Vero 
---- @ ~----

Miércoles, 3 de Febrero 
8 tarde 

Recllal de Música Fan 
por el 

Grupo .. la lancera" 
---- @ ~----

Vi emes. 5 de Febrero 
8 tarde 

Cante Ramenco 
por 

Pedros de Talarrublas 
Pedro Vázquez (cantaor) 
Pedro Prieto (guitarra) 

Soleá, fandangos, seguirillas, . 
cantiñas. tangos de Badajoz, 
Petenera, verdiales, bulerías, 

gran aína 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA- CINES ----

Programación del 29 de enero al 4 de febrero de 1999 
ALCALA MULTICINES ODEON MULTICINES 

(e.e. EL VAL) (Parque Corredor) 
Sala 1: .. Psycho (Psi

cosis)". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión es
pecial: 00' 40 

Sala 2: .. Quédate a mi la
do". (Tolerada). Todos los 
dias: 5'15, 7'45 y 10'15. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 3: .. Estado de sitio" . 
(13 años) . Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sáb. sesión especial: 00'40. 

Sala 4: .. Enemigo públi
co". (13 años). Todos los 
dias: 5'15, 7'45 y 10'15. Vier
nes y Sáb. sesión especial: 
00'40. . 

Sala 5: .. Mulan" . (Tolerada) 
Todos los dias: 6'00. ..Estu
dio 54". (18 años). Todos los 
dias: 8' 15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 6 : .. La niña de tus 
ojos". (13 años). De Lunes a 
Jueves: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes a Domingo: 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

~~~~- @) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: .. Enemigo públi
co". Todos los días: 16'45, 
19'30 y 22'15. 

Sala 2: .. Quédate a mi 
lado". Todos los dias: 117'00, 
19'45 y 22'15. 

Sala 3: .. Entre las pier
nas". Todos los dias: 17'00, 
19'45 y 22'30 . . 

Sala 4: .. Mulan" . Sábado y 
Domingo: 16'20. .. ¿Conoces 
a Joe Black?". 18'00 y 
21'30. 

Sala 5 : .. Estado de sitio". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'30. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Tel6fono de informaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: .. La guerra del 
opio": 18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: .. Very bad things": 
18'00 y 22'00. ..Pasiones 
rotas" : 20'00. 

Sala 3: .. El príncipe de 
Egipto". Laborables: 18'30. 
Sábado y Domingo: 17'15 y 
19'15 ... El abuelo". Labora
bles: 20'30. Sábado y Domin
go: 21'15. 

PUERTA de Madrid 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono lnformaci6n: 

656 82 70 

Sala 1: .. ¿Conoces a Joe 
Black?". (13 años). Lunes, 
Martes, Miércoles, Jueves y 
Festivos: 6'00 y 9'45. Vier
nes y Sábados: 5'30, 9'00 y 
12'30. 

Sala 2: .. El milagro de P. 
Tinto" . (Todos los públi
cos). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Sábados y 
Festivos: también a las 
4'00. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 12'45. 

Sala 3: .. Mulan". (Todos 
los públicos). Sábados y 
Festivos: 4'00. ..Psicosis". 
(13 años) . Todos los días: 
6'00, 8' 15 y 10'30. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 4: .. Más fuerte que 
su destino". (13 años). 
Todos los días: 6'15 y 8'30. 
Sábados y Festivos, tam
bién a las 4'00 . .. La niña de 
tus ojos". (13 años). Todos 
los días: 10'45. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 5: .. Enemigo públi
co". (13 años). Lunes, Mar
tes , Miércoles y Jueves: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes, 
Sábados y Festivos: 7'00 y 
10'00. Sábados y Festivos, 
también a las 4'00. Viernes 
y vísperas de festivos, pase 
de madrugada: 1'05. 

Sala 6: .. Estado de sitio" . 
(Pte. calificación) . Todos los 
días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y Festivos, tam
bién a las 4'00. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 7 : .. Entre las pier
nas". (18 años). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
1'00 . 

. Sala 8 : .. Rounders" (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30 Viernes y vís
peras de festivos, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 9 : .. Quédate a mi 
lado". (Todos los públicos). 
Todos los días: 5'35, 8'05 y 
10'30. Viernes y vísperas de 
festivos , pase de madruga
da: 10'00. 

Precios 
Laborables: 675 ptas. 

Sáb .. Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 

Convocados por el Centra Asesor de la Muier 
con motivo del "Día 1mernaciona1 de las Muieres" 

Certamen de Relato Corto 
v Concurso Fotográfico 
Las mujeres serán el tema central del Certamen de Relato 
Corto y el Concurso Fotográfico que, un año más, han sido 
convocados por el Centro Asesor de la Mujer con motivo de la 
celebración, el próximo 8 de marzo, del "Día Internacional de 
las Mujeres". En el programa de actividades que se organiza 
en tomo a este día se incluyen los citados concursos, para los 
que el plazo de admisión de obras finaliza el 19 de febrero. 

Con respecto al Certamen 
de Relato Corto, los trabajos 
que se presenten deberán 
tener a la mujer como prota
gonista y como marco de 
referencia la igualdad entre 
sexos. Los relatos deberán 
presentarse escritos en prosa, 
a doble espacio, y con una 
extensión mínima de 20 
folios, DIN A 4 , y una máxima 
de 50. El idioma utilizado será 
el castellano. Se concederá un 
único e indivisible premio de 
100.000 pesetas al mejor 
relato, que deberá ser inédito. 
Los datos del autor (nombre, 
apellidos, edad, dirección y 
teléfono) se adjuntarán en 
sobre cerrado. 

El tema es el mismo en el 
caso del Concurso Fotográfi
co: situación o problemática 
de las mujeres dentro del 
marco genérico de la igualdad 
entre hombres y mujeres. Las 
fotografias, hasta un máximo 

de cinco por participante, 
deberán presentarse cada 
una de ellas con un titulo o 
lema, acompañadas de un 
sobre cerrado en el que cons
tarán los datos personales del 
autor. Los mejores trabajos 
formarán parte de la exposi
ción que la Concejalía de la 
Mujer organice en torno al 8 
de marzo. Se concederá un 
único premio de 75.000 pese
tas a la mejor fotografia, que 
pasará a ser propiedad del 
Ayuntamiento de Alcalá. 

Los trabajos que se presen
ten tanto al Certamen de 
Relato Corto como al Concur
so de Fotografia se entregarán 
en el Centro Asesor de la 
Mujer (Casa Tapón, plaza de 
los Santos Niños 4 , 2 ª planta. 
Tlfo. 91/881-64-61) hasta las 
13 horas del viernes 19 de 
febrero . Los premios se entre
garán el Día Internacional de 
las Mujeres. 

u[e]Ptl••ltl•• 
Jueves, 21 de enero: 21 - 22 - 26 - 40 - 43 - 48 

C-28 R-5 
Sábado, 23 de enero: 10 - 24 - 28 - 37 - 43 - 44 

C-3 R-7 

Domingo, 24 de enero: 2 - 8 - 9 - 14 - 26 - 44 
C-15 R-9 

Bono(•] Loto 
Lunes, 25 de enero: 6 - 8 - 27 - 30 - 31 - 39 

C-34 R-2 
Martes, 26 de enero: 1 - 16 - 18 - 28 - 39 - 45 

C- 15 R-8 
Miércoles, 27 de enero: 8 - 11 - 13 - 35 - 48 - 49 

C-9 R-5 
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TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11' 15 Saber vivir. 

- Últimos avai;ices en 
huesos y articulacio
nes. 

12'45Asi son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Inf. territorial. 
14'25 Coraz6n de in
vierno. 
15'00 Telediario l. 
15'55 El tiempo. 
16'05 Calle Nueva. 

Mónica y Nelson, que 
se ha hecho pasar por 
Manuel, el hermano 
muerto de Susana, 
convencen a la empre
saria para que no diga 
a nadie que su hema
no está vivo. 

16' 40 Luz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2 
21'45 El tiempo. 
21'50 Especial cine. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito un 
crimen. 

"Una musa asesina". 
03'30 Coraz6n de in
vierno. 
04'00 Telediario 4. 

Programa de Televlslón 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 A vista de pájaro 
07'00 That's engllsh. 
07'30 Mucha marcha. 
09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TV educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"La fuente mágica". 
Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15Saber y ganar. 
15 '45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Al habla. 
17'50 Hyakutake. 
18' 45 Pirena 99. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Loca comisaria. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Makinavaja. 

"El ataque de gota". 
21'00 Quatro. 
21'30 Vivir con Mr. 
Cooper. 

"Rivales". 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La· noche abier
ta. 
00'00 Los libros. 
00'50 La mandrágora. 
01'50 Cine Club. 

"Los años rugientes". 
Drama. V.O.S. Con 
Nino Manfredi. 

TeleMadrid 
07'30A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos dias, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Serles sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

Programa infantil que 
incluye las siguientes 
series de dibujos ani
mados: 
-Mr. Bogus. 
- El oso Yogui. 
-Tom y Yerry. 

14'00 Telenoticias Ma
drid / Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Por Marta Femández. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Brooklyn Sur. 

Narra la vida personal 
y profesional de los 
policías de la comisa
ria del distrtto de Bro
oklyn, en Manhattan. 

23'30 Más allá del lí
mite. 
01'15 Telenoticias. 
01'30 Sola en la ciu
dad. 

Con Cristina Tárrega. 
02'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Superflghters. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatrlx. 

- La bola del dragón Z. 
-Batman. 
- Mortadela y Filemón. 
-Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'30 Cheers. 
11 '00 La mañana de 
Rosa. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
15'45Sabor a ti. 

Magazine vespertino 
presentado por Ana 
Rosa Quintana. 

19'00Alta tensión. 
Concurso presentado 
por Constantino Ro
mero. 

20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld y 
Silvia Jato. 

21'00 Noticias 2. 
22'00 Ada Madrina. 

"Ada presidenta" 
23'00 La Parodia Na
cional. 
01'15 Noticias. 

Por Femando Ónega. 
01'45 Cine. 

Sin determinar. 
03'45 Televenta. 

MIERCOLES. 3 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer martes. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 

Con Ramón Roteta. 
- Bizcochó a la naran
ja. 

11'15Día a dia. 
Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 El juego del emo
millón. 

Presenta: Paula Váz
quez. 

14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'30 Al salir de clase. 

"Quiero ser artista". 
16'00 Tude de cine. 

Sin determinar. 
18'00Hart y Hart. 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'35 El informal. 
22'00 Ellas son así. 
23'30 Crónicas mar
cianas. 
01'30 Informativos Te
lecinco. 
02'00 Infocomerciales. 
03'00 Morder One. 
04'00 Chips. 

Canal+ 
08'05 CNN News. 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'10Lo +Plus. 
10'00 "Kansas City". 

V.O. 
12'01 "Elperdón". 
13'30 Los 40 prlnci~
les. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El secreto de Ve
rónica. 
15'30 100 fotos del si
glo XX. 
15'37 Documental. 

"El ojo indiscreto del 
detective". 

16'32 "Cosas que ha
cer en Derwer cuando 
estás muerto". 
18'24 "El prisionero 
de las montañas". 
20'00 Noticias. 
20'05 Los líos de Caro
line. 
20'30 Lo + Plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Michael Hayes. 
22' 45 Colecdim. canal + 

"Jardines de piedra" 
01'35 "Crímenes ima
ginarios". 
03'17 "Shame: detec
tive privado". 
05'00 "Romeo y Julie
ta" 
06'56 Documental. 

Gracias a un acuerdo entre el 1wntan1iento v Caia Guadalaiara · Semi11ñ1 Práctic1 -
lntrodUCllñl de 
Clí1ica Psic1111líUc1 se reanudarán las nrovecciones 

de cine en Azuaueca 
Los aficionados al llamado "Séptimo Arte" de Azuqueca de Henares están de enhorabuena. A 
mediados del próximo mes de febrero quedará instalado en la Casa de la Cultura el nuevo pro
yector, que sustituirá al antiguo y que sufría una grave avería en la linea de lectura de sonido que 

había impedido la proyección de películas a cargo del Cine-Club Azuqueca en los últimos meses. 

La adquisición del aparato 
será sufragada al 50% por el 
Ayuntamiento de Azuqueca a 
través de la Concejalía de Cul
tura y por la entidad Caja Gua
dalajara a través de su progra
ma de Obra Cultura .. "El anti
guo proyector tema muchos 
años de rodaje. A mediados del 
pasado año, los responsables 
del Cine-Club Azuqueca nos 
comunicaron que sufría algu
nas deficiencias técrucas que 
impedían disfrutar de las pro
yecciones con la calidad nece
saria. Dado que nos encontrá
bamos a mitad del ejercicio, era 
imposible habilitar una partida 
para la compra de un nuevo 
proyector. Por eso, decidimos 
·iniciar una ronda de gestiones 
para buscar la colaboración de 
alguna entidad. Caja Guadala-
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jara aceptó contribuir con la 
mitad de la financiación", deta
lla Oti Sánchez, concejal de 
Cultura. 

El coste del nuevo proyector 
está en torno a los dos millones 
de pesetas. Según Oti Sánchez, 
ésta no es sólo una buena noti
cia para los miembros del Cine
Club Azuqueca sino también 
para muchos ciudadanos que 
solían frecuentar las proyeccio
nes cinematográficas de la 
Casa de la Cultura. 

De acuerdo con los plazos 
que baraja el Ayuntamiento, el 
proyector estará instalado el 
próximo mes. A partir de esa 
fecha, la decisión de reanudar 
las proyecciones queda en ma
nos de los miembros de la aso
ciación de cinéfilos azudenses, 
que es la encargada de elaborar 

la programación mediante la 
contratación de las películas. 

La instalación del nuevo apa
rato obligará a acometer algu
nas reformas en la cabina de 
proyección del Salón de Actos 
de la Casa de la Cultura, si 
bien esas obras tendrán que 
esperar. Oti Sánchez afirma 
que lo prioritario en estos mo
mentos es iniciar cuanto antes 
las proyecciones de cine. "Sí es 
cierto que será necesario am
pliar la cabina para adaptarla a 
las dimensiones del proyector, 
pero creemos que es más 
importante que Azuqueca recu
pere lo antes posible las citas 
con el cine de cada fin de sema
na. En lo sucesivo tendremos 
que pensar en realizar esta 
reforma". explica la concejal de 
Cultura. 

El miércoles 3 de febrero 
dará comienzo un Seminario 
Práctico Introductorio a la 
Clínica Psicoanalítica, para 
psicólogos, médicos y profa
nos, a cargo del psicoanalis
ta Juan Pundik y el equipo 
de profesionales de la Escue
la Española de Psicoterapia y 
Psicoanálisis. 

El seminario se desarrolla
rá en 40 horas durante 5 
meses, los dias miércoles de 
19 a 20' 45 horas a partir del 
miércoles 3 de febrero. Su 
objetivo es transmitir conoci
mientos sobre teoría y prácti
ca de la clínica psicoanalítica 
que incluye la lectura e inter
pretación de los textos de 
Freud y de Lacan, dirigida 
tanto a profesionales como al 
público profano. 

La tarea está dirigida a la 
práctica clínica y a todos 
aquellos interesados en el psi
coanálisis como campo del 
saber y a quienes el conoci
miento de esta práctica pue
da resultarles enriquecedor. 

Para más información, pro
grama e inscripciones, en la 
Secretaria de la Escuela, 
Asura, 95 - 28043 Madrid, 
teléfono 91 388 61 19. 

PUERTA de Madrid 
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TV&-1 
06'00 C8nal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11'15 Saber vivir. 
12'45Así son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Informativo te
rritorial. 
14'25 Corazón de in
viemo. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'55 Calle nueva. 

Verónica se ha salido 
con la suya y logra 
que Esteban actúe co
mo tal y como ella 
quiere. 

16'40 Luz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Una de dos. 

Sara encuentra a un 
pobre y lo lleva a la 
mansión. 

00'00 Especial. 
01'15 Telediario. 
02'00 Se ha escrito un 
crimen. 

- "Nido de vfüoras". 
- "Matar una leyenda". 

03'30 Corazón de in
viemo. 
04'00 Telediario. 

TVE-1 
06'00 C8nal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11'15 Saber vivir. 

- Azúcar a debate. 
Manuel Torreiglesias 
aborda los diferentes 
problemas de salud 
relacionados con el 
azúcar. 

12'45Así son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 lnfor. territorial. 
14'25 Corazón de in
viemo. 
15'00 Telediario l. 
15'55 El tiempo. 
16'05 Calle Nueva. 

Nelson está decidido a 
impedir que la rela
ción de Julio y Susana 
siga adelante. 

16'40 Luz Maria. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'40 El tiempo. 
21'45 Viernes cine. 

Sin determinar. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Cine de madru
gada. 

Sin determinar. 
03'30 Corazón de in
viemo. 
04'00 Telediario 4. 
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Programa de Talavlslán 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 A vista de pájaro 
07'00 That's engtish. 
07'30 Mucha marcha. 
09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TV educativa. 
La aventura del saber. 
11'00 La película de la 
mañana. 

"La pícara Rita". Musi
cal. 

13'00 Mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Fl escarabajo ver
de. 
17'50 Hyakutake. 
18'45 Pirena 99. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Todo nieve. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Baloncesto. 
Eurollga de clubles. 

Real Madrid - Ulker. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'20 Lotería Primitiva 
22'30 Documentos TV. 

- "Ir a la moda: ¿a qué 
precio?" 

23'45 Las claves. 
00'45 El tercer grado. 
01'20 Conciertos de 
Radio-3. 
01 '50 Cine Club. 

"El amargo deseo de la 
propiedad". 
Comedia. V.O.S. 

TeleMadrid 
07'30A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Serles sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

Espacio infantil pre
sentado por Cyberce
lia, Rocko Alikates y la 
mascota trasto. Inclu
ye: 
- El oso Yogui. 
-Tom y Yerry. 

14 '00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 

Con Terelu Campos y 
sus colaboradores ha
bituales. 

17' 45 La hora de Mari 
Pau. 

Entrevistas realizadas 
por Mari Pau Domin
guez. 

19'00 Madrid directo. 
Con Marta Fernández. 

20'30 Telenoticias. 
Resumen de las noti
cias de la jornada. 

21'30 T6mbola. 
01 '30 Telenoticias. 
01'45Sola en la ciu
dad. 
02'00 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 lnformaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa da Talavlslán 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 A vista de pájaro 
07'00 That's engtish. 
07'30 Mucha marcha. 
09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TV educativa. 
11 '00 La pelicula de la 
mañana. 

"Persecución a un es
pía". Espionaje. 

13'00 Mucha marcha. 
15' 15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
16'50 Jara y sedal. 
17'20 Lo tuyo es puro 
teatro. 
17'50 Hyakutake. 
18' 45 Pirena 99. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Loca comisaria. 
20'00 lnf. territorial. 
20'30 Makinavaja. 
21 '00 Quatro. 
21'30 Vivir con Mr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche temá
tica. "El retomo de los 
virus". 

· 23'30 "La amenaza 
de Andrómeda". Cien
cia ficción. 

03'00 Cine club. 
· "Ultz". Intriga. V.O.S. 

04'35 Cine club. 
"Escándalo en Milán". 

Drama. 

TeleMadrid 
07'00 Signo a saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Serles sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

Con nuevos episodios 
de las series: 
·El oso Yogui. 
-TomyYeny. 

14 '00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 

Con Terelu Campos y 
sus colaboradores ha
bituales. 

17' 45 La hora de Mari 
Pau. 

Entrevistas realizadas 
por Mari Pau Domin
guez. 

19'00 Madrid directo. 
Con Marta Fernández. 

20'30 Telenoticias. 
Resumen de las noti
cias de la jornada. 

21'30 Todo depende. 
Cada viernes, en di
recto, Jordi González 
aborda un asunto po
lémico. 

01'30 Treinta minu
tos. 
02'00 Telenoticias. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 lnformaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

' 

Antena 3 
06'00 Superftghters. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatm. 

Espacio infantil que 
incluye: 
· La bola del dragón Z. 
-Batman. 
· Mortadelo y Filemón. 
-Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'30 La mañana de 
Rosa. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 

Protagonirada por Jale
e! White, en el papel de 
Steve Urkel, un joven 
patoso capaz de causar 
auténticas desgracias. 

15'00 Noticias l. 
15'45 Sabor a ti. 
19'00 Alta tensi6n. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias 2. 
22'00 Manos a la obra. 

"En casa del herrero". 
23'15 Un país maravi
lloso. 

Magazine que incluye 
reportajes, entrevistas 
a personajes famosos 
y actuaciones musica
les. 

01 '00 Noticias 3. 
01'45Cine. 
03'45 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Superftghters. 
07'00 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatm. 

· La bola del dragón Z. 
-Batman. 
· Mortadelo y Filemón. 
-Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'30 Cheers. 
11 '00 La mañana de 
Rosa. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 

Steve Urkel es un joven 
patoso capaz de causar 
auténticas desgracias. 

15'00 Noticias l. 
15'45 Sabor a ti. 
19'00 Alta tensi6n. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 

Programa de sucesos 
presentado por Carlos 
García Hirschfeld. 

21 '00 Noticias 2. 
22'00 Sorpresa ¡sor
presa! 

En directo, programa 
presentado por Con
cha Velasco y Las Ve
neno. 

01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madru
gada. 
03'30 Televenta. 
04'30 Cine de madru
gada. 

JUEVES,4 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 
11'15Día a dia. 
14'00 El juego del 
euromi116n. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'25 Al salir de clase. 

"La mano negra ataca 
de nuevo"-_ 

16'00 Tarde de cine. 
18'00 Hart y Hart. 
19'00Aua. 
19'50 El Súper. 

La visita de Asunción 
a Maika ha resultado 
muy gratificante para 
las dos. 

20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 El informal. 
22'00Cine. 
. Sin determinar. 
00'00 Cr6Dicas mar
cianas. 
02'00 Informativos Te
lecinco. 
02'30 lnfocomerclales. 
03'30 Morder one. 
04'30 Chips. 

VIERNES,5 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 
11'15Día a dia. 
14'00 El juego del eu
romill6n. 
14'30 Informativos Te- • 
lecinco. 
15'25 Al salir de clase. 

"Proteger a un menor". 
Carlota y Paloma es
tán decididas a ayudar 
al niño como sea, así 
que deciden consultar 
un abogado. 

16'00 Tarde de cine. 
18'00 Hart y Hart. 
19'00Aua. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 Femández y fa
milia. 
22'00 Cine 5 estrellas. 
00'15 Nikita. 
01'15 Informativos Te
lecinco. 
01'45 C6mo se hizo ... 
02'15 lnfocomerclales. 
03'15 Morder one. 
05'45 El loco del pue
blo. 

Canal+ 
08'05 CNN News. 
08'35 Los 40 principa
les. 
09'05 Lo + Plus. 
09'55 Noticias. 
10'00 "Pintadas". 
11 '33 "HamJet". 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'00Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El secreto de Ve
r6Dica. 
15'30100 fotos del 
slg1o XX. 
"Sudáfrica". 
15'37 Documental. 

"Viaje al cuerpo huma
no: primeros pasos". 

16'28 "El último hom
bre". 
18'06 "Elección critica" 
19'32 Detrás de la cá
mara. 
20'00 Los lios de caro
line. 
20'30 Lo + Plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Cine español en 
C8nal +. 

"Atómica". Comedia. 
23'43 Nuestro cine. 
00'01 "A tiro limpio". 
01 '30 Fútbol americano 
03'50 "Go Now!". 
05'12 "Bemie". 
06'35 "A solas con su 
pasado". 

Canal+ 
08'05 CNN News. 
08'35 40 principales. 
09'05 Lo + Plus. 
10'00 "Eduardo Manos
tijeras". 
11'41 "Un día inolvi
dable". 
13'30 40 principales. 
14'00Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El secreto de Ve
r6Dica. 
15'30 100 iltos del s. XX: 
15'37 National Geo
graphic. 
16'04 "Al límite del 
riesgo". 
17' 40 La tarde de Mi
chael Jordan. 
17'45 "Space Jam". 
20'05 Los lios de Caro
line. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno C8nal + 

"Sólo los tontos se 
enamoran". Comedia 

23'47 "Adictmalamor" 
01'25 Especial: Las chi
cas de al lado. 
01'41 Cine X. 

"Los obstáculos del 
amor". 

03' 12 "Jude". 
05'10 "Un asunto de 
familia". 
06'56 Especial: A rit
mo de Altman. 
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desde 2.280.000 ptas. 
PLAN PREVER NO INCLUIDO 

Llévate un Mégane dTI y reduce el consumo al máximo. Porque no sólo te costará muy poco hacer kilómetros; antes de meter la llave, ya estarás gastando 

menos. La única condición es que te decidas antes de final de mes. ¿No te parece buen momento para empezar a ahorrar? 

BERLINA • CLASSIC • COUPÉ • SCÉNIC 

PVP en Península y Baleares para Mégane Berlina RN 1.9 dTi. Incluye IVA, transporte, lmpues1o de matriculación y promoción: No acumulable a otras ofertas. Válido hasta fin de mes. 

@ 
RENAUU' 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 
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